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Según dijo Bustillo en el Día de los Angeles Custodios

dudad Real es una 
provincia muy segura

Aznar, optimista 
ante la tregua

El comisario jefe de Ciudad 
Real, Carlos Bustillo, resal
tó ayer el alto grado de se
guridad que se da en la pro
vincia durante la rueda de 
prensa que dio Junto a la 
subdelegada del Gobierno, 
Mercedes Cuellar, con mo
tivo de la fiesta de los Ange
les Custodios.

Según los datos estadísticos 
del último periodo anual que 
facilitó el máximo responsable 
policial, de las 5.617 infraccio
nes penales cometidas en la 
provincia, se resolvieron un 40 
por ciento, que aparejaron la 
detención de más de un millón 
de personas.

La mayoría de los éxitos 
policiales se han producido en 
la desarticulación de grupos 
dedicados al narcotráfico, mien
tras que en el campo de la vio
lencia familiar se atendieron 86 
denuncias.

RUEDA

El Cuerpo Nacional de Po
licía trabaja todavía sobre algu
nos casos de gran repercusión, 
como la desaparición de la jo
ven valdepeñera, Rosana Ma
roto o el asesinato de Ana Ma
ría Fernández en Puertollano.

Por su parte, la subdelegada 
del Gobierno, Mercedes 
Cuéllar, felicitó a los policías 
que ayer ingresaron en la orden 
del mérito policial.

(Pág. 3)

El presidente del Gobier
no, José María Aznar, decla
ró ayer que aprecia una evo
lución positiva de la situación 
a la que dio origen el anuncio 
de la tregua de ETA y realizó 
una oferta de renovación de 
la apuesta de "reconciliación, 
generosidad y entendimien
to" que ya realizaron los de
mócratas hace veinte años, en 
referencia a la elaboración de 
la Constitución de 1978.

El jefe del Ejecutivo com
pareció ante los informadores 
a la conclusión del Consejo 
de Ministros de ayer para dar 
lectura a una declaración en 
la que anunció que tras la ron
da de contactos con los parti
dos políticos se dará una nueva

Un ejecutivo galo 
secuestró un avión 
)or sus problemas 
aborales

(Pág. 34)

orientación a la política pe
nitenciaria que acompañe a los 
avances que se produzcan.

Aznar también se pronun
ció a favor de medidas concre
tas de reparación y reconoci
miento para las víctimas del 
terrorismo, así como reiteró 
su convencimiento de la Cons
titución y el Estatuto vasco son 
un marco irrenunciable de 
entendimiento.

Esta declaración fue acogi
da positivamente por todos los 
partidos políticos, pero la Aso
ciación de Víctimas del Terro
rismo reclamó una entrevis
ta con el presidente ante la po- 
siblidadadde "componendas".

(Pág. 25)

Bono asegura que 
las encuestas 
favorables le 
animan a retirarse

(Pág. 23)

Los presupuestos regionales de 1999 
pretenden adaptar CLM al euro
< ’ > íPáíí. 22)

El Gobierno 
aprobó la Ley de 
Acompañamiento 
de los PGE

(Pág. 31)

;" Vendrell, contento 
de su tarea al 
dejar el mando de

j- la Policía Local de
5 Ciudad Real
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El jefe de la Policía Local de 
Ciudad Real, Antonio Vendrell, 
aprovechó ayer la celebración 

i||de la fiesta patronal del Cuer- 
■ po, los Angeles Custodios, para 
■ hacer balance de su trayectoria 
■ profesional, que concluirá con 
< su retiro en el mes de noviem- 
^ bre. Vendrell se mostró satisfe- 

cho del trabajo realizado y de 
jj la buena relación que ha manto- 
fe nido con los responsables muni- 
«cipales.
f (Pág. 4) Policías y ediles en la misa celebrada en la Iglesia de Santiago. RUEDA
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El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual 
Septiembre 1998: 22,4 1/m^.
Total año hidrológico: 22,4 l./m\

DIAS LABORABLES
Mañanas
Catedral-Siervas de Maria-Coreysa-Hijas M’ Inmaculada(L-V)-Hnas. de la Cruz8,00
Catedral-San Pedro-Carmelitas.............................................................................. 8,30
Catedral-Asilo Ancianos-Colegio San José-Hijas M“ Inmaculada (S)..................9,00
Catedral................................................................................................................. 10,30
Santo Tomás de Villanueva-Residencia Santo Angel (Ctra. Toledo)................ 1 1,00
Santa Maria del Prado (Merced)........................................................................ 1 1,30
San Pedro-San Pablo-Ciudad de Matrimonios-Hospital de Alarcos....................12,00
Santiago-San Ignacio (Salesianos).........................................................................12,30
lardes
Cementerio.............................................................................................................. 5,30
Concepcionistas-Picón (jueves)-Hosp. El Carmen-Hosp. Alarcos......................... 6,00
Dominicas-Las Casas (miércoles)........................................................................... 6,30
El Pilar-Eos Angeles-San Ignacio (Salesianos)-San Juan de Avila....................... 7,00
Sto.Tomás de Villanueva-Poblete 0ueves)-Sta. M’ del Prado (Merced)..............7,00
San José Obrero-Santiago-San Pablo......................................................................7,30
Catedral-San Pedro..................................................................................................8,00
TARDES DE SABADO Y VISPERAS DE FIESTA
Cementerio............................................................................................................... 5,30
Concepcionistas-Picón-Ermita Remedios............................................................... 6,00
La Poblachuela-Valverde-Santiago-Dominicas...................................................... 6,30
S. Pedro-Los Angeles-Poblete-S. Ignacio (Seles.)-Hosp. Carmen-Las Casas.......7,00
EI Pilar-San Juan de Avila- Sto. Tomás de Villanueva- Merced.......................... 7,00
San José Obrero-San Pablo-Santiago......................................................................7,30
Catedral-San Pedro..................................................................................................8,00
DOMINGOS Y FESTIVOS
Mañana.s
Catedral...................................................................................................................8,00
Hermanas de la Cruz................................................................................................8,15
Carmelitas-Siervas de Maria................................................................................... 8,30
Catedral-Santiago-Los Angeles-Asilo-Dominicas-M. Inmaculada........................ 9,00
Santa María del Prado (Merced)-San Pablo........................................................... 9,30
San Pedro-Sto. Tomás de Villanueva-Concepcionistas......................................10,00
Catedral-San Ignacio (Salesianos)-Coreysa-Hosp. Alarcos.................................. 10,30
San Pedro-El Pilar-Santiago-Sto. Tomás de Villanueva....................................11,00
San Juan de Avila-San José Obrero-Residencia Santo Angel............................ 11,00
Santa María del Prado (Merced)-San Pablo-La Poblachuela-Hosp. El Carmen 11,30
Catedral-San Pedro-El Pilar-Ciudad Matrimonios............................................... 12,00
Santo Tomás de Villanueva-Los Angeles..............................................................12,00
Colegio San José-Picón-Poblete-Valverde......................................................... 12,00
Sta. María del Prado (Merced)-San Juan de Avila-S. Pablo-S. Ignacio (Sales.) 12,30
Las Casas-Barrio la Granja (Centro SociaI)-Marianistas(curso escolar)............12,30
San Pedro-Santiago-Sto. Tomás de Villanueva...................................................13,00
San Pablo............................................................................................................... 13,30
lardes
San Pablo-Hospital de Alarcos............................................................................... 6,00
San Ignacio (Sales.)-Sto. Tomás de Villanueva-Sta. M” del Prado (Merced)......7,00
Santiago................................................................................................................... 7,30
Catedral-San Pedro..................................................................................................8,00

Total año hidrológico anterior: 523,7 L/m 
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 Um\ 
Año más seco: 1994-95 con 196,4 Um\ 
'WilOIXQ desdeai elesepfcrrcBhticaSI <feagolo(Horiosguerfe.

ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso. 
DIRECCION Y VELOCllDAD 
DEL VIENTO: Noroeste. 7 km/h. 
MAXIMA: 20.6°
MINIMA: 9.4°
HUMEDAD: 51 %.
EVAPORACION: 2.6 mm.

* Datos recogidos hasta los 8 de la terde de ayer

<1
1

El tiempo en la capital ElTiempo 
^^ j^ regiónPRESION: 707 mm.

FARMACIAS

MONnrAJK ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
^^^^^RESCENCIOX^s^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27'-37'/23-2T-38 -CIUDAD REAL
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rGUPON DE LA ONGE-i
Viernes 25 65.773
Lunes 28 49.275
Martes 29 12.833
Miércoles 30 23.930
Jueves 01 18.284

8 42
| 28/09/98

5 49
29/09/98

1 11
30/09/98

3 11
02/10/98

"SUPERCUPONAZO" 
A LA SERIE 135

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

CIUDAD REAL
DIURNA: BASIANO 
SALCEDO. Alarcos, 6.
24 HORAS: PILAR GARCIA.
M“ Cristina, 10.
ALCAZAR DE SAN JUAN
J. DOMINGUEZ. Castelar, 10.
ALMADEN
M. LOPEZ. E. Cavanillas, 12.
CAMPO DE CRIPTANA
M® JOSE NEIRA. M.
Manzanares, 12.
DAIMIEL
A. SIMAL. Alfonso XII, 10.
MANZANARES
J. GORDO. J. del Perdón, 17.
SOCUELLAMOS
A. M® GARCIA. C. Sotelo, 12.
TOMELLOSO
24 HORAS: M. T. MENCHEN. 
Socuéllamos, 6.
APOYO: BRAVO. D“ Crisanta, 
2.
VALDEPEÑAS:
G. NARANJO. Cristo, 1.

CINES
CIUDAD REAL
CIHESXASZILLQ
Sala 1: 7 y 10,10 "SALVAR AL
SOLDADO RYAN"
Sala 2; 6,30, 8,40 y 11
"PHANTOMS"
Sala 3: 6 y 8,20 "BAILA
CONMIGO"
Sala 3: 11 "EL AMOR ES EXTASIS"
MAE1A_CBJSI1NA
Sala 1: 5,30 "EL PRINCIPE DE LA
ALHAMBRA"
Sala 1: 8,05 y 10,40 "ASESINOS DE
REEMPLAZO"
Sala 2: 5,30 y 8,05 "LOS
VISITANTES"
Sala 2: 10,40 "SEIS DIAS Y SIETE
NOCHES"
Sala 3: 5,30 y 8,05 "DR.
DOLITTLE"
Sala 3: 10,40 "PROMESAS
INCUMPLIDAS"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A: 6, 8,15 y 10,30 "ARMA
LETAL 4"
SALA B: 6, 8,30 y 10,30
"GODZILLA"
TOMELLOSO

Pases; 8,30 y 10,45 "MEDIDAS
DESESPERADAS"

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES
NACIMIENTOS.’DQSQmparaáos Josefa Medina Corrales, hija de 
Pedro Antonio y M“ de las Mercedes. Francisco Torres Pisa, hijo 
de Fernando y Rocío.
DEFUNCIONES: M“ Jesús Romero Patiño, de 61 años. Porfirio- 
Florencio Molina Sánchez, de 95 años. Cleto Moncalvillo Navas, 
de 86 años.

SANTORAL DE HOY: Francisco de Borja, 
Dionisio, Fausto y Cayo.

TENEMOS TODO EN TELEFONIA MOVIL
C/ Libertad, 47- Tel.: (926) 23 09 00 

Fax: (926) 22 06 12 - 13004 CIUDAD REAL
/Movistar
ESTAMOS MUY CERCA PARA LLEVARTE MUY LEJOS

^ POR GENTILEZA DE: ^

‘ZEcnoFon *
: REFRAN DE HOY Z
• Cuenta y razón •
• conserva amistad *
• "Enseña que aun entre los mayores amigos • 
* debe haber formalidad en las cuentas" •
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Bustillo hizo ayer un balance positivo de las 
actuaciones realizadas, aunque mejoraría 
con el esclarecimiento de dos homicidios 
(en Puertollano y Valdepeñas) y la 
desaparición de Rosana Maroto
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Las autoridades civiles y militares momentos antes de empezar la recepción. RUEDARUEDA Los actos en honor a los Angeles Custodios comenzaron con una misa en la catedral.

El comisario jefe del CNP, con motivo de la festividad de los patronos, repasó las actuaciones del año

La provincia de Ciudad Real 
tiene elevadas cotas de seguridad
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La provincia de Ciudad Real tiene elevadas cotas de seguri
dad, fruto de la lucha diaria contra la delincuencia y de la 
prevención. Ayer, con motivo de la festividad de los Santos 
Angeles Custodios, el comisario jefe, Carlos Eugenio Bustillo, 
repasó las actuaciones realizadas a lo largo del año, seña
lando que de las 5.617 infracciones penales cometidas, 
fueron esclarecidas el 40 por ciento y detenidas más de un 
millar de personas. Han sido desarticulados varios clanes 
dedicados al narcotráfico, aprehensión de drogas y atendi
das 86 denuncias por malos tratos, entre otras actuaciones.

Pilar MUÑOZ

Aunque Ciudad Real ha ex
perimentado un mayor descen
so de criminalidad y la mayoría 
de los delitos que se cometen son 
los denominados "menores", no 
es ajena a hechos delictivos que 
provocan una gran alarma en la 
población. El más reciente es la 
desaparición de la joven de 
Valdepeñas, Rosana Maroto, que 
falta de su casa desde el pasado 
mes de julio.

El comisario jefe del Cuerpo 
Nacional de Policía, Carlos 
Eugenio Bustillo, y la subdele
gada del Gobierno, Mercedes 
Cuéllar, aseguraron ayer a los 
medios de comunicación que la 
investigación continua y que con
fían en el esclarecimiento de los 
hechos. Bustillo explicó que "es 
un caso difícil y complicado de 
resolver, puesto que es como un 
puzzle de mil piezas. Hay pistas 
que tenemos que confirmar para 
no equivocamos".

Ambos destacaron la impor
tancia de la colaboración ciuda
dana y pidieron confiar en las 
Fuerzas de Seguridad. Asimis
mo, expresaron su agradecimien

to a la familia, "que está colabo
rando al máximo".

El homicidio de la joven de 
Puertollano Ana María Fernán
dez, a últimos del pasado año, y 
el del los novios de Valdepeñas, 
hace unos cinco años, continúan 
siendo investigados, utilizando 
todos los medios, manifestó el 
comisario jefe.

Especialización y 
acercamiento

Los servicios del Cuerpo Na
cional de Policía cada vez cuen
ta con una mayor especialización 
y sus hombres más próximos al 
ciudadanos con el fin de garan
tizar la seguridad a la población. 
En Ciudad Real la cota de segu
ridad es elevada, tal y como se 
desprende de los datos que dio 
ayer el comisario jefe.

Bustillo, que hizo un porme
norizado análisis de las actuacio
nes que ha realizado la Policía 
Nacional este año, señaló que el 
balance ha sido positivo. En su 
discurso recordó la desarticula
ción de varios clanes dedicados 
al narcotráfico (cocaína y heroí
na), la aprehensión de importan-

Inspectores y policías que fueron condecorados. RUEDA

tes cantidades de droga y varios 
millones de pesetas (coches y 
otros enseres y objetos relacio
nados con el tráfico de estupe
facientes), la puesta a disposición 
judicial de 24 personas y de otros 
grupos por presunto delitos con
tra la libertad sexual, la ley de 
extranjería y utilización y cam
bio de moneda falsa, entre otros.

También, destacó las actua
ciones llevadas a cabo por el 
Servicio de Extranjería y Docu
mentación y por el Servicio de 
Atención a la familia, de recien
te creación, que en nueve meses 
atendió a 86 denuncias, 31 de ellas 
de Ciudad Real, siendo diez per
sonas puestas a disposición ju
dicial.

Por su parte, Mercedes Cué
llar, hizo un canto a la esperan
za, al hombre policía y a la so
ciedad. Felicitó a los policías que 
recibieron ayer el ingreso en la 
Orden del Mérito Policial con 
distintivo blanco, haciendo una 
breve reseña de la trayectoria y 
logros de los condecorados.

Finalmente, Bustillo y Cuéllar 
coincidieron en señalar que la so
ciedad de Ciudad Real puede y 
debe confiar en su policía, indi
cando el primero que "la Policía 
será lo que la sociedad quiera que 
sea, por eso hay que dotarla de 
medios adecuados para que pueda 
realizar mejor su trabajo".

El comisario tuvo palabras de 
gratitud hacia las demás Fuerzas 

de Seguridad del Estado y a la 
judicatura y reiteró la importan
cia de la colaboración ciudada
na, que cada vez es mayor, qui
zá desde la implantación de la 
Policía de Proximidad, puesto 
que está más cercana a la pobla
ción y ésta empieza a valorar 
mejor su actuación y entrega.

Todos con la Policía 
Nacional

Los actos organizados ayer 
con motivo de la celebración de 
los Angeles Custodios contaron 
con la presencia de las autorida
des civiles y militares de la Ciu
dad Real. Así, asistieron a la misa 
celebrada en la catedral y poste
rior recepción la subdelegada del 
Gobierno, Mercedes Cuéllar; el 
alcalde de Ciudad Real, Francisco 
Gil-Ortega; el delegado de la Jun
ta, Antonio Salinas; el vicepre
sidente primero de la Diputación, 
Licinio Moreno; el delegado de 
Defensa, coronel Navas; el te
niente coronel del BHÉLA I, 
Jiménez Castillejos; el teniente 
coronel de la 122 Comandancia 
de la Guardia Civil, Jiménez 
Miranda; el presidente de la 
Audiencia, José María Torres; el 
fiscal jefe, Olayo González; el 
sargento jefe de la Policía Local; 
responsables de Caja Castilla-La 
Mancha y otras personalidades 
de la vida política y social.

Todos ellos aplaudieron a los 
policía condecorados y a las 
Fuerzas de Seguridad que fue
ron premiadas en las diferentes 
competiciones y en los concur
sos literario y fotográfico.

.2022
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Foto "de familia" de políticos y policías de la ciudad en la Plaza de Santiago. RUEDA La fiesta de la Policía también tuvo su vino de honor. RUEDA

Celebró su última fiesta de los Angeles Custodios en este cargo ''arropado" por asentes y autoridades

Vendrell deja la Jefatura de la Policía 
Local "satisfecho del trabajo realizado"

Y. DE LA PUENTE

El sargento jefe de la Policía 
Local de Ciudad Real, Antonio 
Vendrell, dejará este cargo el 
próximo mes de noviembre "muy 
satisfecho del trabajo realizado" 
durante las cuatro décadas que 
ha dedicado a este Cuerpo.

Así lo puso de manifiesto ayer, 
viernes, durante los actos de ce
lebración de la fiesta de los An
geles Custodios, la última que 
celebrará al frente de la Policía 
Local.

"He trabajado muy a gusto con 
los agentes de policía y con los 
políticos de todas las Corpora
ciones, de los que he consegui
do casi todas las cosas que les 
he pedido", señaló Vendrell, 
quien se mostró satisfecho de la 
imagen que actualmente tiene el 
Cuerpo que dirige.

"Tenemos varios vehículos 
nuevos, adquiridos recientemen
te, y ahora voy a pedirle al alcal
de cuatro motos más para la po
licía de barrio, porque los veci
nos están muy contentos con estas 
patrullas", añadió.

"Arropado" por los casi cien 
agentes que integran la Policía 
Municipal (salvo un motorista 
que se encuentra prestando el 
servicio militar), y autoridades 
de la ciudad, Antonio Vendrell 
recibió el "merecido reconoci
miento de su labor" por parte de 
todos ellos, ninguno de los cua
les quiso perder la oportunidad 
de inmortalizarse en una fotogra
fía "de familia".

"Creo que después de más de 
cuarenta años de servicio, no me 
dejo nada pendiente por hacer 
porque todas las metas que me 
he propuesto, las he cumplido", 
señaló el jefe de Policía quien 
manifestó su deseo de que la 
persona que lo sustituya consi
ga poner en marcha el nuevo 

cuerpo de atestados y la patrulla 
Verde.

Una ciudad segura

Tanto el concejal de este área, 
Vicente Gallego, como el alcal
de de Ciudad Real, Francisco Gil- 
Ortega, mostraron su disposición 
a ampliar la plantilla del Cuerpo 
en el plazo de dos a tres años, con 
unos presupuestos "dirigidos a 
conseguirunaciudadtodavíamás 
segura de lo que lo es actualmen
te".

Gallego destacó la labor rea
lizada por la unidad de 
motoristas, "una de las más 
operativas", que precisamente 
ayer, coincidiendo con la festi
vidad de los Angeles Custodios, 
se presentó oficialmente en la 
Plaza de Santiago, después de 
asistir a una misa, celebrada en 
la iglesia de Santiago.

Para este edil, se ha registra
do una mejora importante en el 
sistema de transmisiones porque 
"nuestro objetivo es conseguir 
que cada agente tenga su propio 
transmisor".

Además, explicó que, dentro 
de las medidas que se han adop
tado por dotar de mejores medios 
a la Policía, han adquirido una 
nueva máquina para pintar la se
ñalización viaria horizontal de la 
ciudad, piensan adquirir, en bre
ve, una moto nueva, y continúan 
realizando cursos de formación, 
organizados por la Junta y el 
Ayuntamiento, para los agentes 
estén siempre "al día" de las 
novedades en informática y otros 
campos.

"El objetivo es organizar la 
Policía Local en unidades 
operativas, de manera que la 
provisión de los puestos de tra
bajo se haga de acuerdo con la 
formación específica de cada uno 
de ellos", concretó Vicente Ga
llego.
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Antonio Vendrell y Francisco Gil-Ortega observan las motocicletas de la Policía Local. RUEDA

Vendrell: "Después 
de más de cuarenta 
años de servicio, 

he cumplido todas 
las metas que me 
he propuesto, y 
espero que mi 

sucesor impulse el 
cuerpo de 

atestados y la 
patrulla verde"

El alcalde saludó a los agentes del grupo de motoristas. RUEDA
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Juan Ramón Barba obsevando el arreglo de las losas.

Rodríguez Espinosa: el "coste 
cero" genera 339 puestos de 
trabajo en la provincia

Esta medida supone un gran avance de igualdad, según Rodríguez Espinosa.

Las obras las realizan ocho trabajadores y un monitor

El Ayuntamiento repara 
los paseos del Pilar

La Tribuna

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real está realizando actualmente 
trabajos de reparación en los 
paseos del Parque del Pilar, que 
sufren un considerable deterio
ro, sobre todo de las losas del 
suelo, algunas de las cuales es
tán despegadas.

El concejal de Servicios 
Municipales, Juan Ramón Bar
ba, visitó ayer viernes las obras 

que están realizando ocho tra
bajadores y un monitor, dentro 
de los cursos de inserción de al
bañilería que ha organizado el 
Consistorio ciudadrealeño.

Losas mal fijadas
Concretamente, los trabajos 

que se están llevando a cabo 
consisten en afianzar las lose
tas en el suelo y en reponerlas, 
ya que hay muchas que o bien 

están desprendidas, rotas o han 
desaparecido.

Estos problemas se produ
cen debido a que, en el mo
mento de sus colocación, cuan
do se construyó el parque, las 
losas no se fijaron adecuada
mente por lo que se despren
den con gran facilidad.

Para evitar esos problemas 
en el futuro, se están fijando 
ahora de forma más sólida di
chas losas.

La Tribuna

El diputado nacional del 
Partido Popular por Ciudad Real, 
Eduardo Rodríguez calificó ayer 
de excelente la ratificación por 
el congreso del Real Decreto 11/ 
1998 que regula las bonificacio
nes de cuotas a la Seguridad 
Social de los contratos de inte
rinidad.

Para Rodríguez Espinosa, 
esta medida supone un gran 
avance en la igualdad de opor
tunidades entre hombres y mu
jeres en el acceso al empleo, ya 
que uno de los motivos que puede 
frenar la contratación de las 
mujeres son los costes adicio
nales que para la empresa pue
de tener si, contratada una mu
jer ésta queda embarazada.

Desde la entrada en vigor de 
este Real Decreto, los contratos 
de interinidad que se celebren 
con personas desempleadas para 
sustituir a trabajadores que ten
gan suspendido su contrato de 
trabajo durante los periodos de 

descanso por maternidad, adop
ción y acogimiento, en los tér
minos establecidos en el Estatu
to de los Trabajadores, tendrán 
derecho a una bonificación de las 
cuotas empresariales de la Segu
ridad Social, incluidas las de ac
cidentes de trabajo y enfermeda
des profesionales, y en las apor
taciones empresariales de las 
cuotas de recaudación conjunta.

A esta media se la llamado 
"Cuota Cero" dado que el susti
tuir a un trabajador en estas con
diciones, no va a tener ningún 
coste de seguridad social puesto 
que se bonifican estos contratos 
con el cien por cien de la cuota 
de la Seguridad Social.

Según Rodríguez Espinosa, 
"esta no es una medida para fo
mentar contratos temporales, 
sino una medida para la igual
dad de los trabajadores en el 
mundo laboral. Medida que ya 
había sido anunciada en el Plan 
de Empleo de España que tan 
excelentemente valoró la Unión 
Europea"

Sesenta niños disfrutarán de 
un fin de semana en "Orea”

Poco público asistió a la primera 
obra del Festival de Teatro de Otoño

La Tribuna

La Concejalía de Juventud e 
Infancia del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, ha organizado una 
vez más un fin de semana en la 
granja-escuela «Orea», en la que 
podrán participar hasta 60 niños 
y niñas de 3® y 6® de Educación 
Primaria de los colegios de la 
capital.

Esta actividad se realizará el 
fin de semana del 6 al 8 de no
viembre y permitirá a los niños 
y niñas un contacto directo con 
la naturaleza y con diferentes es
pecies animales. La granja-escue
la, cercana a Ciudad Real, dis
pone de establos, almacenes, co
rrales, etc, para albegar más de 
40 especies de animales, además 
de una huerta y árboles frutales, 
una biblioteca, una sala de jue
go, aulas, talleres, etc.Las insta
laciones se complementan a su 
vez con televisión, vídeo, equi
po de música, pistas deportivas, 
picadero para la equitación y todo 
lo necesario para que los niños y 
niñas se recreen a la vez que se 

fomentan la convivencia entre 
ellos.

Las solicitudes para partici
par en esta actividad deberán 
presentarse del 1 al 15 de octu
bre en la Concejalía de Juven
tud e Infancia, situada en la ca
lle Boga, n® 1. El número de pla
zas está limitado a 60 y el pro
cedimiento de selección se rea
lizará por orden de entrada. El 
precio es de 3.500 pesetas.

Se realizará el fm 
de semana del 6 

al 8 de noviembre 
y permitirá a los 
niños y niñas un 
contacto directo 
con la naturaleza

MaimlLRLlZ

Ayer dio comienzo el XI 
Festival de Teatro de Otoño con 
la representación de "Balada de 
los tres inocentes", de Pedro 
Mario Herrero.

La obra, una comedia de 
enredo ambientada en la Espa
ña rural, representa una parodia 
de la España de la dictadura, que 
transcurre entre situaciones dis
paratadas.

Lo mejor, la magnífica repre
sentación de los intérpretes, al
gunos de ellos de primera fila 
como María Asquerino y Feman
do Guillén. Y, sin desmerecer a 
ninguno de los demás, destacar 
la brillante actuación de Jose 
Luis Sáiz.

Una magnífica representa
ción para pasar un buen rato, en 
la que lo peor fue la poca asis
tencia - apenas si llegó a la media 
entrada-. Sin embargo, los po
cos que se dieron cita pasaron

Un momento de "Balada de los tres inocentes". RUEDA

una tarde entretenida entre ri
sas y carcajadas, que, por mo
mentos, contagiaron, incluso, a 
los actores.

Así, "entre risas, misas y

tricornios" vimos la puesta en 
escena de una de esas historias 
que tantas veces hemos oído 
contar en alguno de nuestros 
pueblos.
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Las becas pretenden ayudar a las familias a afrontar el gasto escolar

El Ayuntamiento ofrece más de 3 
millones en ayudas para libros

Silvia DÍEZ MAYANS

\ oncejal de Educación y 
Ur . ersidad, Eduardo Rodríguez 
Espinosa, presentó ayer en rue
da de prensa las ayudas que el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
ofrece anualmente a las familias 

¡ para la adquisición de libros de 
texto y diverso material escolar.

Este año, un total de 
' 3.250.000 pesetas se repartirán
‘ Í "para tratar de paliar el gasto que

las familias afrontan durante los 
meses de septiembre y octubre 
en el inicio del curso", aseguró 
Rodríguez Espinosa quien recor
dó que pueden solicitar estas 
ayudas todos los estudiantes 
empadronados en Ciudad Real 
que estén cursando estudios en 
centros de la capital.

Según explicó el concejal de 
Educación y Universidad, el 
Ayuntamiento ha cambiado al
gunas de las características de 
dichas ayudas para intentar lle
gar mejor a los ciudadanos. De 
esta manera, las becas, cuyo 
plazo de entrega finaliza el 8 de 
octubre, se entregarán teniendo 
en cuenta las necesidades de cada 
uno de los hijos de la familia y 
no por unidad familiar, como 
hasta ahora.

En cuanto al baremo utiliza
do, el concejal explicó que úni
camente podrán acceder aque
llas familias cuyos umbrales de 
renta no sobrepasen las 960.000 
pesetas si sólo se tiene un hijo; 
1.570.000 pesetas con dos hijos;

Eduardo Rodríguez Espinosa, a la derecha, concejal de Educación y Universidad. RUEDA

2.060.000 pesetas las familias 
con 3 hijos; 2.442.000 pesetas 
las que tienen 4; 2.770.000 pe
setas las de 5; 3. 041.000 con 6 
hijos; 3.308.000 con 7 y, final
mente, 3.547.000 con 8 hijos. Las 
ayudas se distribuirán teniendo 
en cuenta los distintos niveles 
en formación escolar o acadé
mica (Primaria, Secundaria, 
Bachillerato, Universidad, etc).

Un total de 3.250.000 pesetas se 
repartirán "para tratar de paliar el 

gasto que las familias afrontan durante 
los meses de septiembre y octubre en 

el inicio del curso"

ANPE pide la equiparación salarial 
de los profesores de religión

La Tribuna

El presidente provincial del 
sindicato de enseñanza ANPE, 
Juan Carlos Illescas, ha remiti
do una nota de prensa a los me
dios de comunicación en la que, 
en nombre de este sindicato 
solicita a la Administración 
educativa que se siente con las 
organizaciones sindicales para 
negociar las condiciones labo
rales y retributivas de los pro
fesores de religión, para resol
ver, definitivamente, el conflicto 
"con la equiparación con el res
to de funcionarios interinos a 
efectos económicos, administra
tivos y de Seguridad Social".

Para argumentar sus deman
das, se remite al texto de la 
Constitución Española en la que 
se recoge el derecho fundamental 
a la Educación de todos los es
pañoles, garantizando el dere
cho a la libertad religiosa "que

asiste a los padres para que sus 
hijos reciban la formación reli
giosa y moral que esté de acuer
do con sus propias conviccio
nes".

Discrim in ación
La discriminación para los 

maestros de religión es, a su 
juicio, "consumada cuando no 
les reconoce ninguna relación de 
servicios con el MEC a diferen
cia de los profesores que impar
ten la misma asignatura en los 
niveles de BUP o FP", una si
tuación que consideran "un agra
vio comparativo e injusto".

El responsable provincial de 
ANPE, se congratula de que se 
garantice la enseñanza religio
sa pero piensa que "no tiene sen
tido establecer diferencias retri
butivas entre profesores de re
ligión de distintos niveles edu
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cativos". Juan Carlos Illescas en una imagen de archivo.

FETE-UGT 
reivindica unas 
transferencias 
educativas 
"justas"

La Tribuna

Fete-UGT reivindica, en una 
nota de prensa remitida a este 
periódico, "unas transferencias 
justas para alcanzar un modelo 
educativo de progreso para la 
región".

Según expresa en su comu
nicado, no es válido seguir con 
una situación de "continuismo" 
en esta materia porque "los 
cambios que se están producien
do obligan a planteamos una 
educación nueva, innovadora, 
que ofrezca una respuesta ade
cuada a una sociedad en cons
tante transformación".

Fete-UGT recuerda que la 
educación es un pilar básico del 
Estado del Bienestar, razón por 
la cual se "oponen al adelgaza
miento del Estado, a la política 
neoliberal de mercantilizar la 
educación, de dejarla a las le
yes de la oferta y la demanda, 
de la competitividad".

En su opinión, "la educación 
es una inversión para el futuro 
en el que las desigualdades in
justas terminen por desapare
cer".

Por ello, añaden en su nota, 
"la igualdad de oportunidades 
seguirá siendo un principio 
definidor de nuestra política 
educativa de progreso, cuyos 
principios defendemos".

Solidaridad interterritorial
En este sentido, indican que 

"esta igualdad de oportunida
des debe articularse mediante 
la solidaridad interterritorial 
(mecanismos que permitan si
milares posibilidades a todos los 
alumnos en todas las comuni
dades autónomas), e 
interpersonal (política de becas, 
de educación compensatoria, de 
atención a la diversidad, escuela 
rural, servicios complementa
rios)".

Finalizan su comunicado 
solicitando "un sistema educa
tivo solidario y homologable en 
todo el Estado", y para ello, 
consideran necesaria "una or
ganización general de la ense
ñanza que garantice la pertenen- 
cia a cuerpos de docentes de 
carácter estatal, la posibilidad 
de la libre circulación de alum
nos y profesores y la equipara
ción en las condiciones retribu
tivas".

Nota aclaratoria i
(

La fotografía que apareció 1
publicada ayer viernes, 2 de oc- 1
tubre,enlapágina8deLATRI- <
BUNA ilustrando una informa- 
ción sobre el sindicato CCOO 
era de archivo, como se espe- 
cificaba en el pie de foto. En la Í 
misma aparecejunto a Francisco ^
Gallego, de CCOO, Román 
Buitrago, del sindicato CSI- 
CSIF que no tiene ninguna re- 
lación con el contenido de lo 
expresado en la mencionada . . ^ 
información. ^

M.C.D.2022
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Más de la mitad de las compañías de teatro que actúan son castellano-
manchegas

Ciudad Real ofrece este otoño 94
espectáculos musicales y teatrales

J. Soledad RUIPÉREZ

La Red de Teatros y Audito
rios de Castilla-La Mancha ha 
presentado "Escenarios de oto
ño" la programación regional de 
música danza y teatro para este 
invierno.

La provincia de Ciudad Real 
tendrá la oportunidad de disfrutar 
a lo largo de la temporada de un 
total de 34 conciertos, reparti
dos en 15 municipios. Las repre
sentaciones de teatro serán 60 
distribuidas en 18 poblaciones. 
Según explicó el delegado de la 
Junta en Ciudad Real Antonio 
Salinas, las encargadas de la 
puesta en escena son "compañías 
profesionales, muchas de ellas 
de origen castellano manchego". 
De las 21 compañías de música 
y danza, cuatro son de Castilla 
-La Mancha y del total de 27 gru
pos de teatro, 16 son también 
manchegos.

En cifras redondas y según 
los datos que expuso el delega
do de Educación, José Fuentes, 
"se trata de total de 94 produc
ciones, lo que significaría que 
todos los días habría alguna re
presentación en algún munici
pio de la provincia", aseguró 
Fuentes quien añadió que "la Red 
de Teatros y Auditorios de 
Castilla-La Mancha, se ha con
solidado, de tal manera que en 
un año se ha pasado de ofrecer 
estos servicios de 11 municipios 
a 18".

El delegado de Cultura, por

Aumenta el número de profesores en 
los módulos de educación para adultos

J, S, RUIPÉREZ

Un total de 2.671 alumnos 
participaron el año pasado en los 
cursos de educación para adul
tos que promueve la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha a través de la Consejería 
de Educación y Cultura. Para este 
año los datos son más optimis
tas, si cabe, y es que según las 
declaraciones del delegado de 
Educación y Cultura, José Fuen
tes, para el próximo curso, que 
comenzará en noviembre, se 
cuenta con 106 profesores, dos 
más que el año pasado. "Se ha 
visto incrementada la demanda 
y por eso se ha aumentado el 
número de profesores", explicó 
Fuentes.

Serán 62 los municipios be
neficiados de los módulos de 
educación para adultos, dós man
comunidades y tres asociacio
nes sin ánimo de lucro.

bu

Este año ha aumentado el presupuesto de la Junta para las actividades musicales y teatrales. RUEDA

SU parte también reconoció la
bor de los ayuntamientos que co
laboran con estas actividades, 
consiguiendo así que se llegue 
cada vez a más municipios. La 
dotación presupuestaria de la 
Junta para esta programación ha 
aumentado, de los 10 millones 
de pesetas que se dieron el pa
sado año para música se han pre
visto 20 para este año y de los 
14 que se destinaron para tea

Estos módulos son fruto de 
un convenio entre el Ministerio 
de Educación y Cultura y la 
Consejería de Educación de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha. Este año el 
MEC participa con 120 millo
nes de pesetas y la Junta con 220 
millones. "Con este convenio, - 
manifestó José Fuentes-, se de
muestra aunque no tengamos las 
competencias en educación, el 
esfuerzo que se hace en esta 
modalidad de educación".

75% son mujeres
Los datos recogidos del año 

pasado ponen de manifiesto que 
casi un 40% de la población se 
inclina por la formación de la 
enseñanza básica, que la franja 
que va de los 35 a 44 años es la 
que mayor número de alumnos 
recoge y que el 75% de los asis
tentes a clase son mujeres.

tro este año se cuenta con 18.
"Para este año, explicó Fuen

tes, se generaliza una oferta más 
variada y de calidad".

Entre algunas de las obras de 
teatro a destacar, cabe recordar 
el Tartufo, que tendrá lugar hoy 
en el Teatro Municipal Quijano, 
el ballet de Antonio Canales 
prevista para el 25 de noviem
bre, La increíble historia de Dr. 
Floit & Mr. Plá, a cargo de Els

DATOS ESTADISTICOS EDUCACION DE ADULTOS

CfíJidací /C^^
NUMERO TOTAL DE ALUMNOS: 2.671

ESTUDIOS
PRIMARIOS 754 28,23%
E.G.B. 1.055 39,50%
ENSEÑANZAS MEDIAS 311 11,64%
FORM. PROFESIONAL 456 17,07%
UNIVERSITARIOS 95 3,56%

EDADES
De 16 a 19 años 458 17,15%
De 20 a 24 anos 431 16,14%
De 25 a 34 años 517 19,36%
De 35 a 44 años 552 20,67%
De 45 a 54 años 178 6,65%
De 55 a 65 años 535 20,03%

La intención de la Consejería 
de Educación con estos cursos 
es, según explicó, José Fuentes, 

Joglars, esta última sin fecha 
determinada, Carlos Cano y la 
Orquesta de Cámara del 
Ampurdán, entre otras actuacio
nes.

Según explica el consejero de 
educación y Cultura, Justo 
Zambrana, se trata de "homoge
neizar el territorio de una ma
nera solidaria, (...), con indepen
dencia de si viven en una ciu
dad o en una zona rural".

FORMACION ELEGIDA
ALFABETIZACION 615 23,02%
CONSO. CONOCIMIENTOS 322 12,05%
GRADUADO ESCOLAR 736 27,55%
FORM. PROFESIONAL 936 35,04%
MINORIAS ETNICAS 27 1,02%
FORMACION BASICA 35 1,32%

SITUACION LABORAL
TRABAJO 742 27,77%
PARADO 718 26,89%
AMA DE CASA 1.211 43,34%

SITUACION LABORAL
HOMBRE 675 25,27%
MUJER 1.996 74,73%

" ampliar los conocimientos y 
aptitudes para el desarrollo per
sonal y profesional".

La Agrupación de 
Sordos celebra su 
VII aniversario 
con actividades 
lúdicas y viajes

La Tribuna
La Agrupación de Sordos de 

Ciudad Real ha preparado, di
versas actividades, concursos y 
viajes con motivo de la celebra
ción del VII Aniversario de la 
Agrupación de Sordos de Ciu
dad Real.

Las actividades comienzan 
hoy a las siete de la tarde con 
un vino y una exposición de 
fotografia para concurso, ma
ñana domingo habrá concursos 
de juegos.

Pero las actividades de la 
asociación no terminan ahí y es 
que todos los fines de semana 
de los meses de octubre y no
viembre están programados, tal 
es así que para el próximo vier
nes está previsto un concurso 
de ping-pong, para el sábado una 
excursión a Sevilla y para el 
domingo diversos concurso de 
juegos.

Los viernes 16,23 y 30 tam
bién se celebrarán concursos de 
ping-pong. El sábado 17 habrá 
una conferencia sobre el euro y 
el domingo 18 un concurso de 
petanca. Para los días 24 y 25 
hay preparados un concurso de 
bingo y otro de juegos respec
tivamente. El sábado día 31 
habrá una conferencia que ver
sará sobre "La identidad del 
sordo".

El mes de noviembre está 
repleto de actividades: el sá
bado 7, habrá una conferencia 
sobre planificación familiar, el 
domingo día 8 un concurso de 
juegos, los días 14 y 15 concurso 
de waku-waku y concurso de 
juegos respectivamente. Para el 
sábado 21 está previsto un par
tido de fútbol de solteros con
tra casados y para el domingo 
22 la final del concurso de jue
gos. Por último el sábado día 
28 se celebrará la entrega de 
premios y despedida.

Cáritas convoca 
para el lunes una 
charla sobre "La 
deuda externa 
vista desde el sur"

La Tribuna

. El próximo lunes, en el sa
lón de actos de la Parroquia de 
san Pablo, a las 20,00 de la tar
de y organizado por Cáritas 
Diocesana, Manos Unidas y 
Confer, tendrá lugar una char
la-coloquio, a la que están in
vitados, dentro de la Campaña 
en favor de la condonación de 
la deuda externa, de los países 
pobres muy endeudados.La 
charla correrá cargo de la pe
riodista argelina Leila Boukli, 
quien compartirá con nosotros 
sus conocimientos y experien
cias vistos desde el sur acerca 
de este importante problema que 
ha creado una situación de in
justicia con estos pueblos.
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En referencia a las iniciativas presentadas en el Debate de la región ^^No se

El PSOE acusa al PP de no apoyar 
propuestas que favorecen a la provincia

Y. DE LA PUENTE

Los diputados regionales del 
PSOE por la provincia de Ciu
dad Real acusaron ayer a sus 
compañeros de escaños del PP 
en las Cortes de Castilla-La 
Mancha de no respaldar las pro
puestas encaminadas a impulsar 
distintos proyectos que contri
buirían al desarrollo de esta pro
vincia.

En este sentido, el parlamen
tario socialista, Mario Mansilla, 
recordó que los diputados popu
lares no dieron su apoyo a la pro
puesta que solicitaba el trasva
se Tajo-La Mancha, ni la cons
trucción de la depuradora de Al
cázar de San Juan, "la única 
depuradora que el Gobierno 
central se comprometió a reali
zar en esta región y que no lo ha 
cumplido", la transferencia del 
canon de vertidos, "que nos per
mita invertir en obras hidráuli
cas", el inicio de la autovía de 
Ciudad Real a Atalaya de 
Cañavate (Cuenca), o la que 
unirá Puertollano con la capital 
de la provincia, entre otras.

"Nos hemos encontrado con 
la desagradable sorpresa de su 
voto en contra", señaló Mansilla, 
debido, en su opinión, "al pro
fundo desconocimiento que su
fren de los problemas de la re
gión, que les mueve a pedir que 
se hagan obras aquí, pero paga
das, exclusivamente, con fondos 
regionales, mientras es el Go
bierno central el que paga esas

Mario Mansilla y Román Rivero, ayer, en la sede del PSOE, durante la rueda de prensa. RUEDA

mismas obras en el resto de las 
comunidades autónomas".

OCM del vino y 
transferencias

Mansilla, que durante la 
rueda de prensa ofrecida ayer, 
viernes, en la sede provincial del 
PSOE estuvo acompañado por 
el también diputado regional.

Román Rivero, criticó, igualmen
te, la falta de respaldo de la pro
puesta sobre la OCM del vino, y 
el plan de regadíos para toda la 
comunidad autónoma.

El parlamentario socialista y 
secretario primero de las Cortes 
regionales, insistió también en 
la necesidad de exigir del gobier
no central las transferencias en 
materia de Educación, políticas 

activas de empleo y Sanidad que, 
en su opinión, deberían realizarse 
haciendo una auditoría previa 
para conocer la situación exacta 
en la que se encuentra esta re
gión en atención sanitaria; "un 
cúmulo de situaciones que nos 
obliga a pensar que actúan si
guiendo los dictados de Génova 
y no las necesidades de los cas
tellano-manchegos".

reformará la 
Ley Electoral 
sin consenso”
El secretario primero de las 

cortes de Castilla-La Mancha y 
diputado socialista del PSOE por 
Ciudad Real, Mario Mansilla, 
aseguró ayer que el Gobierno 
regional presidido por José Bono 
"no hará una reforma de la Ley 
Electoral si no cuenta con el 
acuerdo del resto de los partidos 
representados en la Cámara re
gional".

"Nuestra intención es encon
trar un sistema electoral que 
permita una mayor cercanía en
tre el político y el ciudadano que 
lo elige", explicó Mansilla a los 
periodistas de Ciudad Real.

Sus declaraciones muestran 
una perfecta sintonía con las ma
nifestaciones realizadas a lo largo 
del jueves, en el último día del 
Debate sobre el estado de la re
gión, por el. resto de los miem
bros del Ejecutivo de Castilla- 
La Mancha en favor de la unani
midad para sacar adelante la re
forma de la Ley electoral.

El parlamentario socialista, 
que reconoció que "las actuacio
nes de los grupos políticos se 
hacen de cara a las próximas 
elecciones", señaló que desde el 
partido socialista "trabajamos 
con el objetivo de revalidar la 
mayoría absoluta el próximo 13 
de junio".

En este sentido, se refirió a 
los datos de la encuesta que re
coge el apoyo del 66 por ciento 
de los castellano-manchegos a la 
labor realizada por el Ejecutivo 
regional, porcentaje que aumenta 
hasta el 75 por ciento en el res
paldo que recibe de los ciudada
nos el presidente José Bono.

UNION FENOSA
EN LA RED ELECTRICA

E
stamos 
mejorando la 
calidad dei 
suministro eléctrico, 

y para la puesta en 
marcha de nuestras 
instalaciones y 
operaciones de 
mantenimiento nos 
vemos obligados a 
suspender el servicio 
en los lugares, lechas 
y horas que se 
indican.

Domingo, 4 de octubre de 1998

*Centro de transformación CI0053 “García 
Morato" y CI1921 "Paraje Las Viñas" del 
término municipal de Malagón.

HgraJ^8:00 -12:00 (A.M)

Calles Afectadas:
Murillo, Gamonares, calatrava, Luisa de la 
Cerda, Sierra de Malagón, Calderón de la 
Barca, Abogado José Antonio, Estados del 
Duque, Dctor. Isabelo Díaz Toledo, así 
como Fincas Rurales, del Término 
Municipal de Malagón.

MUY AGRADECIDOS POR SU 
COLABORACION

Las líneas se considerarán en tensión, 
por si los trabajos terminasen antes de 

las horas Indicadas.

o o rn
.

■•
2 te
’ 

ó"

SERVICIO 
DEL PROESORADO

ANPE

as

El presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Jesús Garrido, 
visitó la nueva sede de ANPE. En la fotografía, Garrido aparece junto al secretario 
de Acción Sindical, Lucio Rincón Sosa, con el que tuvo la oportunidad de hacer un 
breve repaso de la situación en que se encuentra la enseñanza en la provincia 
ciudadrealeña.
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En un acto con el vicepresidente de la Junta, Fernando López Carrasco, y el consejero de Industria

Unión Fenosa presentó sus actividades 
al Gobierno de Castilla-La Mancha

La Tribuna

El consejero y director gene
ral de Unión Fenosa, Honorato 
López Isla, presentó al Gobier
no de Castilla-La Mancha las 
actividades que el Grupo empre
sarial lleva a cabo en esta comu
nidad autónoma.

Al acto asistió el vicepresi
dente del Ejecutivo regional, 
Fernando López Carrasco, el 
consejero de Industria y Traba
jo, José Fernando Sánchez 
Bódalo, el consejero de Econo
mía y Hacienda, Isidro 
Hernández Perlines, además de 
varios altos cargos y directivos 
de las distintas áreas de la em
presa.

Unión Fenosa tiene una fuer
te implantación en Castilla-La 
Mancha. Según las cifras facili
tadas por la compañía, ésta pro
dujo en esta comunidad autóno
ma 4.555 Gwh, que equivalen a 
un 33 por ciento del total de la 
energía eléctrica producida en la 
comunidad.

Las ventas de energía sumi
nistradas por la empresa alcan
zaron en 1997 un total de 2.931 
Gwh, equivalente a un 47,3 por 
ciento del total del consumo eléc
trico de la comunidad, y Ciudad 
Real, en concreto, con 1.141 Gwh 
y Toledo, con 988, son actual
mente los mercados más amplios 
que tiene en Castilla-La Mancha.

El número de clientes se si
túa en esta región en 462.627, que 
suponen el 16 por ciento del to

tal de la empresa. Analizada su 
situación por sectores de activi
dad, son los usos domésticos los 
principales consumidores con 
744 Gwh, seguidos del comer
cio y los servicios con 282, y la 
Administración y otros servicios 
públicos, con 207 Gwh.

Mejora de instalaciones
La empresa eléctrica dispo

ne de un total de 19.250 kilóme
tros de red en esta comunidad. 
En la red de distribución, están 
instalados 3.473 transformado
res con una potencia de 862 MVA 
y el número de subestaciones de 
alta tensión es de 108, que su
man una potencia de 1.921 MVA.

Las inversiones materiales 
realizadas en el ejercicio de 1997 
fueron superiores a los 10.000 
millones de pesetas, un 22 por 
ciento del total de las inversio
nes de la empresa; una gran par
te de las cuales se destinó a 
mejorarías instalaciones de trans
porte y distribución de electri
cidad.

El Grupo empresarial cuenta 
con 488 proveedores radicados 
en la comunidad de Castilla-La 
Mancha, que en 1997 facturaron 
un total de 2.687 millones de 
pesetas.

En cuanto a la inversión rea
lizada en Castilla-La Mancha 
para mejorar infraestructuras y 
calidad del servicio en las zonas 
rurales, la compañía eléctrica 
invirtió más de 1.140 millones 
de pesetas.

Bienvenido 
al "Club Unión Fenosa

Honorato López Isla es el consejero y director general de Unión Fenosa. ARCHIVO

La provincia de Ciudad Real, con 1.141 Gwh y la de 
Toledo, con 988, son los mercados más amplios de 

Unión Fenosa en Castilla-La Mancha, según los datos 
que maneja la compañía eléctrica

Valentín dice que Castilla-La Mancha quiere 
y puede gestionar la asistencia sanitaria

LaJfrilmna

La consejera de Sanidad, 
Matilde Valentín, dijo ayer que 
«Castilla-La Mancha quiere y 
puede gestionar la asistencia 
sanitaria», pero el Gobierno cen
tral «justifica, cada vez de ma
nera diferente, su negativa a ini
ciar el proceso de negociación 
para el traspaso de competencias 
en materia de sanidad».

Valentín recordó que en la úl
tima visita del ministro de Sa
nidad, José Manuel Romay, a 
Albacete el pasado mes de sep
tiembre, éste señaló que las trans
ferencias se concederán cuando 
todas las comunidades autóno
mas tengan preparados sus esta
tutos para administrar el proce
so con mayor racionalidad, y que 
este traspaso se llevará a cabo 
al mismo tiempo en las diez re
giones que todavía no tienen las 

competencias.
Según la consejera, este últi

mo argumento sólo lleva a dila
tar el proceso en las comunida
des que ya tienen las condicio
nes para solicitarías, como 
Castilla-La Mancha, y forzar al 
resto para que hagan la modifi
cación de sus estatutos, cuando 
cada una lo puede ir haciendo a 
medida que lo crea convenien
te.

Asumir responsabilidades
La consejera responsable del 

área de Sanidad en la comunidad 
autónoma de Castilla-La Man
cha insistió en que «cada comu
nidad incorpora competencias 
en la medida que quiere y que cree 
que puede ir gestionándolas y, 
hasta este momento, solamente 
tres regiones (Aragón, Castilla- 
La Mancha y Murcia) de las diez 

que todavía depende del Insalud, 
hemos hecho la modificación del 
Estatuto de Autonomía incorpo
rando la competencia para ejer
cer la asistencia sanitaria de la 
Seguridad Social».

Valentín criticó además la 
falta de respuesta por parte del 
Ministerio sobre la petición de 
iniciar la comisión mixta, aun 
después de que el propio presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, remitiera una carta 
oficial al presidente del Gobier
no, José María Aznar, solicitán
dole el inicio del proceso de ne
gociación.

La responsable de Sanidad en 
la región hizo estas declaracio
nes tras presentar la campaña de 
prevención de 
drogodependencias en el ámbi
to laboral que en esta ocasión se 
presenta bajo el lema «Tu salud 
es lo más importante».

Matilde Velentín, en una fotografía de archivo.
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Hoy se celebra una asamblea para elegir a la nueva Junta

Moreno podría ser reelegido 
presidente del sector textil

Silvia DÍEZ MAYANS

La Asociación Provincial del 
Comercio Textil celebra hoy, con 
motivo de la festividad del pa
trón de los comerciantes, San 
Francisco de Asís, diversas ac
tividades entre las que se encuen
tra una asamblea en la que se 
decidirá la composición de la 
nueva Junta Directiva.

Su presidente en los últimos 
cuatro años, Lucio Moreno, se
ñaló a LA TRIBUNA que ha de
cidido presentarse otra vez con 
nuevas ideas que "impulsen una 
imagen de la Asociación acor
de con estos tiempos".

Así, para Moreno, quien por 
el momento no tendrá que en
frentarse a otro candidato para 
la presidencia de la Asociación, 
es fundamental tratar de aumen
tar el número de socios de esta 
Asociación que ya lleva 20 años 
en funcionamiento. "Si ahora so
mos unos 120 -señala- yo pre
tendo, si salgo elegido de nue
vo, doblar, como mínimo, esa 
cantidad".

Asimismo, Moreno recono
ció querer dar a esta Asociación 
Provincial del Comercio Textil 
"un ámbito de representación 
más amplio, por lo que quere
mos incluir en la Junta vocales 
que no sean sólo de Ciudad Real 
capital, sino de otras localida
des como Alcázar, Daimiel o 
Villarrubia de los Ojos".

Otro de los proyectos que 
Moreno tiene en mente es incre
mentar los esfuerzos para con-

Lucio Moreno podría ser reelegido como presidente. T. FERNANDEZ

seguir ayudas "que mejoren el 
comercio textil". A este respec
to, el presidente de dicha Aso
ciación comentó que la entrada 
del Euro en nuestras fronteras 
supone, en principio, muchos 
cambios costosos que el peque
ño comercio tendrá que afron
tar.

"Lo que pretendemos -afir
ma- es conseguir ayudas para a 
que a nuestros asociados no les 
cueste tanto adaptarse a la mo

neda única".
Además, Lucio Moreno, que 

hizo un balance positivo de sus 
cuatro años al frente de la Aso
ciación, aseguró que lo que tam
bién se pretende es "activar el 
centro de la ciudad intentando 
que sus comercios mantengan 
una estrecha colaboración entre 
ellos. De esta manera -prosigue
se mejora la atención al cliente 
y evitamos que nuestros comer
cios se queden muertos"

El pintor posó ayer para LA TRIBUNA ante dos de sus obras. RUEDA

Manuel Victorio Benítez 
expone en el Ayuntamiento

P. MUÑOZ

La Sala de Exposiciones del 
Ayuntamiento acoge desde ayer 
la exposición del pintor burga
lés Manuel Victorio Benítez, que 
propone una especie de juego 
entre el autor y el espectador con 
el fin de que éste pueda hacer 
un discurso de lo que ve.

Sus pinturas, cuelga un total 
de 21 óleos, son un interrogan
te para el espectador, con el que 
el autor desafía el fluir tempes
tuoso de su alma, aunque en sus 
prevalece al serenidad, quizá un 
respiro ante la interminable lu
cha.

El pintor utiliza poca mate
ria, apenas texturas, siendo és
tas muy puntuales. Y es que, 
según comentó a este diario, se 
siente atraído por capturar la 
materia sobrante y armonizar 
marcha y forma.

Sus pinturas son escenarios, 
hasta los más concretos, y sus 
temas muy líricos, por lo que la 
exposición es muy agradable de 
contemplar. Se nota que tiene un 

sello especial que caracteriza sus 
trabajos. En esta exposición 
presenta prácticamente sus úl
timas obras, aunque se puede ver 
una de sus primera etapa, muy 
lograda. Se trata de una pintura 
dentro del estilo realista, en la 
que ha plasmado un rebaño de 
ovejas.

Igualmente, llaman la aten
ción los cuadros titulados "El 
sueño de la gaviota", "Intelec
tual al desnudo", "Miradas en 
azul II" y "Testigo", éste últi
mo un collage que pertenece a 
la etapa que vivió en Alemania.

En la exposición hay mucha 
diversidad y se nota la influen
cia que ha ejercido sobre él las 
ciudades europeas donde ha 
residido, así como su cultura y 
pintores.

Su última visita fue a Túnez 
y anteriormente a Portugal, ciu
dades en las que ha realizado 
una apertura de mercado e in
tercambio de ideas y estilos. Y 
es que, según explica, las dife
rentes culturas, le sugieren 
nuevos y atractivos temas que 
ofrecer a su público.

SUPLEMENTO SEMANAL DE LA TRIBUNA DEDICADO AL TURISMO EN CIUDAD REAL

El próximo viernes, 9 de octubre, visitamos

VILLARRUBIA

RESERVE SU EJEMPLAR 
Conozca los lugares de más interés turístico de Villarrubia de los Ojos

LaTríbuna
de Ciudad Real

Jueces para la Democracia 
elige nuevo secretario

Efe

El XIII Congreso de «Jueces 
para la Democracia», que hoy se 
clausura en Toledo, eligió esta 
anoche a su nuevo secretariado, 
tras una fuerte división de los par
ticipantes que no lograron alcan
zar una candidatura de consen
so. Los nueve miembros del se
cretariado elegidos son 
Inmaculada Montalbán Huertas 
(Granada); Celima Gallego 
Alonso (País Valenciano); Ri
cardo Bodas Martín y Javier 
Martínez Lázaro (Madrid); 
Esther Erices Martínez (Barce
lona); Edmundo Rodríguez (Bil
bao); Ignacio Espinosa Casares 
(Rioja; Monserrat Comas 
Argemir y José María Fernández

Seijo (Barcelona).
La confección de una candida

tura unitaria y de consenso para 
elegir a los nuevos responsables de 
la asociación fueron infructuosos 
a pesar de que en un momento de 
la jornada se alcanzó un acuerdo 
que luego se rompió.

Fuentes de «Jueces para la 
Democracia» explicaron que la 
división interna se debe a la lucha 
de fuerzas entre los asociados 
próximos al PSOE, a IU y a otras 
sensibilidades políticas.

Este Congreso será clausurado 
hoy con la lectura de las conclu
siones a las que han llegado los 
miembros de «Jueces para la De
mocracia» tras tres días de deba
tes.

En otro orden de cosas el pre

sidente de la Audiencia Nacio
nal, Clemente Auger, afirmó 
ayer que el acercamiento de los 
presos de ETA al País Vasco no 
es un «derecho» de ellos, sino 
«una recomendación razonada 
para cualquier tipo de presos, in
cluso los de ETA «.

Auger hizo estas considera
ciones en el debate de una pro
puesta de declaración de la aso
ciación en apoyo de la tregua de 
ETA y el acercamiento de sus 
presos, que fue aprobada por 54 
votos a favor, 15 en contra y 17 
abstenciones. El presidente de 
la Audiencia Nacional subrayó 
que el «desestimiento de ETA» 
en su actividad criminal ha sido 
consecuencia de «la aplicación 
de la legalidad, del Estado de 
Derecho».
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Es el principal foro del sector de ferretería del país

Manuel Carmona
presidió Ferroforma’98

Espinosa destaca la bajada de los 
tipos de interés para viviendas

La Tribuna

La Asociación Provincial de 
Empresarios de Siderome- 
talurgia, con su presidente Ma
nuel Carmona al frente, ha es
tado presente en la XIII Edición 
de FERROFORMA, que ha te
nido lugar en Bilbao del 27 al 
30 de septiembre.Esta Feria 
Internacional de la Ferretería es 
el principal foro del sector en 
España y el segundo de ámbito 
europeo.

Ferroforma ha contado con 
una participación de más de mil 
empresas de 23 países distribui
dos de forma sectorizada, es 
decir, zonas dedicadas a sumi
nistros industriales, herramien
tas eléctricas y maquinaria para 
la madera y otras zonas perte
necientes a Jardinería, Tornille- 
ría. Bricolaje, Droguería, Mena
je, Ferretería, Cerrajería, etc.

Manuel Carmona presidió la 
reunión de FED ATE, organiza
dora de este evento, que contó, 
como hemos mencionado ante
riormente con la presencia de 
países tan distantes como 
Taiwan, Dinamarca, CHina, 
India, Estados Unidos, Japón, 
México y la mayor parte de las 
naciones europeas.

En la reunión de FEDATE 
(Federación Española de Aso
ciaciones de Ferretería) se tra
taron asuntos como la próxima 
celebración de la Asamblea 
Anual de ámbito estatal, para el

Manuel Carmona, presidente de los empresarios de Siderometalurgia.

próximo 14 de noviembre en 
Madrid; la última que tuvo lu
gar fue en Ciudad Real hace dos 
años.

Además, se estudió y comen
zó a preparar los trabajos para 
el Congreso Internacional de 
Asociaciones de Ferretería que 
tendrá como sede Barcelona en 
el año 2000; anteriormente fue 
en el 96 en Sidney y en el 98 en 
Berlín.

Toda la organización de es
tos eventos corre a cargo de 
FEDATE y en la que es cabeza 
visible el presidente de la Aso
ciación Provincial de Siderame- 

talurgia, Manuel Carmona.Otro 
de los puntos más importantes 
debatidos en esta reunión de 
FEDATE fue los referente a los 
cursos de formación para 
ferretes, en aspectos como 
escaparatismo, venta, etc.

Uno de los proyectos que Ma
nuel Carmona llevó a esta re
unión fue también constituir 
próximamente la Federación 
Regional de Ferretros, con el 
objetivo de que esta unión ser
virá para ser más fuertes ante los 
problemas que surjan y para 
luchar en defensa de este impor
tante sector.

La Tribuna

El diputado nacional del Par
tido Popular por la provincia de 
Ciudad Real, Eduardo Rodríguez 
Espinosa informa en nota de 
prensa que "el Gobierno ha au
torizado al Ministerio de Fomen
to la suscripción de convenio con 
entidades de crédito para finan
ciar actuaciones protegidas del 
programa para este año del Plan 
de Vivienda 1998-2001, al tipo 
de interés efectivo inicial del 4,75 
por cien anual".

Este tipo de interés es casi 
un punto menos que el fijado en 
el año pasado, que fue del 5,55% 
y es el más bajo de los últimos 
diez años. Esta bajada va a su
poner una importante reducción 
en el pago de las cuotas que los 
ciudadanos tendrán que realizar 
para devolver los préstamos hi
potecarios acogidos al nuevo 
Plan de Vivienda por lo que se

Cultura convoca dos cursos 
de formación de archiveros

LaLTribuna

Mejorar la preparación de los 
profesionales que trabajan en las 
bibliotecas públicas y archivos 
de Castilla-La Mancha es el ob
jetivo de los dos nuevos cursos 
de formación que ha convoca
do la Consejería de Educación 
y Cultura.

Estos cursos se centrarán en 
la «Organización y funciona
miento de la biblioteca muni
cipal» y «Técnicas de marketing 
aplicadas a bibliotecas y archi
vos», informó ayer la Oficina 

mejora sensiblemente la acce
sibilidad de los ciudadanos a la 
vivienda, según explica Eduar
do Rodríguez Espinosa.

El tipo de interés en 1988 era 
del 11,2; en 1990 del 12%; en 
1995 del 11%; en 1996 del 9% 
yen 1988 del 4,7%.

Revisión del tipo de interés
Del mismo modo, este tipo 

de interés inicial tendrá una re
visión a partir del año siguiente 
al de su aprobación, en función 
de la evolución del tipo de refe
rencia de los préstamos hipote
carios del conjunto de entidades 
financieras elaborado por el 
Banco de España.

El volumen global de los prés
tamos cualificados que se han 
de conceder en virtud de dichos 
convenios durante el presente 
año ascenderá a 512.664 millo
nes de pesetas.

del Portavoz.
El primero de estos cursos se 

desarrollará en dos ediciones . 
La primera, fijada del 26 al 30 
de octubre, tendrá lugar en el al
bergue juvenil "Entrepeñas" si
tuado en Poblado de Entrepeñas, 
en Auñón (Guadalajara) y po
drán asistir solicitantes de las 
provincias de Ciudad Real, 
Guadalajara y Toledo.

La segunda edición del cur
so se celebrará en las Lagunas 
de Ruidera, en Ossa de Montiel 
(Albacete) y será para los soli
citantes de Albacete y Cuenca.

El Diario Oficial 
publica las plazas 
vacantes para el 
personal laboral 
de la Junta

La Tribuna

El Diario Oficial de Castilla- 
La Mancha publica hoy una 
edición especial con las 616 
plazas vacantes que salen a tur
no libre para personal laboral fijo 
de la Junta de Comunidades.

Las personas interesadas 
podrán adquirir o consultar el 
Diario Oficial, así como reco
ger las instancias en los servi
cios de registro de la Consej ería 
de Administraciones Públicas, 
en Toledo y en los de las dele
gaciones de la Junta en Albacete, 
Ciudad Real, Guadalajara y 
Cuenca desde las nueve de la 
mañana y hasta la una del me
diodía.

Desde el lunes, se podrá pe
dir también las instancias en los 
se^icios centrales de cada Con
sejería y en la Delegación de 
Talavera de la reina.

música

cine Hotel
Sta. Cecilia

c/Tinte. 3-CIUDAD REAL 
Telf.: 926 25 58 03exposiciones

■ Semana de la 
Juventud

acampada |

Del 5 al 12 de octubre 1998 
VALDEPEÑAS

COLABORAN:
ASOCIACION CULIUÍAL MEGAHERZIO’ • CC.00. JUVENTUD • UGT JUVENTUD 

ASOCIACION INFANTIL Y JUVENIL 'CASTILLOS DE PAPEL'- SCOUT 'GRUPO VIÑAS 483'

>♦< I 0 A
Castilla Ma<¡tCim>«ltilttilt El.AVUNTAMIENTO DE VALDEPEÑAS

C-L-Ivl La Mancha Castilla-La Mancha concejauaoeJUVENTUD co«uioLoaid«iiJm«niu(i

Les ofrecemos todos los Domingos el 
”MSNÚ £SPeCML FAMILIAR" 

compuesto por 10 primeros y 10 segundos 
o elegir, con postre, café bebida y pan 
al precio de 2.000 ptas. (I.V.A. Incluido).

Todos los niños* de hasta 12 años GRATIS.
PRIMEROS PLATOS SEGUNDOS PLATOS

Entremeses Sta. Cecilla. 
Sopa de pescado. 
Paella mixta.
Piifiíentos del piquillo. 
Ensalada de la casa; 
Menestra de verduras. 
Macarrones boloñesa. 
Revuelto de la casa, 
Crema de verduras. 
Migas ó gachas.

f!

- Bistec de temara.
- Chuletas de cordero.
-Pollo asado.
- Escalopines de gamo.
- San Jacobo de ternera.
- Salmón a la parrilla.
- Merluza a la romana.
- Mero en salsa cazuela.
- Filetes de Dorada al Cava.
- Bacalao a la Vizcaína.

1

* Dos niños por matrimonio.



1 2 Sábado, 3 de octubre de 1998 La renovación del pacto fue ratificado 
ayer por la ejecutiva del PSOE, 
mientras que la asamblea y ejecutiva 
de IU ya le habia dado el visto bueno

El alcalde cree que con el acuerdo de las fuerzas de izquierda habrá un clima de tranquilidad

lU y PSOE renovaron el acuerdo 
presupuestario alcanzado en 1997
Los grupos municipales de Izquierda Unida y el Partido 
Socialista renovaron el pasado jueves el "Acuerdo Presu
puestario" que establecieron en enero de 1997 y que fue 
renovado en octubre del mismo año. El alcalde considera 
que con esta renovación y la que se va a hacer del acuerdo 
con ICAM se evitarán crispaciones preelectorales.

Paqui CASADO

La renovación del acuerdo fue 
ratificada ayer por la ejecutiva 
del PSOE mientras que la asam
blea y la ejecutiva de IU ya dio 
el visto bueno el pasado lunes.No 
entraña ningún tipo de compro
miso nuevo ni condición, ya que 
es una continuidad del pacto al
canzado el pasado año, dice el 
alcalde Casimiro Sánchez, quien 
asegura que se mantiene la pro
yección del acuerdo original en 
las políticas de personal, urba
nismo, medioambiente, y en de
finitiva en todos los aspectos 
contenidos en dicho pacto.

Sánchez Calderón considera 
que es lógico que se de este 
acuerdo presupuestario con IU, 
al igual que se va a producir con 
Nueva Izquierda, ya que con ello 
espera llegar a las elecciones en 
un clima serio, de gobernabilidad 
y tranquilidad sin que influyan 
los parámetros electorales que 
siempre suelen producirse antes 
de unas elecciones y que provo
can un clima de crispación. Es 
por ello que el primer edil espe
ra que continúe el clima de con
senso que se ha producido en el 
tiempo que se lleva de legislatu
ra y en el que asegura que se han 
aprobado los asuntos de plenos 
al 90%.

Para mi como alcalde, dice, 
esto supone una cierta tranquili

dad ya que con ello sabemos de 
antemano que esa postura que se 
ha de mantener cuando se va a 
negociar de "ir siempre un poco 
a lo alto para después llegar a la 
rebaja" se va a evitar y se po
drán plantear las cosas tal y como 
son, sin ningún tipo de subterfu
gio o modificación posterior.

En definitiva espera que se 
mantenga el debate constructi
vo en todo lo que respecta a la 
tarea municipal, independiente
mente de la proximidad electo
ral, manteniendo el funcionamien
to de las comisiones informativas.

En lo que respecta al acuer
do con Nueva Izquierda que tie
ne carácter de gobernabilidad, 
hasta que finalice la legislatura, 
aunque el alcalde asegura que 
también implica otros aspectos 
presupuestarios "no difiere mu
cho del que se mantiene con IU, 
son acuerdos homólogos", dice, 
y de ahí que se mantenga y rati
fique, Para ello al parecer se 
han mantenido conversaciones 
entre las dos concejalas del gru
po mixto, pertenecientes a Nue
va Izquierda, y el grupo munici
pal socialista.

En lo que respecta a posibles 
pactos electorales, de cara a los 
comicios municipales, con fuer
zas como el PSOE y Nueva Iz
quierda, estos acuerdos alcan
zados entre los grupos municipales 
de izquierdas en el Ayuntamien-

El pacto se firmó en enero de 1997 y fue ratificado en octubre del mismo año.

to de Puertollano, en el caso de 
que esto se produjera, no tienen 
porqué crear dificultades ni 
enfrentamientos, dice el alcalde.

Esto es así, asegura, porque 
quien esté viendo el talante con 
que se está gobernando Puerto
llano, puede ver con una clari
dad meridiana, que cualquier 
grupo de la oposición, incluido el 
PP, no debe mantenerse muy al 
margen del equipo de gobierno 
porque creo que se apartaría de 
la coherencia. Por ello, dice el 
primer edil, creo que el PP es el 

único que se está equivocando en 
ese sentido porque se está apar
tando de esa política de consen
so que existe y que se demues
tra con los acuerdos que se al
canzan en las comisiones. 
Casimiro Sánchez hizo además 
referencia a que en este consenso 
a veces participa el PP, como 
ocurrió en el pasado pleno en el 
que aprobó la modificación de 
créditos, cuando en anteriores 
legislaturas nunca lo había hecho, 
a pesar, dice, de estar abocados 
en unas elecciones, esto es sín

toma de que se está gobernando 
con una responsabilidad absolu
ta, asegura.

También considera que tanto 
IU como Nueva Izquierda han 
sido inteligentes y han sabido cap
tar cual es el tono que percibe el 
ciudadano respecto al equipo de 
gobierno y han visto, dice, que 
ahora mismo esa percepción es 
de que este pueblo se está go
bernando con honestidad. Esto 
no se da con el PP, dice, que cada 
vez se está marginando más y 
además donde no debiera, dice.

El PP quiere que se desvíe 
el trafico de cisternas

La Tribuna

EI Partido Popular presentó 
ayer en la reunión que mantuvo 
Fundescop-Puertollano, el órga
no que rige la Agencia de Desa
rrollo, una propuesta encamina
da a evitar el tránsito de mercan
cías peligrosas por el centro de 
la ciudad. En concreto la propues
ta de los populares habla del 
accidente ocurrido hace unas 
fechas cuando un camión que

transitaba por la travesía de la N- 
420, a su paso por la calle Gran 
Capitán, arrolló a un niño de 14 
años que perdió a causa del ac
cidente una pierna. También a 
otros accidentes ocurridos den
tro de las poblaciones por cister
nas y vehículos de gran tonelaje 
y a la dificultad que se encontra
rían los servicios de emergencia 
en el caso de que ocurriese un 
accidente con alguna de las cis
ternas procedentes del complejo

dentro de la ciudad.
La propuesta consiste en que 

se construya una nueva carrete
ra, como proyecto a desarrollar 
con los fondos MINER el próxi
mo año. Esta conectaría la Va
riante Sur con la del Minero a la 
altura de los semáforos de en
trada al Complejo formando una 
semicircunvalación que evitará 
el tránsito de vehículos proceden
tes del Complejo por el centro de 
la ciudad.

El PP quiere evitar el tráfico de cisternas por la ciudad.
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Crónica personal

Encuentro tras el desencuentro

VA

PILAR 
CERNUDA

La tregua de Eta es la mejor noticia de los úl 
timos tiempos, y todos los esfuerzos por con 
Vertirla en definitiva serán bienvenidos a pesar 

de que algunas exigencias hielan la sangre. Pero 
además de una tranquilidad que podría convertirse 
en permanente, la tregua de ETA trae al panorama 
político algo que se estaba haciendo necesario hace 
tiempo: el encuentro del PP y el PSOE después de 
años de desencuentro. Continúan las discrepancias 
y es lógico que así sea, y además esas discrepan
cias seguirán existiendo, pero al menos se hablan 
los dos partidos, se ha establecido un diálogo entre 
sus máximos dirigentes. Y de esa reanudación del 
diálogo solo pueden salir cosas buenas. Aznar ha 
decidido hablar con todos y de todo, y la decisión 
la ha llevado a la práctica. Y de forma ininterrum
pida. Si importantes son sus entrevistas con Arzallus 
y con Garaicoechea para pulsar el mundo naciona
lista y saber cómo respiran los que han decretado 
la tregua -son los miembros del PNV y de EA los 
que tienen la mayor información en este lado de la 
mesa negociadora, el lado de los demócratas- son 
fundamentales también las reuniones con el secre
tario general de los socialistas, Joaquín Almunia. 
Que, por si fuera poco, conoce la política vasca ex
cepcionalmente bien. No es lo único positivo en

esta tregua que ha provocado mayor comunicación 
entre políticos: también entre Psoe y PNV se tienden 
puentes, y si Felipe González y Almunia han arre
metido en las últimas fechas contra Javier Arzallus, 
y el presidente del partido les ha respondido de ma
nera contundente e hiriente, se ha producido hace un 
par de días una reunión de Arzallus con Benegas y 
Corcuera. Si bien es cierto que los tres han manteni
do siempre unas relaciones muy fluidas a pesar de 
las discrepancias entre sus respectivos partidos, hay 
que destacar en cualquier caso que en estos momen
tos es de vital importancia que el presidente del Euskadi 
Buru Batzar converse con dos miembros destacados 
del Psoe, aunque ninguno de los dos pertenezca a la 
ejecutiva ni tenga el protagonismo de épocas pasa
das.

No se trata de hablar de macrocoaliciones, ni de 
frentes contra nacionalismos, sino simplemente de 
que cuando se produce una noticia como la de la tregua, 
que provoca unas esperanzas inimaginables, siem
pre es bueno pensar que los partidos comprenden que 
tienen tanta responsabilidad en sus manos que hay 
que aparcar todas las diferencias porque llega el mo
mento de hablar. De hablar sin tener en cuenta sim
patías ni antipatías, rivalidades ni diferencias. Y eso, 
ahora mismo, se está haciendo.

TONY 
BLAIR

primer mi
nistro inglés: 
«Una solución 
política en 
Kosovo no es 
suficiente. Te
nemos que en
viar el mensa
je más duro 
posible».

WALTER RIESTER 
próximo ministro de trabajo 

alemán : «Te
nemos una 
enorme necesi
dad de reno- ¡ 
vamos».

JOSEMA
RIA AZNAR 

presidente 
del Gobierno: 
«La idea de Es-

Ajuria Enea: el marco para la paz
BERTA FERNANDEZ

! paña, por más que unos la pon- 
| gan en cuestión, tiene una gran 
i fortaleza».
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El Pacto de Ajuria Enea sigue siendo el instrumento 
adecuado y el marco válido en el que se ha de de 
sarrollar el proceso de paz tras la tregua decretada 

por ETA. En los quince días transcurridos desde enton
ces, el presidente del Gobierno, José María Aznar, reci
bió en La Moncloa a los dirigentes de los partidos demo
cráticos, escuchó y tomó nota de sus planteamientos y 
propuestas concretas y, finalmente, este viernes, tras la 
reunión del Consejo de Ministros, compareció ante los 
medios de comunciación para anunciar que el Ejecutivo 
incoporará una nueva orientación a su política peninteciaria 
«consensuada, flexible y dinámica» en ese esfuerzo, que 
ha de ser prioritario, por parte de todos, para lograr la 
paz y que ha de caminar por separado de iniciativas o 
procesos políticos de cualquier otra naturaleza. Léase 
reforma de la Constitución y del Estatuto vasco, plena
mente vigentes, según el Gobierno en contrapososición 
con la idea que defienden los nacionalistas. Ha vuelto a 
reiterar Aznar dos conceptos irrenunciables en la situa
ción actual: prudencia y consenso. Pese a la creencia ma
yoritaria de que la tregua indefinida de ETA es irrever
sible, Aznar desconfía: corresponde a la banda terroris
ta la carga de la prueba. Tiene que dar un paso más allá, 
abandonar definitivamente la violencia y aceptar las vías 
políticas y los procedimientos democráticos que tendrán 
-recordó el presidente- una manifestación muy próxima

el 25 de octrubre cuando los vascos acudan a las urnas. El 
25 de octubre marcará, sin duda, un antes y un después, 
pero ETA deberá dar señales inequívocas de que sus tiem
pos de violencia han tocado fondo. A partir de ahí se abri
rán nuevos caminos. De entrada, no habrá una política 
sistemática de excarcelación de presos etarras. No obstan
te, y aunque Aznar no ha hecho meción específica a ello, 
todo indica que se producirá algún gesto «de carácter hu
manitario» en los próximos días. E decir, la excarcelación 
de un reducido número de etarras con problemas graves de 
salud. Asimismo, Aznar advierte al PNV y demás partidos 
nacionalistas, que se olviden de pescar en rió revuelto. Por 
otra parte, y cambiando de tema, los socialistas presetan 
hoy en Madrid, bajo el lema «Decididos a ganar», su Ma
nifiesto electoral en un acto en el que intervendrán Joa
quín Almunia y José Borrell, y en el que se espera contar 
con la presencia de Felipe González. Un oportunidad de 
oro para que el candidato a la presidencia del Gobierno 
empiece a transmitir, primero a los suyos, y luego al elec
torado en general, cuando menos un poco de ilusión por
que, se mire por donde se mire, Borrell no acaba de cuajar. 
Incluso entre quienes apoyaron su candidatura, reina hoy 
el desconcierto y hasta me atrevería a decir que hay un 
cierto desánimo. Una situación que en nada contribuye a 
mejorar esa especie de pique y de descoordinación entre 
el secretario general y el candidato.

JOAQUIN ALMUNIA
secretario general del PSOE: 

j «»Sería muy bueno que en las 
| próximas elecciones surgiera un 
i lehendakari autonomista y leal».

JOSE BORRELL
candidato socialista a la pre

sidencia del Gobierno: «Aznar 
paga cada día un peaje más caro 
para continuar en el Gobierno».

NICOLAS REDONDO TE
RREROS

secretario general del PSE y 
i candidato a lehendakari: «No soy 
i partidario de una amnistía a 
j ETA».

ANTONIO GALA
i escritor: «Cada vez desconfío 
\ más de las palabras, pero es la 
: única arma que tengo».

¡ EDUARDO CHILLIDA
' escultor: «El hierro me llamó
| y no pude resistirme»

Cumplida respuesta

CARMEN 
FERRERAS
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El presidente del PNV no se calla ni de 
bajo del agua. Arzalluz siempre tiene que 
dar cumplida respuesta a todo lo que se 

diga y haga fuera de su partido. Ni las pala
bras conciliadoras y condescendientes del pre
sidente Aznar logran hacerle reflexionar. 
Arzalluz va a lo suyo: la autodeterminación 
del País Vasco y si los demás no coinciden 
dispara su verborrea y que salga el sol por donde 
quiera.

El viejo zorro abertzale no concede tregua 
ni al insulto ni a la descalificación que for
man parte de esas sus arengas furibundas que 
recuerdan, por el tono y por la forma, épocas 
pasadas que se creían ya superadas. A mí no 
me extrañaría nada, después de aquel episo
dio del RH y otras exclusividades raciales pre
conizadas por Arzalluz, que, una vez conse
guido el autogobierno que les excluya de esta 
y de cualquier otra carta magna, agilizase en 
su feudo eso que él mismo llama «limpieza 

étnica» y que los nacionalismos de la Europa 
del este, los países de la otrora órbita sovié
tica, han practicado y practican a fondo. Me 
parece que ha sido Carlos Westendorp, repre
sentante de la Unión Europea en Bosnia, quien 
ha dicho: «Los nacionalismos son insaciables». 
Tengo la sensación de que Felipe González 
no estuvo tan alejado de la realidad en su in
tervención durante el seminario sobre la tran
sición política española celebrado en Lisboa. 
Como no lo está Jaime Mayor Oreja cuando 
no las tiene todas consigo respecto a las in
tenciones de Arzalluz, de ETA y de HB. Por 
cierto, el ministro «Mejor» Oreja se ha con
vertido en objetivo prioritario de la paranoia 
que padece Arzalluz. Jaime Mayor es referencia 
obligada y casi siempre en tono despectivo e 
insultante.

Las arengas de Arzalluz es lo que tienen, 
son siempre de confrontación y de fomento 
de la división. Está utilizando a los naciona

listas gallegos y catalanes para sus fines, lue
go, también los mirará por encima del hom
bro. Pero, Beirás y Durán caen permanente- 
mente haciendo el caldo gordo al presidente 
del PNV. Ultimamente parece que no da un 
paso sin ellos. Beirás y Durán se han conver
tido en su sombra o quizá en su escolta favo
rita, dos pasos atrás del nacionalismo vasco. 
Nacionalismos de segunda y tercera respecti
vamente. Sin que por ello defienda los «gales» 
y «guadalajaras» del PSOE, los prefiero antes 
que las «etas» y «abertzalismos radicales» del 
PNV que han sido la pesadilla de la democra
cia española. Esas mismas «formas de violen
cia», cuya desaparición es una exigencia del 
ex-cura, para no enturbiar la controvertida 
tregua, fueron no hace tanto excusadas y has
ta alentadas por la ambigüedad peneuvista que 
tan sólo solapaba el anhelo de todos ellos de 
conseguir, por cualquier medio y a cualquier 
precio, la autodeterminación.

M.C.D.2022
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Perlines destacó la creación de empleo, el 
desarrollo de las infraestructuras básicas de 
la región y el impulso de la solidaridad 
mediante el gasto social son las prioridades

El total aprobado asciende a 424.677 millones de pesetas, unos 2.546 millones de euros

Adaptar la región al euro, principal 
objetivo de los presupuestos del 99
Consolidar la cohesión eco
nómica y social de Castilla- 
La Mancha en el marco de la 
Unión Monetaria, con espe
cial incidencia en el empleo 
y el gasto social, es el objeti
vo de los Presupuestos ela
borados por el Gobierno re
gional para 1999, que as
cienden a 424.677 millones 
de pesetas, unos 2.546 millo
nes de euros.

Efe-Toledo

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, presentó ayer a los me
dios de comunicación el proyecto 
presupuestario para 1998 -entre
gado en las Cortes el pasado 
miércoles- que supone un incre
mento de 20.785 millones de 
pesetas, un 5,15 por ciento, res
pecto a los presupuestos de la 
Junta de 1998 y que, por prime
ra vez, también se especifican en 
euros.

Al montante de 424.677 mi
llones de pesetas hay que añadir 
los 6.973 asignados a la empre
sa pública «Gestión de 
Infraestructuras de Castilla-La 
Mancha» que invertirá esta can
tidad en el ámbito del gasto 
social, concretamente en vivien
da, cultura, deportes y servicios 
sociales.

Apuesta por el empleo
Hemández Perlines destacó 

que la creación de empleo, el 
desarrollo de las infraestructuras 
básicas de la región y el impul
so de la solidaridad mediante el 
gasto social son las prioridades 
del proyecto presupuestario, que 
el consejero calificó de además 
de inversor, ajustado en el cre
cimiento y restrictivo en los 
gastos financieros y de funcio
namiento.

En materia de empleo, el 
consejero resaltó el aumento del 
45,3 por ciento en los progra
mas dirigidos a la creación de 
puestos de trabajo, que se 
enmarcan dentro del Acuerdo 
Regional por el Empleo, para los 
que se ha consignado un total de 
12.743 millones de pesetas, a los 
que hay que sumar 8.500 -un 47 
por ciento más que en 1998-para 
incentivos a la inversión priva
da, con especial atención a pymes 
y empresas agroalimentarias.

En cuanto a las 
infraestructuras de carácter eco
nómico, están dotadas con un
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El consejero de Economía y Hacienda comentó los presupuestos regionales del 99.

montante de 47.373 millones de 
pesetas, un 13 por ciento más 
que en 1998, de los que el 45 por 
ciento son para carreteras, el 21,5 
por ciento para obras hidráuli
cas y el resto para infraestructuras 
agrarias.

Respecto a las de carácter so
cial, se prevé una inversión su
perior a los 30.000 millones de 
pesetas, un 27 por ciento más que 
en el presente ejercicio, de los 
que el 32 por ciento se concen
tra en el desarrollo de la políti
ca de protección y promoción 
social y el resto para vivienda, 
cultura y deportes. En cuanto 
al gasto social, destaca el aumen
to en casi un 59 por ciento de las 
dotaciones dirigidas a programas 
de la Tercera Edad, que se des
tinarán fundamentalmente a la 
construcción de residencias, 
centros sociales y al desarrollo 
del Plan Gerontológico, mien
tras que las inversiones destina
das a la infancia aumentan en 
casi un 20 por ciento, con un 
montante total de 1.800 millo
nes.

También en e este apartado, 
el consejero mencionó el incre
mento del 35 por ciento para la 
Universidad, que contará con 
9.400 millones de pesetas para 
los nuevos centros y estudios 
previstos.

Por otra parte, Hernández 
Perlines destacó que el proyec
to presupuestario contempla una 
reducción del déficit que para 
1999 se establece en 3.400 mi-

EFE
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98199%Gastos por departamento 1999 1998

Cortes regionales 1.405.143 1.299.781 8,11
Sindicatura de Cuentas 170.185 173.301 -1,80
Consejo Consultivo 146.578 153.358 -4,42
Consejo Económico y Social 138.820 15.993 768.00
Deuda Pública 12.729.595 14.507.066 -12,25
Presidencia de ia Junta 1.502.465 1.483.022 1,31
Economía y Hacienda 3.549.563 3.139.948 13,05
Obras Públicas 47.825.483 47.666.738 0,33
industria y Trabajo 25.435.064 19.557.611 30.05
Agricult/M.Ambiente 181.229.317 173.790.500 4.28
Administraciones Publicas 76.320.174 70.755.872 7.86
Educación y Cultura 24.238.386 23.730.029 2,14
Sanidad 14.313.660 13.638.226 4,95
Bienestar Social 35.673.152 33.980.787 4.98

¡TOTAL 424.677.585 403.892.232 5,15

llones de pesetas, un 15% me
nos que en 1998, con lo que se 
cumple «perfectamente» el es
cenario de consolidación presu
puestaria y hace que Castilla-La 
Mancha se sitúe como la comu
nidad autónoma con menor ni
vel de gastos de funcionamien
to y déficit público.

En cuanto a los ingresos. 

el consejero destacó que no se 
ha previsto para 1999 incremen
tos en la presión fiscal ni la crea
ción de nuevos impuestos o ta
sas, mientras que las existentes 
crecerán de acuerdo al Indice de 
Precios al Consumo (IPC), es 
decir, un 1,8 por ciento.

Del total del presupuesto de 
ingresos, cerca del 41 por ciento 

procede de la Unión Europea, y 
otro porcentaje similar del Es
tado.

Así las cosas. Industria y Tra
bajo es la Consejería de Castilla- 
La Mancha que más incrementará 
su presupuesto en 1999, con un 
aumento del 30,05 por ciento 
respecto a 1998, seguida de 
Economía y Hacienda con una 
subida del 13,05.

Industria y Trabajo contará 
con 25.435 millones de pesetas 
para el próximo año, unos 5.800 
más que en 1998, un incremen
to debido a la prioridad que ha 
concedido el Ejecutivo a la crea
ción de empleo de cara al ejerci
cio de 1999.

Sobre el aumento en el pre
supuesto de Economía y Hacien
da, Isidro Hernández Perlines 
argumentó que se debe al incre
mento en el programa de impre
vistos ante la posibilidad de fu
turas ampliaciones de capital para 
la empresa pública «Gestión de 
Infraestructuras de Castilla-La 
Mancha».

CES
De todos los departamentos 

de la Junta de Comunidades, el 
crecimiento presupuestario más 
espectacular es el del Consejo 
Económico y Social (CES) que, 
con un montante de 138,8 millo
nes de pesetas para 1999, aumen
ta su dotación en un 768 por cien
to, debido a que acababa de cons
tituirse cuando se aprobaron los 
presupuestos de 1998 y sólo se 
le asignaron 15 millones de pe
setas.

Los departamentos que 
menos crecerán económicamente 
en 1999 serán Obras Públicas, 
con un incremento del 0,3 por 
ciento, y Presidencia (1,31), 
mientras que descenderán los 
presupuestos de la Sindicatura 
de Cuentas en un 1,80 por cien
to y el del Consejo Consultivo 
en un 4,42.

El consejero comentó que el 
escaso crecimiento de Obras Pú
blicas, una Consejería tradicio
nalmente inversora, se debe al 
mantenimiento del «elevado» 
ritmo de inversiones alcanzado 
en anteriores ejercicios.

Por otra parte. Agricultura 
y Medio Ambiente sigue siendo 
la Consejería que más recursos 
gestiona -su presupuesto para 
1999 es de 181.229 millones de 
pesetas- debido a la gestión de 
las ayudas de la Política Agra
ria Común, seguida de Adminis
traciones Públicas, que contará 
con un montante de 76.320.

M.C.D.2022
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El presidente de la Junta, José Bono, asegura que aún se plantea su continuidad

”E1 buen resultado de las encuestas
Ibarra pide 
presencia vasca en 
la reunión de 
presidentes de 
CCAA socialistas

me anima a entregar el testigo”
Efe-Albacete

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, dijo ayer 
que el buen resultado que otor
gan las diferentes encuestas al 
Partido Socialista en la región 
le animan a entregar el testigo, 
«porque lo que jamás haría se
ría irme en el peor momento».

Bono añadió que se plantea 
su continuidad y presentarse o 
no como candidato a las próxi
mas elecciones autonómicas pre
cisamente porque «el momen
to es bueno».

El presidente autónomico 
hizo estas manifestaciones en 
Albacete, a donde se desplazó 
para participar en la celebración 
del 144 Aniversario de la Poli
cía Local y en los actos con 
motivo del Día de la Policía.

Presupuestos para 1999
El responsable del Ejecutivo 

regional se refirió también a los 
Presupuestos Generales del Es
tado para 1999, que otorgan a 
Castilla-La Mancha una inver
sión de 65.000 millones de pe
setas y que, a su juicio, «no son, 
ni mucho menos, beneficiosos 
para la región».

Recordó que el jueves el 
Congreso de los Diputados apro
bó un Decreto Ley «por el que 
se recogen más de 40.000 mi
llones de pesetas para autovías 
que ya han sido construidas en

EI presidente de la Junta de Comunidades, José Bono.

Cataluña». Este hecho, expli
có, «me parece suficientemen
te elocuente y tristísimo» y 
agregó que «aunque no preten
do hacer un frente común con 
otros presidentes autonómicos 
contra los nacionalistas ni con
tra nadie, no podemos admitir 
algunos planteamientos 
excluyentes de aquellas perso

nas que quieren que la riqueza 
nacional se reparta por territo
rios».

Bono señaló que «en España 
la riqueza no podemos trocearía 
por regiones, ya que se trata de 
la riqueza nacional y, por tanto, 
que un niño de Albacete, 
Sabadell, o Santiago de 
Compostela tengan las mismas 

oportunidades educativas o sa
nitarias es justo porque todos 
somos españoles».

Según dijo el presidente de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, estos plan
teamientos que defiende los en
tiende cualquiera y «por eso es 
bueno que los defendamos con 
claridad y sin complejos».

Efe-Bada] oz

El presidente extremeño, 
Juan Carlos Rodríguez Ibarra, 
dijo ayer que es conveniente la 
presencia de Nicolás Redondo 
o de algún dirigente socialista 
en el País Vasco en la reunión 
de responsables de las CCAA 
gobernadas por el PSOE para 
adoptar una postura común res
pecto a las propuestas de los 
nacionalistas. I

barra negó que esta haya sido 
el motivo para aplazar la re
unión, inicialmente prevista 
para hoy en Madrid, sino «una 
de las recomendaciones que he 
puesto».

Entrevista entre Chaves y 
José Bono

Rodríguez Ibarra, quien 
acudió ayer a la 581 edición de 
la Feria Internacional Ganadera 
de Zafra, para acompañar al 
Príncipe de Asturias explicó que 
el presidente andaluz, Manuel 
Chaves, le llamó el jueves para 
concretar una entrevista en el 
Comité Federal con el presi
dente de Castilla-La Mancha, 
José Bono y con él.

«Le dije que era convenien
te que en esa reunión donde 
vamos a discutir algunos asun
tos que afectan al País Vasco 
es lógico que esté Nicolás 
Redondo o alguien de la direc
ción del partido socialista», 
porque, indicó «no podemos 
hablar desde el sur sin conocer 
lo que piensa el norte».

El presidente andaluz dijo 
ayer que no aceptará un debate 
que pretenda generar un Esta
do asimétrico y que los anda
luces defenderán siempre un 
Estado solidario y cohesionado.

Conde reitera que es improcedente 
cambiar ahora la Ley Electoral

Efe-Toledo

El presidente regional del PP 
y alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, insistió ayer en que no 
ve procedente una modificación 
de la Ley Electoral Regional «a 
menos de seis meses de la cam
paña para las próximas eleccio
nes autonómicas».

En su habitual rueda de pren
sa semanal, Conde dijo que 
modificar ahora dicha ley supon
dría «cambiar las reglas de jue
go justo cuando está terminan
do el partido», dijo en términos 
metafóricos.

Los tres grupos parlamen
tarios en las Cortes Regionales 
iniciarán la próxima semana 
conversaciones tendentes a una 
eventual modificación de la Ley 
Electoral.

Por otra parte, Agustín Conde 
salió ayer al paso de la carta 
abierta dirigida a Conde por el

consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, tras la polémica 
suscitada por la ausencia de éste 
durante la visita de la ministra 
Loyola de Palacio la semana 
pasada a la provincia de Ciudad 
Real, lo que el dirigente «popu
lar» tachó de «deslealtad 
institucional».

Conde, que se considera in
sultado en este escrito publica
do en los medios de comunica
ción, pidió al consejero que que 
se disculpe por su escrito, que 
calificó de poco elegante y de
sabrido». «Me duele-dijo Con
de- que en Castilla-La Mancha 
cuando alguien tiene la osadía 
de criticar al Gobierno Regio
nal es objeto de toda clase de 
insultos e invectivas» y «el que 
se se atreve a decirle a Bono la 
verdad del barquero es tritura
do por la maquinaria de propa
ganda del Partido Socialista», 
dijo-

1»

Conde no ve procedente modificar la Ley Electoral Regional.

López Carrasco 
asumirá 
temporalmente las 
competencias en 
Bienestar Social

LaJIriliujia

El vicepresidente de 
Castilla-La Mancha, Fernan
do López Carrasco, ha asumi
do temporalmente las compe
tencias de la Consejería de 
Bienestar Social, según infor
mó ayer la Oficina del Conse
jero Portavoz.

La asignación provisional 
de las competencias en Bien
estar Social se ha debido a pro
blemas de salud del titular de 
este departamento, Santiago 
Moreno, que le impiden desa
rrollar temporalmente su trabajo 
al frente de la Consejería. Este 
dato lo recoge el Decreto 92/ 
1998, de 29 de septiembre de 
1998, publicado en el diario 
oficial de Castilla-La Mancha 
en su edición de ayer.
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Al encuentro asistirán, por parte española, 
especialistas de las universidades de Sevilla, 
Cádiz, Carlos III de Madrid, Salamanca y 
Castilla-La Mancha

El seminario está organizado por profesores de RRLL del Campus de Ciudad Real

Sesenta especialistas analizarán el 
Derecho del Trabajo en Almagro

Cerca de 60 profesores de universidades españolas e 
italianas, especializados en Derecho del Trabajo, se reuni
rán los próximos lunes y martes en Almagro para celebrar 
el VI seminario anual, que se organiza alternativameníe 
en Italia y España.

La Tribuna

Según informó a Efe José 
Luís Prado, coordinador del en
cuentro esta reunión, que ten
drá lugar en el Palacio de 
Valdeparaíso, se celebra bajo 
el título genérico de «Nuevas 
fronteras y nuevas figuras en la 
negociación colectiva», y cuyos 
coordinadores serán Umberto 
Romagnoli, catedrático de la 
Universidad de Bolonia, y Ele
na Casas, catedrática de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid.

Al encuentro asistirán por 
parte española profesores y es
pecialistas de las universidades 
de Sevilla, Cádiz, Carlos III de 
Madrid, Salamanca y Castilla- 
La Mancha, cuyos titulares de 
la Escuela de Relaciones Labo
rales de Ciudad Real son los 
organizadores de la reunión.

Los temas de trabajo que

abordará el mencionado semi
nario serán «Estructura de la Ne
gociación Colectiva y sus Pro
blemas», «Nuevos Escenarios 
de la Negociación», donde se in
cluye la negociación colectiva 
europea y de empresas 
transnacionales, y por último «La 
Negociación Colectiva en la Ad
ministración».

Foro de intercambio de 
ideas y de debate

José Luis Prado explicó que 
«este es un foro de debate y de 
intercambio de ideas en el que 
hablaremos de los temas más 
candentes y comunes en Euro
pa y en los dos países, como los 
altos índices de desempleo, la 
posibilidad de hacer un reparto 
del trabajo o la manera de com
batir el paro y las aportaciones 
que los profesionales del Dere
cho del Trabajo podemos hacer».

La reunión tendrá lugar en el Palacio de Valdeparaíso de Almagro.

Se hablará de los temas más candentes y 
comunes en Europa y en los dos países 

como los altos índices de desempleo

Rectores de todo el mundo se reúnen 
para analizar el futuro de la Universidad

Medio Ambiente 
ha suscrito 
convenios con 
universidades 
españolas

Efe-Madrid

El Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de la Di
rección General de Costas, ha 
abierto una nueva línea de 
colaboración científica con 
diversas Universidades españo
las para la realización de estu
dios específicos en diversas 
zonas del litoral.

Según informó ayer Me
dio Ambiente, las primeras han 
sido las Universidades 
Politécnica de Madrid, 
Politécnica de Cataluña, Bar
celona y Oviedo, con las que el 
Consejo de Ministros autorizó 
ayer las suscripción de conve
nios.

Dos de los tres convenios 
con la Politécnica de Cataluña 
son para investigaciones y 
estudios de dinámica litoral y 
evolución costera por 13,9 
millones de pesetas, y para tra
bajos científicos en la costa 
entre Cambrils y L’Hospitalet 
del Infant y Valdellós en el 
término municipal de Mont- 
Roig de Camp (Tarragona), por 
un importe de 7,9 millones de 
pesetas.

El tercer acuerdo con la 
Universidad Politécnica de 
Cataluña, suscrito también por 
la de Barcelona, se destina a la 
prestación de asistencia cien
tífica al plan de trabajo en re
lación con el Delta del Ebro por 
un importe de 15 millones de 
pesetas

El acuerdo con la 
Politécnica de Madrid es para 
estudios de seguimiento y eva
luación de playas por 15 millo
nes de pesetas, y el convenio 
con la Universidad de Oviedo 
se refiere a investigaciones y 
estudios de diversas zonas del 
litoral asturiano por un impor
te de 12,7 millones de pesetas.

Efe-Madrid

Cuatro rectores españoles 
asistirán la próxima semana en 
París a la Conferencia Mundial 
sobre Educación Superior, orga
nizada por la UNESCO, que tiene 
como objetivo la elaboración de 
un plan de acción global de al
cance internacional que estimule 
la renovación de la enseñanza 
universitaria.

Por parte de las universida
des españolas asistirán los rec
tores de la Autónoma de Barce
lona, Carles Solá; de 
Extremadura, César Chaparro; 
y Zaragoza, Juan José Badiola; 
además del presidente de la 
Conferencia de Rectores de 
Universidades Españolas 
(CRUE) y rector de la Politécnica 
de Madrid, Saturnino de la Pla
za; y el secretario general de la 
Conferencia, Félix García 
Lausín.

Durante la conferencia, según 
un comunicado de la CRUE, se 
propondrá un huevo pacto uni
versitario fundado en cuatro 
conceptos: pertinencia, calidad, 
gestión y financiación y coope
ración internacional.

Además, se debatirán otros 
asuntos relacionados con la 
mujer y la educación superior, 
el mundo del trabajo y las uni
versidades, el desarrollo huma
no sostenible, la visión estudian
til, la investigación o la libertad 
académica. Como preparación 
de esta Conferencia Mundial, en 
los últimos años se han celebra
do una serie de consultas regio
nales en La Habana, Dakar, To
kio, Palermo y Beirut.

La CRUE organizó en no
viembre de 1997 en la Univer
sidad de Salamanca una reunión 
preparatoria bajo el título «Los 
objetivos de la Universidad ante 
el nuevo siglo». La visión estudiantil será uno de los temas a tratar.

La Escuela de 
Traductores de 
Toledo celebrará 
un coloquio sobre 
literatura árabe

La Tribuna

La Universidad de Castilla- 
La Mancha y más concretamen
te la Escuela de Traductores de 
Toledo celebra a finales de este 
mes de octubre, durante los días 
29, 30 y 31, un coloquio sobre 
literatura árabe.

El seminario se celebrará 
bajo el título "La traducción 
de la literatura árabe diez años 
después del Nobel a Mahfuz".
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vigencia de la Constitución, como lo 
haria más adelante junto a los 
presidentes del Congreso y el Senado n

Los^aríidos acogen la declaración con agrada y la AVTpide una entrevista con el presidente

Aznar afirma que aprecia una 
evolución positiva tras la tregua
El presidente del Gobierno, José María Aznar, afirmó ayer 
que aprecia una «evoluciónpositiva» en la situación abierta 
tras el anuncio de tregua de ETA, y que renueva la apuesta 
de «reconciliación, generosidad y entendimiento» que hicie
ron los demócratas hace veinte años.

Efe - Madrid

Aznar anunció, en una decla
ración leída ante los medios de 
comunicación tras la primera ron
da de contactos con los partidos 
democráticos, que «el Gobierno 
-incorporará una nueva orienta
ción de la política penitenciaria 
consensuada, flexible y dinámi
ca, que acompañe los avances que 
se produzcan», una vez que se 
alcance una situación de paz en 
el ámbito de los artículos 9,10 y 
12 del Pacto de Ajuria Enea.

El presidente señaló también 
que el Gobierno promoverá con 
los partidos del Pacto iniciativas 
«solidarias y concretas» de «repa
ración y reconocimiento» para las 
víctimas del terrorismo y a sus 
familias, y subrayó que la Consti
tución y el Estatuto de Autono
mía del País Vasco son un «lo
gro irrenunciable» del marco de 
convivencia.

«Quiero reiterar la permanen
cia y el valor del marco constitu
cional y estatutario, precisamente 
ahora, cuando se trata de asen
tar la paz y de establecer plena
mente la convivencia en libertad 
para todos», afirmó.

Aznar dijo que comparte la 
«esperanza» que le han manifes
tado algunos líderes políticos con 
los que se ha entrevistado estos 
días, a quienes expuso las bases 
que, a su juicio, se deben tener 
en cuenta para consolidar la paz.

Entre ellas, el compromiso de 
«separar los procesos políticos» 
del logro de la paz, que «no pue
de estar sujeta a contrapartidas 

políticas ni es un medio para al
canzar posiciones de ventaja», 
porque el objetivo primordial de 
«los demócratas» es «afianzaría 
paz sin precio».

Consideró necesaria la «parti
cipación efectiva» de todos los 
partidos democráticos en las ini
ciativas que se adopten para con
solidar la paz y destacó el «alto 
grado de acuerdo» entre todos 
sobre estas bases.

Explicó que se le ha transmiti
do la impresión por algunos líde
res de que el anuncio de ETA re
flejaría una decisión irreversible 
por parte de la banda terrorista, 
pero advirtió que, aún teniendo 
en cuenta los factores que sus
tentan ese análisis, «no han surgi
do elementos nuevos que lo con
firmen».

Por ello, señaló que «hay que 
cimentar la paz que queremos» 
con «responsabilidad y coheren
cia», lo que se basa en el «trans
curso del tiempo sin acciones 
violentas» y «una clara voluntad, 
de poner fin a la violencia y ac
titudes inequívocas que puedan 
conducir a esa convicción», de 
acuerdo con el Pacto de Ajuria 
Enea.

«Reitero que corresponde a la 
banda terrorista, estrictamente, 
la carga de la prueba» del fin de 
la violencia, según el presiden
te, quien subrayó que debe ha
ber «actitudes inequívocas, no ne
cesitadas de interpretación» de 
la aceptación de las «vías políti
cas y los procedimientos demo
cráticos», cuya manifestación 
más próxima del ámbito vasco

Aznar durante la lectura de su declaración. EFE

está en las elecciones del próxi
mo'día 25.

Reacciones

Los principales partidos po
líticos coincidieron en elogiar la 
declaración del presidente del 
Gobierno, José María Aznar, so
bre la situación tras la tregua de 
ETA y reafirmaron su compro
miso de mantener el consenso.

El anuncio de la disposición 
del Gobierno de reorientar lapo- 
lítica penitenciaria si se consoli
da la paz y de acuerdo con el Pacto 
de Ajuria Enea, fue valorada por 
todos los portavoces de los parti
dos, que ya se habían pronunciado 
en este sentido antes de que com
pareciera el presidente.

En Barcelona, el primer secre
tario del PSC, Narcís Serra, valo
ró como «un gesto» en el cami
no de la consecución de la paz la 

posibilidad de que el Gobierno 
acceda a la aproximación de los 
presos de ETA a las cárceles del 
País Vasco.

Sin embargo, el dirigente so
cialista subrayó que el proceso 
que se abra para que la tregua ac
tual derive en un abandono de
finitivo de las armas por parte de 
ETA debe desligarse «de cual
quier tipo de negociación polí
tica».

El portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti, va
loró la intervención de Aznar, 
aunque lamentó que no hiciera 
anuncios concretos en relación 
con los presos de la banda terro
rista.

Apreció el portavoz peneu
vista que ha habido desde enton
ces «movimientos», y destacó 
que por parte del presidente y del 
resto de miembros del Gobierno 
no se hable ya de «tregua-tram

pa». El portavoz adjunto de IU 
en el Congreso, Felipe Alcaraz, 
aseguró que si el acercamiento 
de presos de ETA «va en serio», 
será un acierto del presidente del 
Gobierno, y subrayó la nece
sidad de hacer el máximo esfuer
zo posible para conseguir la paz 
y, por ello, justificó que su for
mación política haya firmado el 
Acuerdo de Estella y haya plan
teado el acercamiento de presos 
en sus reuniones con Aznar.

Tras calificar de «imprescin
dible» esta medida, hizo hinca
pié en que si ésta se hace reali
dad, debe reconocerse como un 
acierto del jefe del Ejecutivo, 
siempre que no haya «mezquin
dad» en la aplicación de ese acer
camiento.

Para el portavoz de Interior 
del PP, Ignacio Gil Lázaro, la de
claración de Aznar demuestra 
«inteligencia política» porque ha 
señalado «el camino de la paz», 
y consideró también que recono
cen la «responsable colabora
ción» de todas las fuerzas políti
cas democráticas.

Además, el portavoz del gru
po popular estimó que las pala
bras de Aznar han sido «profun
damente solidarias» al estable
cer el compromiso de justicia y 
reparación con las víctimas y sus 
familiares como un empeño y un 
patrimonio compartido de todos 
los demócratas.

En este sentido, y tras escu
char esta declaración de Aznar, 
la presidenta de la Asociación 
Víctimas del Terrorismo (AVT), 
Ana María Vidal Abarca, pidió 
que la asociación sea consulta
da ante la posibilidad de cualquier 
tipo de «componenda» ante la tre
gua de ETA y destacó que no es
tarán de acuerdo en poner en pe
ligro la «unidad de España».

Los firmantes de Estella ven 
positivo el proceso de paz

Los presidentes de las 
Cortes coinciden en la 
vigencia de la Constitución

Efe - Pamplona

Los colectivos políticos, sin
dicales y sociales que integran 
el «Foro de Irlanda», firmantes 
del acuerdo de Estella, valora
ron ayer positivamente el desa
rrollo del proceso de paz inicia
do con la citada declaración y 
en especial la tregua de ETA 
«que se ha percibido como muy 

positiva y ha abierto nuevas pers
pectivas y esperanzas».

Los integrantes de este foro, 
auspiciado por HB y conforma
do además por los partidos PNV, 
EA e IU, los sindicatos ELA y 
LAB, y una veintena de organis
mos -a los que se unieron IU de 
Navarra, Jarrai c Iniciativa Ciu
dadana Vasca, entre otros-, se 
reunieron durante casi dos ho

ras en la localidad francesa de 
Saint Jean de Pied de Port para 
analizar la situación creada con 
la tregua de ETA.

El miembro del partido del 
País Vasco Francés Abertzaleen 
Batasuna, Richard Irazusta, su
brayó que se había tratado de una 
«reunión de trabajo, como las que 
ha habido hasta ahora y como 
las que habrá en el futuro».

Efe - Madrid

Los diez presidentes del 
Congreso y el Senado desde 
1977, que almorzaron ayer con 
el jefe del Ejecutivo, José Ma
ría Aznar, coincidieron en que 
la Constitución Española «no 
está agotada» y en que el veinte 
aniversario de la Carta Magna, 
que fue el motivo de su encuen
tro, debe servir para renovar el 

compromiso de los demócratas 
con ella.

Fuentes asistentes a la re
unión explicaron a Efe que en 
la misma se puso de manifiesto 
que la situación política españo
la no es la de «un nuevo perío
do constituyente» y que el com
promiso con los valores y prin
cipios que inspiraron el texto de 
1977 debe volver a reafirmar
se.
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CiU espera que su apoyo a la moción no afecte a la relación con el Gobierno

Rajoy acusa a Pujol de incoherente 
por pedir la autodeterminación

Efe - Madríd/Barcelona

’r iiinistro para las Adminis- 
irc< • \ies Públicas, Mariano Ra- 
joj, dijo ayer que lo que hicie
ron el jueves Jordi Pujol y CiU 
en el Parlamento catalán es «muy 
poco serio» y deseó que el pre
sidente de la Generalitat y su for
mación política actúen «con ma
yor coherencia y tranquilidad a 
lo largo de las próximas fechas».

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo de Ministros, Ra
joy se refirió en estos términos 
a la aprobación en el Parlamen
to catalán, con los votos de CiU, 
ERC y PI y la abstención del PSC, 
de una resolución en defensa del 
derecho de autodeterminación de 
Cataluña y, a la vez, el rechazo 
de una propuesta para reformar 
la Constitución.

«Lo que opina el Gobierno - 
dijo Rajoy- es que lo que han 
hecho ayer (por el jueves) CiU 
y el señor Pujol es muy poco se
rio, y hay que ser serio en políti
ca y en la vida, y no es serio por
que es contradictorio aprobar el 
derecho de autodeterminación 
con rechazar la reforma consti
tucional».

Para el ministro, «no es se
rio» la posición de CiU «porque, 
en una circunstancia como la que 
estamos, cuando todos los par
tidos están de acuerdo en sepa
rar el proceso de paz (en el País 
Vasco) de otros planteamientos 
políticos, se hace en el Parlamen
to de Cataluña».

Sobre la abstención del Par-

Piqué matiza que Aznar y 
Almunia no coinciden en el 
método para renovar el TC

El físcal destaca los puntos 
en común entre el secuestro 
de Iglesias y el de Ortega

Efe - Madrid

El portavoz del Gobierno y 
ministro de Industria, Josep Pi
qué, insistió ayer en que en la 
reunión del jueves entre el pre
sidente Aznar y el secretario ge
neral del PSOE, Joaquín Almu
nia, no hubo «una coincidencia 
en la manera de resolver la reno
vación del Tribunal Constitu
cional».

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo de ministros. Pi
qué dijo que «lo cierto es que 
hubo coincidencia a la hora de 
constatar la urgencia de resol
ver esta cuestión, pero debo de
cir que no hubo una coinciden
cia en cuanto a la manera de re
solvería».

«Desde le punto de vista del 
Gobierno es algo que podría 
quedar cerrado inmediatamente, 
sólo con atender a lo que es el 
órgano y su composición, con 
atender a la composición del ór

Serra advirtió a CiU que puede poner en peligro la cohesión social. EFE

tido Socialista de Cataluña (PSC) 
en la votación de la citada reso
lución sobre la autodetermina
ción, el titular de Administracio
nes Públicas indicó que le pare
cía «muy negativo».

Pocas horas después de vo
tar en el Parlamento catalán la 
propuesta a favor de la autode
terminación de Cataluña, CiU 
envió ayer un mensaje tranqui
lizador al PP para que la resolu
ción parlamentaria no afecte a 
sus relaciones con el Gobierno 
de José María Aznar.

Por su parte, la oposición de 
izquierdas en Cataluña restó 
transcendencia a la resolución. 

gano que es quien debe tomar 
la decisión, que es el Senado», 
indicó el portavoz.

Por otro lado, el presidente 
del Tribunal Constitucional, Al
varo Rodríguez Bereijo, comu
nicó al Congreso que el pleno 
de este órgano jurisdiccional ve
rificó que la propuesta del Con
sejo General del Poder Judicial 
(CGPJ) de nombrar a Pablo Ca
chón como magistrado cumple 
todos los requisitos legales.

Para notificar esta decisión. 
Rodríguez Bereijo remitió a la 
Cámara Baja la carta que envió 
al CGPJ, órgano que el pasado 
miércoles nombró por mayoría 
al nuevo magistrado.

Según señala el presidente 
del Constitucional en el escri
to que recibió el Congreso, el ple
no del Alto Tribunal se reunió 
el jueves para estudiar la comu
nicación del CGPJ con la pro
puesta de Cachón, hasta ahora 
magistrado del Supremo. 

que calificó de «cortina de hu
mo» de Jordi Pujol para «tapar 
las deficiencias de su gobierno», 
aunque ERC se apresuró a recla
mar el ejercicio efectivo del de
recho de autodeterminación en 
un referendo.

El portavoz de CiU en el 
Congreso, Joaquim Molins, se 
mostró confiado en que la acti
tud de CiU de ratificar el dere
cho a la autodeterminación del 
pueblo catalán no dificulte las 
relaciones de CiU con el gobier
no del PP.

Molins señaló, en una rueda 
de prensa, que «nadie tendría que 
rasgarse las vestiduras» ante esta

Efe - Madríd/París

El fiscal Ignacio Gordillo 
destacó ayer las «desgraciadas» 
coincidencias entre los secues
tros del industrial Julio Iglesias 
Zamora y del funcionario de pri
siones José Antonio Ortega La
ra, realizados por los mismos 
etarras para los que pidió de for
ma definitiva quince años de 
prisión por detención ilegal.

En el juicio celebrado en la 
Audiencia Nacional, que ayer 
quedó visto para sentencia, con
tra Jesús Uribechevarría, Javier 
Ugarte, José Luis Eróstegui y 
José Miguel Gaztelu, el fiscal 
elevó a definitivas sus conclu
siones y solicitó además una in
demnización de cinco millones 
de pesetas por los 116 días -des
de el 5 de julio al 29 de octubre 
de 1993- que duró el secuestro.

Gordillo resaltó que tanto en 
el secuestro de Iglesias como el 
de Ortega Lara existen «coinci

resolución, que no es la prime
ra vez que CiU respalda, y ase
guró que no debe interpretarse 
«como un toque de atención al 
Gobierno, sino como la reafir
mación de un derecho que cree
mos tener. No queremos dar lec
ciones a nadie, ni echárselo a la 
cara de nadie».

Por su parte, el presidente del 
PP catalán, Alberto Fernández 
Díaz, instó a CiU a decidir si de
sea tener el apoyo del PP o de 
los independentistas eñ el Par- 
lament y le advirtió que no pue
de contar con los populares si 
continúa su giro hacia las posi
ciones del PI y ERC.

En declaraciones a Efe, el di
rigente popular aseguró que la 
opción que tome CiU deberá 
plasmarse en la próxima nego
ciación de los presupuestos de 
la Generalitat para 1999.

«CiU debe escoger con clari
dad cuál quiere que sea su pare
ja de baile. Si CiU quiere trasla
dar el diálogo a los independen
tistas siguiendo el giro que ha 
realizado en las últimas sema
nas, es evidente que dificultará 
las relaciones con el PP», subra
yó.

El primer secretario del PSC, 
Narcís Serra, alertó de que la 
aprobación de la resolución a 
favor del derecho a la autodeter
minación de Cataluña puede po
ner en peligro la cohesión social, 
y atribuyó este voto afirmativo 
a la desorientación del fin del 
mandato del presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol.

dencias exactas» como que am
bos fueron capturados en el ga
raje de sus domicilios, fueron 
posteriormente trasladados en 
un camión dentro de una máqui
na y ocuparon el mismo zulo 
en una nave industrial de Mon
dragón (Guipúzcoa), aunque el 
habitáculo fue ampliado cuan
do lo ocupó Ortega Lara.

Por otro lado, la fiscal del 
Tribunal Correccional de París, 
Irene Stoller, pidió ayer una pe
na de diez años de cárcel para 
los activistas de ETA Josu Mar
tín López Castañares, alias «Jo
su Beasain», de 36 años, y Pe
dro Múgica Garmendia, alias 
«Kepa», de 40, expertos en la 
fabricación de explosivos. La 
fiscal pidió una pena similar pa
ra el francés Ernest Arrambide, 
de 42 años, propietario de una 
casa en Mouguerre (País Vas
co francés) donde la policía ha
lló en 1994 una fábrica de explo
sivos y detonadores de ETA.

El programa 
electoral del PNV 
propone 
completar el 
Estatuto vasco

Efe - Bilbao

El programa con el que el 
PNV concurre a las elecciones 
autonómicas vascas propone 
completar el desarrollo del Es
tatuto de Gernika con la transfe
rencia de las materias pendien
tes y adaptarlo a los cambios que 
implica el proceso de construc
ción de la Unión Europea.

El candidato a Lehendakari 
y cabeza de lista por Alava, Juan 
José Ibarretxe, compareció ayer 
en Bilbao ante la prensa acom
pañado por los cabezas de lista 
por Vizcaya, Juan María Atutxa, 
y Guipúzcoa, Joseba Egibar, pa
ra presentar el programa elec
toral del PNV, cuyo lema es 
«Mirar hacia adelante. Queda 
mucho por hacer».

El PNV reclama el desarro
llo del Estatuto, especialmente 
en las áreas de formación, em
pleo y seguridad social, y la pos
terior adaptación del autogo
bierno vasco a la UE, que supon
drá, según este partido, renun
ciar a competencias ya asumi
das y ejercer otras que no están 
contempladas en el Estatuto.

En cuanto al proceso de paci
ficación, el programa del PNV 
se basa en el plan elaborado por 
el lehendakari José Antonio Ar
danza, el cual no pretende «pa- 
trimonializar» sino «compartir» 
con el resto de los partidos.

Por otro lado, los obispos de 
Bilbao, San Sebastián y Vitoria 
hicieron pública una nota con 
motivo de las próximas eleccio
nes vascas en la que llaman a 
los ciudadanos a participar ac
tivamente y recuerdan a los po
líticos que la campaña «no pue
de ser para confundir y menos 
para engañar».

En este documento, titulado 
«Votar en verdad y en libertad», 
los representantes de la Iglesia 
católica recuerdan que «nues
tra vida individual y social que
dará condicionada fuertemen
te en el próximo futuro por el 
resultado de estas elecciones» 
y recalcan que «tienen un signi
ficado especial».

Tras el anuncio de alto el fue
go de ETA, consideran los pre
lados, vivimos «unos momen
tos de crucial importancia de 
cara a la pacificación que tanto 
anhelamos. Estas elecciones in
fluirán de manera importante en 
el proceso de pacificación en el 
que los diversos grupos políti
cos habrán de jugar un papel 
insustituible y trascendental».

Por otro lado, el secretario 
general de CCOO, Antonio Gu
tiérrez, consideró ayer que 
«romper la caj a única de la Segu
ridad Social en el País Vasco 
provocaría una profunda insoli
daridad, empezando por los pro
pios trabajadores vascos».

En declaraciones a Antena 
3 Televisión y según un comu
nicado de la propia cadena, Gu
tiérrez opinó que es «una bar
baridad parcelar dentro del Esta
do español la organización y las 
vías de financiación de las in
novaciones en el trabajo».
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El Comité Federal Socialista se reúne por primera vez fuera de Ferraz

El PSOE aprobará hoy su 
manifiesto para las elecciones

Efe-J^adrid

El comité federal del PSOE 
aprobará hoy el manifiesto con 
los criterios para la elaboración 
del programa electoral del par
tido en los próximos comicios 
generales, y cerrará la lista de 
miembros que integrarán la co
misión encargada de su redac
ción definitiva.

Tanto el manifiesto con las 
líneas básicas de lo que será el 
programa electoral socialista, 
como los miembros de la comi
sión, recibieron ayer el visto bue
no del plenario de la comisión 
ejecutiva federal del PSOE.

La reunión del máximo órga
no del partido entre congresos, 
de carácter extraordinario, se ce
lebra, por primera vez en la histo
ria de esta formación, fuera de 
la sede federal socialista, en el 
Palacio de Congresos de Madrid.

Al término del comité fede
ral, en el mismo lugar, los so
cialistas celebrarán un acto po
lítico que supondrá el primer acto 
electoral como candidato oficial 
del partido de José Borrell, en 
el que intervendrá, además de 
éste, el secretario general, Joa
quín Almunia.

En este acto, al que han sido 
invitadas cerca de mil personas, 
participarán representantes de 
ONG, sindicatos, asociaciones 
de diversos ámbitos y profesio
nales del mundo de la cultura, 
la ciencia y la economía, así co-

Borrell acentuará su protagonismo en la elaboración del programa electoral del PSOE.

mo parlamentarios socialistas, 
cargos institucionales del parti
do y los candidatos electos del 
PSOE a las presidencias de co
munidades autónomas y alcal
días.

Con este encuentro, al que 
seguirán otros más reducidos y 
de carácter temático y en los que 
se buscará la aportación de dis

tintos sectores sociales, se pre
tende dar cumplimiento al de
seo de José Borrell de abrir la 
elaboración del programa elec
toral socialista a la «sociedad 
civil» y a sectores y colectivos 
afines al partido.

La ejecutiva federal socialista 
tenía previsto cerrar anoche los 
nombres de los integrantes de la 

comisión redactora del progra
ma electoral, de la que forma
rán parte, entre otros, José Bo
rrell como coordinador de los tra- 
bajos, Joaquín Almunia como 
presidente y Manuel Escudero, 
promotor del denominado «Pro
grama 2000», con el que se pre
tendía la renovación ideológica 
y política del partido.

Desestiman la 
petición de archivo 
del caso de las 
cesiones del Banco 
de Santander

Efe - Madrid

La juez de la Audiencia Na
cional Teresa Palacios desesti
mó petición del fiscal y del abo
gado del Estado de archivar el 
caso de las cesiones de crédito 
del Banco Santander y las ac
tuaciones que sigue contra res
ponsables de esta entidad, se
gún un auto al que tuvo acceso 
Efe.

Teresa Palacios continuará 
así con las diligencias de este 
caso en contra de lo argumen
tado por el fiscal y el abogado 
de la Audiencia que considera
ban que no se había probado la 
responsabilidad de los directi
vos del Banco Santander en los 
delitos fiscales cometidos por 
los inversores que adquirieron 
las cesiones.

Fuentes del Banco Santan
der, que anunciaron la presen
tación de un recurso contra este 
auto, consideraron «sorprenden
te» que, tras siete años de ins
trucción y después de la peti
ción del fiscal y del abogado, 
se desestimarán las peticiones 
de libre sobreseimiento hechas 
por las únicas acusaciones pre
sentes en estas actuaciones.

El auto de la juez de la Au
diencia Nacional fija además 
para el 4 de noviembre la prácti
ca de nuevas diligencias, en con
creto la ratificación de unos in
formes periciales.

El fiscal Jesús Santos y el 
abogado del Estado encargado 
del caso emitieron el pasado mes 
de julio sendos informes tras es
cuchar la declaración, en cali
dad de imputados, de los miem
bros de la comisión ejecutiva 
del Banco Santander.

Frutos es el dirigente más valorado 
para suceder a Anguita en el PCE

El Congreso 
recibe una moción 
para que la 
píldora abortiva se 
use en hospitales

Efe-Madrid

El «número dos» del PCE, 
Franscisco Frutos, obtuvo una 
amplia ventaja sobre el líder de 
los comunistas andaluces, Feli
pe Alcaraz, en la consulta efec
tuada por Julio Anguita sobre su 
sucesor al frente de la secreta
ría general entre los dirigentes 
de la organización.

En la consulta, que fue pre
sentada ayer por Anguita ante el 
Comité Ejecutivo del PCE, Fru
tos logró el apoyo de 25 dirigen
tes, mientras que otros cuatro se 
inclinaron por Alcaraz, confir
maron a Efe fuentes comunis
tas.

Anguita, que abandonará su 
cargo de secretario general del 
PCE en el XV Congreso que el 
partido celebrará el próximo mes 
de diciembre, efectuó una con
sulta con 44 dirigentes de su par
tido a los que preguntó su opi
nión sobre algunos asuntos como 

la nueva dirección, el papel del 
partido y su visión de IU, ade
más del nombre de la persona 
que le debe sustituir al frente del 
partido.

Un solo candidato
El amplio apoyo mostrado a 

Frutos facilita la posibilidad de 
alcanzar un acuerdo para presen
tar ante el congreso al «número 
dos» del partido como candida
to único para suceder a Anguita, 
que la dirección intentará cerrar 
en las reuniones que mantendrá 
el Comité Ejecutivo el próximo 
día 30 y el Comité Federal, un 
día más tarde.

Sin embargo, fuentes comu
nistas señalaron que dirigentes 
andaluces, partidarios de Alca
raz, están dispuestos a «plantear 
batalla», con el objetivo de ase
gurarse una amplia representa
ción en la nueva dirección.

Uno de los partidarios de Ai-

Anguita consultó a 44 dirigentes comunistas.

caraz, el coordinador de IU en 
Andalucía, Antonio Romero, 
puntualizó, en unas declaracio
nes a los periodistas antes de la 

reunión, que corresponde al 
congreso del partido «decidir la 
nueva dirección y el nuevo secre
tario general».

Efe - Madrid
El Congreso de los diputa

dos votará el martes una moción 
de IU, que cuenta con el apoyo 
de la mayoría de la cámara, para 
poner a disposición de todos los 
hospitales españoles la llama
da píldora abortiva.

La iniciativa corresponde a 
la diputada de Izquierda Unida 
y portavoz en la comisión de Sa
nidad y Consumo del Congre
so, Angeles Maestro, quien afir
ma que la moción para poner a 
disposición de los hospitales la 
RU-486, conocida como píldora 
abortiva, cuenta con el apoyo 
inicial de la mayoría de la cá
mara.

Según IU, PSOE, PNV, CIU 
y grupo mixto están a favor de 
la moción, que pretende que la 
píldora esté a disposición de los 
hospitales antes de su registro 
nacional, mediante su petición 
como fármaco extranjero.
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dos países que presionan con más 
fuerza a Yugoslavia, forman la línea 
dura en el Consejo de Seguridad

El Grupo de Contacto espera el informe de Arman sobre la situación en Kosovo

Arrecian las amenazas de la
Los miembros del 
nuevo Gobierno 
albanés juraron 
sus cargos con el 
rechazo de Berisha

OTAN contra los serbios
Las amenazas británicas y norteamericanas de una ataque 
ae'reo de la OTAN contra objetivos serbios arreciaron ayer 
mientras el grupo de contacto para la antigua Yugoslavia 
constata en Londres la fuerte oposición de Rusia a esa 
medida.

Efe - Londres

En la escalada de la crisis, el 
ministro británico de Defensa, 
George Robertson, anunció el 
envío de cuatro aviones Harrier 
de las Fuerzas Reales Británi
cas al sur de Italia, como refuerzo 
para un eventual ataque contra 
los serbios.

El grupo de contacto para la 
antigua Yugoslavia -integrado 
por Reino Unido, EEUU, Rusia, 
Francia, Italia y Alemania- ana
lizó ayer la situación creada por 
las sangrientas matanzas de ci
viles albanos en Kosovo la se
mana pasada por fuerzas serbfas, 
que contradicen la resolución 
1199 de la ONU para resolver 
el conflicto en la región.

La reunión se celebró a dos 
niveles: uno técnico, en el que 
se discutió una propuesta esta
dounidense para el comienzo de 
negociaciones entre las partes del 
conflicto y el establecimiento de 
un proceso de transición a la 
autonomía; y el otro de directo
res políticos en el que se anali
zó la actual situación en la re
gión, según fuentes cercanas al 
encuentro.

El encuentro del grupo fue fi
jado antes de que ocurrieran las 
matanzas de al menos 34 civi
les albanos -entre esos niños y 
mujeres- en varias aldeas de Ko
sovo.

La coalición SPD-Los Verdes 
acuerda revisar las cuentas alemanas

Efe - Bonn

La lucha contra el paro juve
nil y la necesidad de verificar el 
estado de las finanzas públicas 
antes de comenzar su gobierno 
son los dos primeros puntos 
acordados por socialdemócratas 
y verdes en sus negociaciones 
para formar una coalición.

Tras la primera sesión de cin
co horas, que el presidente del 
Partido Socialdemócrata Ale
mán (SPD), Oskar Lafontaine, 
y el portavoz federal de Los Ver

Esos últimos acontecimien
tos centraron la reunión en la que 
también se trató de las implica
ciones de un posible ataque aé
reo de la OTAN, medida sobre 
lo que la delegación rusa mani
festó su oposición.

«La paciencia se ha agotado 
y necesitamos ver una retirada 
de las fuerzas» serbias, dijo el 
representante norteamericano y 
mediador en el conflicto de Ko
sovo, Christopher Hill, quien en 
la reunión técnica presentó una 
propuesta para el comienzo de 
negociaciones de un proceso 
autonómico.

Además de los representan
tes de los seis países del grupo 
de contacto, participaron en las 
reuniones el representante de la 
presidencia austríaca en la Unión 
Europea (UE), el de la Comisión 
Europea y Juan Antonio Yañez 
Barnuevo, asesor del ex presi
dente del gobierno español Feli
pe González, designado para bus
car una solución política al con
flicto.

Fuentes cercanas a la reunión 
calificaron de «crucial» el infor
me que presentará el lunes al 
Consejo de Seguridad el secre
tario general de la ONU, Kofi 
Annan.

En su informe, Annan deter
minará si el gobierno de Yugosla
via está cumpliendo o no la reso
lución 1199 aprobada por la ONU. 

des, Jürgen Trittin, anunciaron 
un programa para crear 100.000 
puestos de empleo o formación 
profesionales para jóvenes para
dos, con especial atención en el 
este de Alemania.

Con esta iniciativa, el futuro 
ejecutivo se ha propuesto seguir 
el ejemplo de los primeros mi
nistros del Reino Unido y Fran
cia, Tony Blair y Lionel Jospin, 
quienes tras sus respectivos 
triunfos electorales lanzaron pro
yectos similares, dijo Lafontaine.

Trittin añadió que la iniciati

POSIBLE ATAQUE DE LA OTAN EN KOSOVO
9 La ONU ha exigido a Yugoslavia el alto el 

fuego en la provincia serbia de Kosovo, 
donde están enfrentados separatistas 

albaneses y centralista serbios.
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Los pilotos españoles se 
Maran dispuestos a intervenir
El teniente coronel José Fernández Demaría, jefe del 

destacamento de cazabombarderos F-18 españoles en la base 
aliada de Aviano (Italia), dijo ayer que «estamos preparados» 
para participar en una operación de castigo contra los serbios 
en Kosovo, en cuanto el Gobierno tome la decisión de hacerlo.

En declaraciones a Efe, Demaría explicó que, además de los 
cazas F-18 que actualmente están destacados en Aviano en la 
operación «Deliberate Forge», en España hay otros aviones 
que «están listos para operar donde sea» y pueden participar 
rápidamente en «la misión que nos digan».

El teniente coronel señaló que «somos conscientes de que 
la aviación es decisiva y será lo primero que se emplee. Lo fue 
en el Golfo y también en Bosnia».

va se enmarca dentro del objeti
vo de la Unión Europea de que 
de aquí al año 2003 ningún jo
ven deberá estar en el paro por 
más de seis meses.

Las cuentas públicas
Otra de las prioridades del fu

turo gobierno roji-verde será 
hacer un balance de la actual si
tuación económica, con el fin de 
lograr «solidez en política finan
ciera».

«El arqueo de caja es necesa

rio, teniendo en cuenta de que 
el proyecto de presupuestos ge
nerales de 1999 presentado por 
el actual ministro de Finanzas, 
Theo Waigel, no tiene en cuenta 
numerosos factores de riesgo», 
señaló Lafontaine.

El presidente del SPD criti
có que a la hora de elaborar los 
planes financieros el actual go
bierno, entre otras cosas, no tuvo 
en cuenta las diversas crisis fi
nancieras y partía de un creci
miento económico superior al 
que se registrará realmente.

Ismail AGPLLl

El nuevo Gobierno de Alba
nia, encabezado por el joven Pan- 
deli Majko, juró ayer pese al re
chazo de la oposición, que lo con
sidera un equipo continuador de 
la crisis interna y de la política 
de abandono de los albaneses de 
Kosovo.

Majko, de 30 años, ha forma
do un Gobierno en el que sigue 
teniendo representación sólo su 
Partido Socialista (PS) y los so
cios de fa coalición de izquier
das, pese a las ofertas de diálo
go que hizo a la oposición de de
rechas el pasado lunes, cuando 
fue designado para el cargo.

El cambio más importante en 
el Gabinete es en el Ministerio 
del Interior, que fue encargado 
a Petro Koi en sustitución del 
dimisionario Perikli Teta.

Koi tendrá la difícil tarea de 
devolver el orden a la caótica Al
bania, donde medio millón de ar
mas están aún en manos de la po
blación desde la revuelta arma
da de 1997, cuando el derechis
ta Sali Berisha perdió el poder.

Gene Pollo, «número dos» de 
Berisha en el Partido Democráti
co (PD), acusó ayer a Koi de ha
ber participado en la rebelión del 
año pasado, en la que murieron 
unas 2.000 personas en varios 
meses de violencia en todo el 
país.

Dudas sobre Kosovo
En el nuevo Gabinete perma

necen los titulares de Defensa y 
Asuntos Exteriores, Luan Hajda- 
raga y Paskal Milo, respectiva
mente.

Pollo puso muy en duda que, 
con Milo al frente de Asuntos Ex
teriores, pueda haber algún cam
bio en la política de Tirana ha
cia los albano-kosovares, que 
Majko consideró una de las prio
ridades de su Gobierno.

«Milo ha hecho mucho me
nos por defender los derechos de 
los albaneses de Kosovo que 
Europa o EEUU», consideró el 
opositor.

Se cree que Berisha ha sido 
el apoyo fundamental de la gue
rrilla independentista albano-ko- 
sovar, que entrena y se arma en 
el norte de Albania, baluarte de 
la oposición.

Los socialistas del Gobierno, 
en cambio, han optado por una 
postura más prudente de apoyo 
moral. Majko reiteró, nada más 
hacerse con el cargo, la necesi
dad de una intervención de la 
OTAN contraposiciones serbias 
en Kosovo si la comunidad in
ternacional quiere evitar que la 
guerra se extienda a Albania y 
por los Balcanes.

Pollo dijo tener la impresión 
de que el nuevo Gobierno «será 
de corta duración».
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Destacan 25.000 millones para 
financiar la participación pública en 
sociedades orientadas a fomentar la 
consolidación de regadíos I

La UE aportará más de 977.700 millones de pesetas, un 7.28% menos que en 1998 a

Agricultura tendrá el mismo 
presupuesto que el año pasado
El Ministerio de Agricultura dispondrá en 1999 de unos 
recursos totales de 1,172 billones de pesetas para los 
sectores agrario, pesquero y alimentario, la misma dota
ción que en el ejercicio anterior, según consta en el Proyec
to de Presupuestos a los que tuvo acceso Efe. Un 83,42por 
ciento de estos recursos proceden de la Unión Europea.

Efe-Madrid

La Unión Europea en el 
próximo ejercicio aportará más 
de 977.700 millones de pesetas, 
un 7,28 por ciento menos que 
en 1998. La principal partida co
munitaria corresponde al Feoga- 
Garantía que alcanza los 
915.847 millones de pesetas, un 
6,7 por ciento menos en rela
ción a los 950.420 millones del 
ejercicio anterior.

Otras ayudas directas de la 
Unión Europea serán el Instru
mento Financiero de Orienta
ción Pesquera (IFOP) estima
do en 33.800 millones de pese
tas y las procedentes del Feoga- 
Orientación cuantificadas en 
28.125 millones.

Los fondos asignados al 
Ministerio de Agricultura en el 
Proyecto de Presupuestos Ge
nerales del Estado (PGE) para 
1999 ascienden a 188.046 mi

España, entre los países de 
más emisón de gases agrícolas

El CES pide retirar los artículos 
54 y 55 relativos al sector lácteo

Efeagro

España se encuentra dentro 
del grupo de Estados miembros 
de la UE con mayor emisión de 
gases agrícolas y ganaderos 
causantes del calentamiento de 
la atmósfera, según un informe 
publicado por la Comisión Eu
ropea.

La oficina estadística de la 
Comisión, Eurostat, afirma que 
Alemania, Francia, Reino Uni
do, España e Italia registran el 
mayor volumen de emisiones. 
Aunque el sector agropecuario 
de la Unión Europea (UE) sólo 
contribuye en un 8 por cien a 
las emisiones de gases con efec
to invernadero, es la principal 
fuente de metano y oxido nitroso 
(N20), según un informe de la 
oficina estadística.

Las emisiones comunitarias 
de metano se elevan 
anualamente a 9 millones de 
toneladas y las de óxido nitroso, 
a cerca de 400.000 toneladas. 
En 1994, último año del que 
Eurostat dispone de datos com

llones de pesetas, un 4,7 por 
ciento más que lo presupues
tado en el ejercicio anterior. 
Asimismo, dentro de los capí
tulos del presupuesto en el de
partamento que dirige Loyola 
de Palacio destacan 25.000 mi
llones para financiar la parti
cipación pública en sociedades 
orientadas a fomentar la mo
dernización y consolidación de 
regadíos en consonancia con la 
iniciativa privada.

De esta forma, si se añaden 
estos fondos, a los 188.046 
millones anteriores, los recur
sos que el PGE asigna al MAPA 
para 1999, ascienden a 213.079 
millones de pesetas, un 18,6 por 
ciento más que en el ejercicio 
anterior. Las actuaciones sobre 
el Territorio, que incluyen el 
Desarrollo Rural y el Plan Na
cional de Regadíos, contarán 
con la mayor partida 
presupestaria, que asciende a 

pletos, la agricultura y ganade
ría españolas enviaron a la at
mósfera 933.000 toneladas de 
metano y 58.000 de óxido 
nitroso.

Alemania, el principal país 
contaminador, emitió 1,6 millo
nes de toneladas y 86.000 to
neladas, respectivamente. Las 
emisiones de ambos gases son 
«relativamente débiles» en com
paración con las de dióxido de 
carbono provocadas por otros 
sectores económicos, pero en un 
periodo de 20 años, una tonela
da de metano tiene el mismo 
efecto que 56 toneladas de 
dióximo de carbono, según 
Eurostat.

El sector agropecuario co
munitario es el causante del 41 
por cien del metano enviado a 
la atmósfera, por delante de las 
basuras, que son causantes del 
37 por cien y la energía (20 por 
cien).

El 73 por cien de ese gas 
procede directamente de los 
rumiantes y un 21 por cien del 
estiércol, añade el informe.
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Las actuaciones de regadío contarán con la mayor partida presupuestaria.

40.249 millones de pesetas, un 31,3 
por ciento más que en el ejercicio 
anterior. Dentro del sector agrario 
también destaca el capítulo de Ex
plotaciones, que tiene como obje
tivo mejorar su competitividad, con 
unos fondos de 32.459 millones de

Efeugru

El Consejo Económico y 
Social (CES) pide la retirada de 
los artículos 54 y 55 del Ante
proyecto de Ley de Acompa
ñamiento de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1999, 
que regulan las infracciones y 
sanciones para los comprado
res y productores de leche y 
productos lácteos.

Los artículos 54 y 55 
tipifican dichas infracciones en 
graves y muy graves y las multas 
oscilan entre 500.000 pesetas 
y cinco millones. El CES acla
ró ayer, en un comunicado, que 
«es favorable a la existencia de 
un régimen sancionador para 
compradores y productores que 
recopile las normas existentes 
y que busque el consenso de los 
representantes del sector». Pero 
manifestó que no comprende 
«el objeto de incluir en este An
teproyecto de Ley un aspecto 
parcial -el régimen sanciona
dor- de la regulación conteni

pesetas, lo que supone un cre
cimiento del 10,9 por ciento en 
relación a 1998.

La dotación para Investiga
ción crece un 17,1 por ciento, 
con unos recursos totales de 
4.545 millones de pesetas, de 

da en el Real Decreto 1486/98 
y otras normas reglamentarias».

Este organismo insistió en 
la necesidad de cumplimentar 
el trámite de audiencia previa 
y consulta a las organizaciones 
de productores antes de apro
bar un texto legal que tipifica 
infracciones y sanciones.

Según el CES, la tipificación 
parece arbitraria, no garantiza 
el principio de proporcionali
dad que rige el Ordenamiento 
Jurídico español «puesto que no 
aparece la calificación de leve 
en ninguno de los dos artícu
los mencionados» y, además, 
no hay exacta tipificación de las 
conductas objeto de sanción.

Criticó también que los ar
tículos 54 y 55 hacen constan
te referencia a la normativa vi
gente «sin expresar de modo 
claro y preciso cuál es esa nor
mativa o bloque legal que ha 
de regir sobre la materia» y que 
no establece un tramo para las 
cuantías máximas y mínimas 
previstas en el texto.

La baja producción de la 
aceituna de mesa impulsa 
su bajada de precios

La baja producción de acei
tuna de mesa en la presente 
campaña, con un descenso del 
50 % respecto al año pasado, 
supondrá una subida de los 
precios en el mercado, según 
Asaja. La producción de acei
tuna de mesa para la presente 
campaña se estima en torno a 
las 260.000 toneladas, de las que 
el 60 por ciento se recogerán 
en Sevilla. La baja producción 
de cosecha está provocando el 
incremento de los costes de 
recolección para los olivareros 
que, van a ver aliviada por la 
consecución, de una ayuda 
específica para este cultivo.

Casi 700 agricultores 
gallegos se acogen a la 
jubilación anticipada

Un total de 673 agricultores 
se acogieron desde enero a 
agosto de 1988 a la jubilación 
anticipada en su actividad la
boral, informó ayer la consejería 
de Agricultura de la Xunta de 
Galicia. Esta cifra supera el 
número de jubilaciones antici
padas registradas en el sector 
agrícola durante 1997, que fue 
542. En el presente ejercicio se 
han adherido al cese de activi
dades 322 agricultores en Lugo, 
279 en coruña, 60 en Pontevedra 
y 12 en Orense.

La Asociación valenciana 
de agricultores pide más 
ayudas para el sector 
porcino

Representantes de la Aso
ciación Valenciana de Agricul
tores (AVA-ASAJA) y de la 
Asociación Nacional de Pro
ductores de Ganado Porcino 
(Anprogapor) pidieron ayer a 
la Administración que 
incremente las ayudas a este 
sector, ya que en el último año 
los precios del cerdo han baja
do un 70 %. Los productores cri
tican que la caída del precio del 
porcino no se haya reflejado 
todavía al consumidor final.

El gobierno marroquí 
concede subvenciones a 
la exportación del aceite

El gobierno marroquí con
cederá una subvención de 200 
dólares por tonelada de aceite 
de oliva que se venda al exte
rior para promover la exporta
ción de este producto, informó 
el Ministerio de Agricultura. La 
medida es de carácter «excep
cional» y con ella Marruecos 
pretende vender en el exterior 
unas 30.000 toneladas de acei
te antes de finales del próximo 
noviembre.
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La agricultura de los PECO avanza.

Ha registrado avances en los últimos años, pero todavía cuenta con deficiencias

La agricultura de los PECO avanza 
hacia la integración con la UE

Yolanda PEREZ TOVAR

La agricultura de los países de 
la Europa Central y Oriental 
(PECO) ha registrado avances en

La Tribuna Dominical
S

P^ffiédico y revista 225 ""^

los últimos años de cara a su in
tegración en la UE, pero todavía 
cuenta con grandes deficiencias. 
La Comisión Europea publicó 
ayer un informe sobre la situa
ción de la agricultura y de la

industria agroalimentaria en los 
diez países que aspiran adherir
se a la UE: Bulgaria, República 
Checa, Estonia, Hungría, 
Lituania, Letonia, Polonia, 
Rumanía, Eslovaquia y Eslovenia.

Después de la profunda crisis que 
han atravesado en los años 90 tras 
la caída del muro de Berlín, es 
ahora cuando se empieza a notar 
el resultado de los ajustes em
prendidos, según el informe. Una 
mejora importante es el aumen
to registrado en los precios, so
bre todo de cultivos herbáceos, 
acercándose así a los existentes 
en la UE. «La distancia entre los 
precios de los PECO y de la UE 
en cereales, porcino y pollo se 
ha estrechado considerablemente 
y podría desparecer si la UE em
prende la reforma de la PAC pre
vista en la Agenda 2000», afir
ma la Comisión. Sin embargo, en 
el caso del azúcar, la leche y el 
vacuno la diferencia todavía es 
grande, añade el Ejecutivo comu
nitario. Algunos de esos países 
han introducido ayudas directas 
a la renta de los agricultores e ins
trumentos de desarrollo rural y 
de las estructuras agrícolas, como 
ayudas a las inversiones y a las 
granjas de las zonas más 
desfavorecidas. El informe, que 
se basa en el supuesto de que esos 
países se integrarán en la UE 
después del 2003, prevé un au
mento hasta esa fecha de los 
excedentes de cereales, 
oleaginosas y carne de porcino, 
que tendrán que ser exportados 
«a los precios del mercado mun
dial». Según la Comisión, los 
tradicionahes excedentes en el 
sector lechero disminuirán, y en 
vacuno y aves de corral esa re
gión llegará a ser «mas o menos 
autosuficiente». Aunque «sobre 
el papel» todos los países candi
datos han completado el proce
so de privatización de las tierras 
agrícolas, queda todavía pendien
te el establecimiento definitivo 
de los derechos de propiedad y 
todavía no ha finalizado el pro
ceso de reestructuración de las 
explotaciones. El sector de la 
industria agroalimentaria tam
bién tiene que superar algunos 
obstáculos, ya que carece de 
instituciones de mercado y cade
nas de distribución, además de 
no cumplir totalmente los requi
sitos veterinarios y fitosanitarios 
exigidos por la normativa comu
nitaria. Tras la adhesión de esos 
países a la UE, el sector 
agroindustrial se verá enfrenta
do a una fuerte competitividad 
como consecuencia del Merca
do Unico. El déficit 
agroindustrial entre la UE y esos 
países aumentó de uno a 1,5 bi
llones de ecus entre 1995 y 1997, 
señala la Comisión Europea. La 
UE continúa siendo el principal 
destino de las exportaciones 
agrícolas de esos países sobre 
todo de Hungría, Polonia, Repú
blica Checa y Bulgaria, que lo
gran exportar al mercado comu
nitario entre el 30 y el 40% de 
sus envíos, aunque desde 1995 
se observa una mayor diversifi
cación de los destinos.
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admite "desencuentros" con el 
PSOE en el pacto, aunque reclama 
su participación en los logros a W

bu
na

Gutiérrez critica que el PSOE quiera capitalizar el nuevo proceso de mediación en el Museo del Vino

ICAM-NI reivindica su papel en 
las últimas actuaciones municipales
Jesús Gutiérrez, que en principio iba a abordar exclusiva- 
mente los asuntos tratados en el último pleno, se mostró 
preocupado del "olvido selectivo ", según sus palabras, del 
portavoz socialista, Jesús Martín, a la hora de reconocer la 
aportación de JCAM-NI en los últimos logros del equipo de 
gobierno y en el sostenimiento del pacto de co-gobierno.

José Luis MARTÍNEZ

El portavoz del Grupo Muni
cipal de ICAM-Nueva Izquier
da en el Ayuntamiento de Val
depeñas, Jesús Gutiérrez, reivin
dicó ayer el importante papel en 
las actuaciones municipales de 
su formación política en los úl
timos meses, en los que, según 
él, se ha llegado al punto álgido 
de la legislatura, "ya que, si en 
la primera parte se centró mucho 
en aspectos organizativos y de 
participación, fomentando la 
transparencia y la eficacia, des
de el pasado julio se vienen 
culimnando con éxito infraestruc
turas y hemos logrado el consenso 
en los temas más importantes".

Así, Gutiérrez enumeró el 
acuerdo alcanzado en la mejora 
de la calidad del agua, poniendo 
como ejemplos el arreglo de la 
calle Mediodía, la sustitución de 
los finales de red, la mejora de 
la planta potabilizadora de 
Fresnedas y la nueva adjudica
ción del servicio de la depura
dora, anunciando también la crea
ción del Centro Social de 
Cachiporro, que el pasado jue
ves ya recibió el refrendo en 
Comisión de Gobierno.

No obstante, el representan

te de ICAM-NI se mostró preocu
pado de la politización de las 
actuaciones municipales en las 
últimas semanas, "ya que en las 
notas informativas aparezco 
siempre como concejal de Bien
estar Social, mientras que cuan
do lo hacen otros concejales de 
diferentes áreas municipales 
siempre queda constancia de que 
habla el PSOE".

Siguiendo con lo anterior, 
Gutiérrez señaló que "NI es una 
fuerza política minoritaria", 
puntualizando que siempre que 
ha habido disenso con el PP, 
"siempre hemos estado para ga
rantizar la estabilidad", a pesar 
de reconocer importantes 
"desencuentros" con el Grupo 
Socialista, propiciados, según él, 
por temas puntuales como el 
arranque de árboles en el Canal 
o las declaraciones que en su día 
hizo sobre las altas cotas de po
der que alcanzan diferentes con
cejales del Grupo Socialista en 
los últimos meses.

Mediación de ICAM-NI en 
el Museo del Vino

Jesús Gutiérrez, quien aseguró 
que desde julio pasado no hay 
reuniones de la Comisión de

Angela Briones, responsable de Organización, y el portavoz de ICAM-NI, Jesús Gutiérrez, ayer. J.L.M.

Seguimiento del pacto de co- 
gobierno, se mostró especialmen
te enfadado "por el olvido selec
tivo del portavoz socialista, Je
sús Martín", que, según él, ha 
capitalizado "en una foto el nuevo 
proceso de negociación para la 
apertura del Museo del Vino", 
reclamando su papel de 
intermediación y relatando los 
pasos de este proceso, que se 
fraguó en el encuentro de las tres 
fuerzas políticas con motivo de 

la firma del convenio con la 
Fundación "Gregorio Prieto". 
Según Gutiérrez, él pactó con 
Martín incluso la dotación eco
nómica municipal en el 
equipamiento del Museo del 
Vino, "dado que simplemente se 
trata de un problema de volun
tad política", reprobando, del 
mismo modo, la actitud del por
tavoz socialista al manifestar que 
"han dejado a Martínez de Car
nero con el culo al aire en este 

tema".
Pese a todo, el representante 

de ICAM-Nueva Izquierda com
parte con Martín que es un pro
blema que debe solucionarse 
cuanto antes, a fin de no acercarse 
aún más al periodo electoral, así 
como la difícil tesitura en la que 
se encuentra Rafael Martínez de 
Camero, en su doble condición 
de diputado provincial y porta
voz del Partido Popular en Val
depeñas.

Hoy se cumplen 100 días desde la extraña 
desaparición de la joven Rosana Maroto

J.L.MARTÍNEZ

Hoy se cumplen cien días de 
la extraña desaparición de la 
joven valdepeñera de 21 años de 
edad Rosana Maroto Quintana, 
después de que el pasado día 25 
de junio se dirigiera en bicicleta 
hacia el Peral. A partir de ahí se 
tiene constancia de que se bifur
có en un camino paralelo, aun
que no llegó a su destino; su casa 
de campo, donde había quedado 
con su padre hacia las nueve de 
la tarde.

De ese jueves se tuvo que

esperar al lunes 29 de junio, día 
en el que apareció la mochila de 
la joven en el río Jabalón, a la 
altura de las Queserías, en una 
zona próxima a la N-IV, a la al
tura del kilómetro 202. Según fue 
apareciendo en prensa, la mochila 
contenía algunos enseres perso
nales de Rosana y una piedra de 
diez kilos de peso.

La mochila y el testimonio de 
un profesor de autoescuela que 
aseguró haberla visto en el cen
tro de Valdepeñas por la noche 
el mismo día de su desaparición 
fue lo único que trascendió a los 
pocos días, junto a los alegres

vaticinios de videntes de diferen
tes puntos del país. Y de ahí, a 
los testimonios que la situaban 
en Madrid, junto a otros dos jó
venes, emitidos en Antena 3 el 
pasado 17 de septiembre, circuns
tancia que abrió una puerta a la 
esperanza.

Pese a todo, y al rastreo es
pectacular de las 40.000 hectá
reas .del término municipal de 
Valdepeñas, se mantienen abier
tas todas las hipótesis, mientras 
la angustia y el desaliento pesa 
cada día más en los familiares y 
amigos de Rosana. Sin ir más 
lejos, el pasado jueves, durante

la concentración semanal del 
grupo de amigos, su novio, José 
María García del Vello, leyó una 
desesperanzadora carta hacien
do un llamamiento espeluznan
te; "Por favor, sólo queremos 
saber su paradero, ya esté viva o 
muerta, si está viva para traerla 
a casa y amarla como se merece; 
si está muerta para que no esté 
tirada por cualquier barranco 
como un perro".

Los días pasan, ya son cien, y 
el pesimismo aflora cada día más, 
pese a los esfuerzos de todas las 
fuerzas de seguridad del conjunto 
del país. Rosana Maroto Quintana.
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Además del firme entre Valdepeñas y Almuradieí tal y como aseguró Yébenes

Fomento arreglará los accesos de la 
N-IV en la provincia en 9 meses

?jSé Luis MARTÍNEZ

i.,«i senadora socialista por la 
provincia de Ciudad Real Fran
cisca López Yébenes mostró ayer 
su satisfacción en rueda de pren
sa por la aprobación el pasado 
miércoles en el Senado de su 
propuesta para eliminar riesgos 
de circulación en el punto kilo
métrico 200 de la Autovía de 
Andalucía, en la entrada del 
matadero FRIMANCHA, dado 
que esta empresa no dispone de 
carril de aceleración y 
deceleración en la actualidad.

Con los votos de CIU, PNV, 
PP y PSOE salió adelante la 
moción, que, según explicó 
López Yébenes, ha sido ampliada 
al acondicionamiento de todos 
los accesos de la Nacional IV 
"desde Puerto Lapice hasta 
Venta de Cárdenas, es decir a lo 
largo de toda la provincia de 
Ciudad Real".

Refuerzo del firme entre 
Valdepeñas y Almuradiel

La senadora socialista, que 
aseguró que el estudio de la obra 
y su realización no podrán ex
ceder de un tiempo de ejecución 
de nueve meses, destacó la pre
disposición del Ministerio de 
Fomento, una vez que plantea
ra soluciones al problema del 
acceso y salida a FRIMANCHA, 
"empresa que está en expansión 
y que cuenta con más de 400 
puestos de directos y 1.600 in
directos". Ahora, según ella, 
"Fomento no se guiará del cos
te que estimamos en la obra de 
120 millones de pesetas, sino que 
ahora dependerá del proyecto 
glonal". Este, según explicó la 
mandataria socialista, contem
plará además el arreglo del fir
me de la Autovía de Andalucía,

La Policía Nacional celebró ayer el 
día del Santo Angel de la Guarda
Los componentes de la plantilla del Cuerpo de Policía 

Nacional en Valdepeñas celebraron a lo largo del día de ayer la 
festividad de su patrón, el Santo Angel de la Guarda.

Las actividades se iniciaron con la misa solemne en la 
parroquia de Nuestra Señora de la Asunción y continuó con un 
vino de honor en los Salones "Paraíso", con la presencia del 
Comisario Jefe de Policía Nacional en Valdepeñas, Angel 
González Fiestas, el capitán de la Guardia Civil en el 
destacamento de la localidad, Francisco Díaz del Corral, y el 
suboficial jefe del Cuerpo de Policía Local, Cecillio Moreno 
Hurtado de Mendoza, así como del alcalde de Valdepeñas, 
Victoriano González de la Aleja, la senadora socialista 
Francisca López Yébenes y diferentes componentes de la 
corporación municipal.

En la actualidad, la plantilla del Cuerpo de Policía Nacional 
en Valdepeñas, que desarrolló diferentes actividades en la 
jornada festiva de ayer, en Valdepeñas está formada por unos 
40 miembros.

-i?

Las autoridades durante la misa solemne, ayer. J.L.M.
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Marín y López Yébenes dieron a conocer, además, el Grupo Sectorial Local de Medio Ambiente. J.L.M,

en sentido Cádiz, "desde Valde
peñas a Almuradiel, donde nos 
consta que los camiones tienen 
que ir al borde del carril izquierdo 
por el lamentable estado en el que 
se encuentra el fírme", añadió.

El arreglo de los accesos y del 
firme de la N-IV se ha incluido 
dentro del crédito extraordina
rio estatal de ayudas para la 
conservación de carreteras, que 
asciende en su conjunto a 
896.700 millones de pesetas.

Presentación de la sectorial 
de Medio Ambiente

En otro orden de cosas, la 
también concejala de Participa
ción Ciudadana del Ayuntamien

to de Valdepeñas, Francisca 
López Yébenes, y el presidente 
del Grupo Sectorial Local de 
Medio Ambiente, Fausto Marín, 
dieron a conocer a los medios 
de comunicación la composición 
de este nuevo foro, constituido 
el pasado día 1 de octubre y que 
tiene como objetivos principa
les "la recopilación de ideas, 
quejas y sensaciones en mate
ria de Medio Ambiente, el aná
lisis de estos problemas y com
probar el índice de la educación 
medioambiental a nivel local", 
tal y como aseguró Marín.

Por su parte, López Yébenes 
quiso dejar bien claro que "a esta 
sectorial pueden asistir todos los 
valdepeñeros que lo crean con

veniente, ya que la gente tiene 
que quitarse el miedo de entrar 
en la Casa del Pueblo, al no 
suponer ninguna ligazón políti
ca y al incluir en el foro a perso
nas que no tienen carné del 
PSOE".

Marín recalcó el carácter 
abierto de este foro, anuncian
do otra reunión el 16 de noviem
bre y dando a conocer algunos 
problemas medioambientales 
que salieron a colación en la pri
mera reunión del grupo. Este lo 
completan, al margen de los ante
riores, Miguel Peñasco, Gregoria 
Fernández, Trini Moreno, José 
Abad, José Serrano, Ramón 
Torija, Francisco Cruz, Juana 
Camacho y Lucía Gallego.

* Hoy se cumplen cien 
días de la desaparición de 
Rosana Maroto Quintana y 
ojalá no haya que reseñar más 
efemérides de este tipo.

* Y es que es desesperante 
ver como pasan los días sin 
noticias alentadoras, más allá 
del testimonio de hace dos 
semanas de personas que 
aseguraban haberla visto en 
una zona muy restringida de 
Madrid.

* Sin duda, esa zona es
tará siendo investigada por 
la Policía, mientras aún con
tinúa la búsqueda esporádi
ca en algunos parajes cerca
nos a la localidad.

* Y, por otra parte, la se
nadora val depeñera Franci s- 
ca López Yébenes, que se 
autocalifica como la senado
ra "Pata Negra", no sólo ha 
conseguido que se arregle el 
punto kilométrico 200 de la 
Nacional IV, en la entrada 
de FRIMANCHA.

* Ahora resulta que se 
arreglarán todos los accesos 
de la Autovía de la provin
cia de Ciudad Real, desde 
Puerto Lápice hasta Cárde
nas.

* Sin duda, un logro im
portante que puede atribuir
se.

* Al César...

Timan a una 
anciana de 
Valdepeñas 90.000 
pesetas en 
metálico y joyas

LaJErihujia
Una anciana denunció en la 

Comisaría de la Policía Nacio
nal de Valdepeñas ser víctima 
de un timo de 90.000 pesetas en 
metálico y de dos joyas, valo
radas en 50.000 pesetas, según 
informa la Subdelegación del 
Gobierno en nota de prensa 
remitida a nuestra redacción.

Según el relato de la denun
ciante, una pareja se le acercó 
sobre las 12 del mediodía en la 
Avenida de los Estudiantes di
ciéndole que habían encontra
do una niña que portaba una 
bolsa con una abundante canti
dad de dinero en metálico.

El matrimonio, según las 
mismas fuentes, le propuso que 
le diese dinero para entregar a 
la niña a cambio del bolso, a fin ’ 
de repartirse el botín. Dejaron 
a la mujer con el bolso aconse- ‘ 
jándole que esperara y, con 
posterioridad, se apercibió de j 
que el bolso contenía tan sólo í 
recortes de periódicos. J

'22
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Los conocimientos que se impartirán 
se dividen en módulos como el de 
Educación Vial, o el taller de "Cómo 
actuar contra el fuego"

la
la

Dirigidos a niños entre siete y catorce años, divididos en dos grupos

El I Taller de Protección Civil 
para niños comienza el dia 17
Nociones básicas sobre primeros auxilios, educación vial y 
cómo actuar ante el fuego son los temas que se abordan en 
el I Taller de Protección Civil, dirigido a niños entre los 
siete y los catorce años, que se iniciará ell7de octubre y en 
el que los participantes se dividirán por edades: de siete a 
once y de once a catorce años.

La Tribuna

La Agrupación de Manza
nares da a conocer su funciona
miento y trata de que los más 
jóvenes, sobre todo, se familia
ricen con los temas para que el 
día de mañana los chavales se 
conviertan en voluntarios. Es
tos son algunos de los objetivos 
que se han propuesto los orga
nizadores del taller, Miguel 
Angel Rodríguez, jefe de Pro
tección Civil de Manzanares.

Protección Civil, una agru
pación totalmente consolidada 
en la localidad, ha impartido ya 
en varias ocasiones talleres de 
este tipo en los centros educati
vos.

La novedad en la edición de 
este año es que los chavales 
interesados recibirán los cono
cimientos básicos en las insta
laciones con que Protección Ci
vil cuenta en la calle Carrilejos, 
número 50.

Para la monitora, Nieves 
León, el hecho de trabajar con 
chavales en muy gratificante, 
puesto que la respuesta es siem
pre «muy buena».

En cuanto a los conocimien
tos que se imparten el módulo 
de Educación Vial, Paco Espi
nosa, encargado de este módu
lo, señala que se dividen en tres 

grupos: el niño como peatón, 
como conductor y como pasa
jero.

También se imparten ense
ñanzas sobre señales de tráfico 
y se le enseña al chaval «lo que 
debe y no debe cuando va de 
peatón por la ciudad».

Otro de los talleres a impar
tir será el de «cómo actuar frente 
al fuego». Estará dirigido por un 
profesional del 006 que lleva 
varios años como voluntarios en 
la Agrupación de Manzanares.

Paco Espinosa, Nieves León 
y Miguel Angel Rodríguez, los 
tres voluntarios de Protección 
Civil, coinciden en señalar que 
el hecho de ser voluntarios les 
ha aportado mucho en sus vidas, 
y subrayan que sobre todo pri
ma el haber creado entre ellos 
un ambiente de «gran familia».

Isabel Quintanilla dijo, por 
su parte, que estaba contenta y 
emocionada con la nueva sede 
porque está vinculada a la Aso
ciación a la que pertenece des
de hace varios años.

Añadió que el colectivo fe
menino ha avanzado mucho 
desde que empezó la política de 
oportunidades en nuestra región 
en el año 1989.

Y señaló que el pasado miér
coles se firmó en Toledo un pro
tocolo pionero en toda España, 
gestada en Ciudad Real, y lía-

Protección Civil es una agrupación totalmente consolidada en Manzanares.

Bi

mado «Protocolo de actuacio
nes sobre la violencia domésti
ca».

Por último, la concejal res
ponsable de Consumo y Mujer, 
Aurora Velasco, felicitó a la 
Asociación y les animó a seguir

adelante con su trabajo.
El acto finalizó con la entre

ga de placas y distinciones a las 
monitoras de los distintos talle
res de la Asociación y con la 
entrega de flores a las autorida
des.

'’El Brujo” abre 
la temporada en 
Manzanares con 
un monólogo, su 
especialidad

LaJLrihiuia

Con un monólogo, la «espe
cialidad y querencia» de Rafael 
Alvarez, «El Brujo», se abre este 
fin de semana la temporada cul
tural en el Gran Teatro de 
Manzanares. «Un monólogo, 
pero esta vez un monólogo ha
ciéndose metáfora de sí mismo. 
Un hombre solo en escena, ha
blando del vacío de sí mismo, 
aislado, insonorizado en su pe
queña habitación», precisa Ra
fael Alvarez.

«El Brujo», que ya ha dado 
muestras más que evidentes de 
su capacidad para llenar el es
cenario con su sola presencia, 
dice, en referencia a «El Con
trabajo», la obra que representa 
en Manzanares, que «ha espe
rado este texto durante diez 
años». Y añade que «el monó
logo es un género especial den
tro del teatro» que requiere, como 
el contrabajo, una «obsesiva y 
persistente preparación».

Rafael Alvarez declara que 
cree que en «El Contrabajo» de 
Süskind -el autor de «El Perfu
me»- reconoció enseguida al 
personaje, que esta vez no es un 
clásico, «podía verlo con o sin 
contrabajo, en el autobús o en 
el metro, en el ascensor de un 
gran edifico o caminando absor
to, con prisa, entre la muchedum
bre de cualquier ciudad».

Con la dirección de José 
Pascual y Rafael Alvarez y un 
equipo artístico en el que figu
ran Pinto, realización esceno
gráfica; José María Silva, com
posición musical y diseño de 
sonido; Vicente A. Serrano y 
Esperanza Santos, diseño gráfi
co; Cornejo, realización y ves
tuario; y Miguel Angel Cama
cho, iluminación; «El Brujo», 
nacido en Lucena (Córdoba), se 
propone una vez más meter al 
público en un puño.
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Pérez: "La sede de las Amas 
de Casa, la mejor de la región"

Pozas: ”La Diputación 
discrimina a Manzanares"

n- La Tribuna
CÓ
la Bienvenida Pérez, presidenta 
Ü- provincial de la Asociación de 
a- Amas de Casa, dijo que la inau
na guración de los nuevos locales 
ti- de Manzanares, acto en el que 

estuvieron presentes el alcalde 
as ^e la ciudad, Miguel Angel 
ye Pozas, la delegada de Bienestar 
r a Social, Isabel Quintanilla, y los 
ñn concejales Aurora Velasco y 
en Manuel Molina, responsables del 
jg, área de la Mujer y Bienestar 
gy Social respectivamente, que son
de JJ^os mejores de Castilla La
)lo Mancha» y señaló que las mu

jeres son «el eje de la sociedad».

En un acto calificado de 
«muy emotivo» al que asistie
ron más de cien socias, las au
toridades locales y provinciales 
recorrieron los nuevos locales 
que, en palabras de Pozas, «se 
han hecho con el esfuerzo de 
todos los ciudadanas, es decir 
de todo el pueblo de Manza
nares». El local recién inaugu
rado iba destinado en un prin
cipio a la Juventud, pero una vez 
terminado, la Corporación mu
nicipal tuvo en cuenta que la 
Asociación de Amas de Casa ne
cesitaba una sede digna y apta 
para un grupo que cuenta con un 
alto número de socias.

La Tribuna

El alcalde de la localidad, 
Miguel Angel Pozas, afirma que 
la Diputación discrimina a 
Manzanares, y señala que el 
comportamiento discriminatorio 
queda de manifiesto tanto en la 
denegación de subvenciones 
para la Feria del Campo 
(FERCAM) como en las nega
tivas a instalar un punto limpio 
en la ciudad, arreglar los cami
nos rurales o subvencionar ac
tividades culturales. Pozas, tras 
pedir al PP de Manzanares que 
defienda los intereses de Man
zanares, subraya que la Diputa

ción «discrimina a Manzanares 
por tener un gobierno soda-lis
ta».

Tras el enésimo debate abier
to a nivel local entre el Partido 
Popular y el grupo de gobierno 
municipal en relación con los 
motivos por los que la Corpora
ción Provincial no subvenciona 
a FERCAM, el alcalde afirma 
que éste es el auténtico motivo 
por el que la Feria del Campo 
no ha recibido los tres millones 
que le llegaban con los socialis
tas, y no la estratagema de decir 
que no se concede la subvención 
mientras la Diputación no esté 
representada en la Junta Recto-

Feria del Campo.

ra. Pozas entiende que no se debe 
cambiar autonomía municipal 
por subvenciones y lamenta que 
esos tres millones no lleguen.

D.2022
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La Corporación de Malagón dio 
también el visto bueno a un informe 
municipal sobre las reivindicaciones 
ferroviarias de Malagón

Pretenden restaurarlos y presentar como proyectos subvencionables alPRODER

Malagón reclama a la Junta 
la cesión de dos inmuebles
La Corporación municipal de Malagón aprobó por unani
midad reclamar a la Junta de Comunidades la cesión 
urgente de un vivero y una casa de peones camineros en la 
carretera de El Cristo, abandonados y en desuso, para 
restaurarlos y presentarlos como proyectos subvencionables 
a los Fondos PRODER con destino al turismo rural.

La Tribuna

El visto bueno a un nuevo y 
más completo informe sobre las 
reivindicaciones ferroviarias de 
la comarca y acuerdos para arre
glar calles por una inversión de 
30 millones de pesetas fueron 
otros de los puntos tratados en 
esta sesión ordinaria, que pre
sidió el alcalde José Alberto 
Martín Toledano.

La Corporación de Malagón 
aprobó de forma unánime una 
moción presentada por el grupo 
popular en la que se reclama a 
la Junta de Comunidades la ce
sión urgente de un vivero y una 
casa de peones camineros ubi
cados en la carretera a El Cris
to, ambos en desuso y abando-^ 
nados. En esta propuesta se pide 
la cesión de sendos inmuebles a 
fin de restaurarlos y presentar
los como proyectos de turismo 
rural que pueda acogerse a los 
Fondos PRODER.

El consenso reinó también a

Curso sobre agricultura ecológica en 
Almodóvar del Campo y Daimiel

La Tribuna

El curso sobre agricultura 
ecológica, dirigido a todos los 
agricultores y ganaderos intere
sados por la aplicación de este 
tipo de técnicas, que comienza 
el próximo lunes, día 5 de octu
bre, en la Casa de la Cultura de 
Almodóvar del Campo, será 
también impartido en Daimiel 
los días 19 y 30 de este mes.

Podrán asistir los agriculto
res y ganaderos interesados, 
aunque no figuren inscritos en 
el registro de explotaciones 
ecológicas de la Consejería de 
Agricultura y Medio Ambiente.

El certificado de aprovecha
miento del curso es uno de los 
requisitos que solicita la 
Consejería de Agricultura y 
Medio Ambiente para conceder 
ayudas a este tipo de explotacio

la hora de dar el visto bueno a 
un nuevo informe municipal 
sobre las reivindicaciones ferro
viarias de Malagón. En este 
documento se dan nuevas razo
nes para insistir ante la dirección 
de AVE-Renfe en el sentido de 
que los trenes Lanzadera y 
Talgos paren en la localidad. 
Aparte de los 30.000 habitantes 
que aporta la comarca, se apor
ta un estudio de la población mó
vil de estudiantes y trabajado
res que viven en Madrid duran
te la semana y vuelven los fines 
de semana. Esta mayor indica
ción de datos sirve para argumen
tar la necesidad mínima de que 
dos trenes de alta velocidad rea
licen paradas en Malagón, a ser 
posible a primera y última hora 
del día. Este perfeccionado in
forme se remitirá a los organis
mos que puedan apoyar dichas 
reclamaciones malagoneras.

Además, se aprobó otra mo
ción popular en la que se recla
ma a la Junta de Comunidades 

nes. El curso tendrá una dura
ción de cincuenta horas lectivas, 
que se impartirán en horario de 
mañana y acabará el día 16 de 
octubre en Almodóvar. El pro
grama se puede dividir en dos 
grandes apartados, legislación 
sobre agricultura ecológica y 
líneas de ayuda institucionales 
y aplicación de procedimientos 
ecológicos en cultivos como el 
olivar o los herbáceos y en ex
plotaciones agropecuarias, te
mas que serán desarrollados por 
profesorado universitario y téc
nicos de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente.

Los alumnos de este curso, 
análogo al que se ofrecerá en el 
Centro del Agua de Daimiel entre 
los días 19 y 30 de este mes, 
podrán recibir una compensa
ción económica para sufragar los 
gastos de alojamiento, manuten-

H
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La unanimidad reinó en varios puntos

que aporte las cantidades que ha 
dejado de pagar durante los años 
95-97 y 98 al Consorcio Provin
cial de Incendios y Salvamento 
(Emergencia Ciudad Real), y que 
ascienden a 500 millones de 
pesetas. Justifica la moción que, 
si durante los años anteriores, el 
ejecutivo regional colaboraba 
con este Consorcio sin proble
mas, por qué se pone en duda esta 
participación a partir del año 95, 
con la llegada al gobierno de la

En Daimiel, el 19 y 30

ción y desplazamiento desde su 
lugar de residencia habitual.

Los agricultores interesados 
en seguir los cursos que se ofre

Diputación del PP, cambio que 
sólo puede deberse a una 
instrumentalización política de 
la Junta. Si no es así, se pide que 
se razone o se pague. Esta pro
puesta contó con la abstención 
de los socialistas.

El arreglo de calles con una 
inversión aproximada de 30 
millones de pesetas fue otro punto 
aprobado por unanimidad en el 
Pleno. Concretamente se mejo
rarán las calles Arrieros, Trave
sías Arrieros, Riachuelo, Viñas, 
Artesanos, Quintería, Carrión, La 
Venta, Los Molinos y las vías de 
la zona sur.

Otras mociones
Por último, se debatieron 

diversas mociones del grupo 
socialista cuyas peticiones ya 
habían sido cubiertas anterior
mente por el equipo de gobier
no como la reclamación a la 
UNED de un Curso de Acceso a 
la Universidad para mayores de 
25 años, para el ejercicio que 
viene, y solicitar a la Confede
ración Hidrográfica del Guadiana 
la creación de retenciones de agua 
en el río Bañuelos, lo que ha 
venido siendo una vieja reivin
dicación de la Corporación mala- 
genera en los diez últimos años.

cen en Almodóvar del Campo y 
Daimiel pueden obtener más 
información e inscribirse en la 
Delegación Provincial de Agri
cultura y Medio Ambiente y en 
la Oficina Comarcal Agraria de 
Almodóvar o en la Unidad Téc
nica Agraria de Daimiel.

Jornadas informativas en 
Horcajo y Ciudad Real
Con posterioridad a la cele

bración de estos cursos, la De
legación de Agricultura tiene 
previsto dar a conocer las ven
tajas que ofrece la agricultura 
ecológica a través de dos jorna
das informativas que tendrán 
lugar en el centro social de Hor
cajo de los Montes y en el salón 
de actos del edificio de Servicios 
Múltiples de la capital los días 
3,5 y 6 de noviembre.

Unos doscientos 
padres de Calzada 
acudirán de nuevo 
el lunes a protestar 
ante el MEC

La Tribuna

Los alumnos del Instituto de 
Secundaria Eduardo Valencia 
de Calzada no han asistido a 
clase durante toda la semana y 
continuarán así hasta que la 
Dirección Provincial del MEC 
dote al centro del mismo per
sonal que el año pasado.

Ayer viernes unas doscien
tas personas entre padres y 
alumnos se manifiestan en el 
patio del centro desde las 8.30 
horas.

Centenares de personas acu
dirán de nuevo el próximo lu
nes a partir de las diez de la 
mañana a la sede provincial del 
MEC en Ciudad Real para pro
testar por la supresión de dos 
profesores y un logopeda.

Los padres de estos alum
nos decidieron en asamblea el 
pasado 28 de septiembre por 
mayoría que sus hijos no asis
tieran a clase como medida para 
que la Dirección Provincial del 
MEC cambie su política restric
tiva de profesores con respec
to a este IES, cuya consecuen
cia es la supresión de dos pro
fesores y el logopeda de la plan
tilla de dicho centro.

Fruto de estos acuerdos ha 
sido la afluencia masiva a la 
manifestación que se realizó el 
pasado jueves y que se llevó a 
cabo en la mañana de ayer en 
el patio del instituto en el que 
la totalidad de los alumnos y 
unos 200 padres muestran su re
pulsa a las medidas del MEC 
de manera pacífica y civiliza
da, dejando las puertas abier
tas para la entrada de los alum
nos que quisieran pasar, aun
que no ha sido utilizada por 
ningún alumno.

Sin respuesta
De estas medidas ha sido in

formada puntualmente la Direc
ción Provincial del MEC, sin 
respuesta alguna. El proximo 
lunes, unos 200 padres se ma
nifestarán en los pasillos de la 
Dirección Provincial de Edu
cación a partir de las 10 horas 
ante la negativa de Antonio 
Benito de recibir este día a la 
AMPA.

Como se recordará más de 
200 madres y padres de alum
nos acudieron días pasados a la 
Delegación del MEC para pe
dir a Tos responsables educati
vos que se dotase del profeso
rado necesario al centro.

Antonio Benito y la Inspec
ción culparon de la situación al 
equipo directivo del centro, y 
éste a las normas de la Direc
ción Provincial, mientras que 
los padres y madres lo único que 
pretenden es que los problemas 
educativos de sus hijos se re
solvieran satisfactoriamente.
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La delegada de Bienestar Social inauguró las obras del Centro Social

Quintanilla conmemoró en Picón 
el Día Internacional de los Mayores

La Tribuna

La delegada de Bienestar 
Social, Isabel Quintanilla, se 
desplazó a Picón para inaugu
rar las obras de remodelación 
efectuada en el Centro Social co
incidiendo con la conmemora
ción del Día Internacional de los 
Mayores, instituido por el Con
sejo Económico y Social de las 
Naciones Unidas.

La Consejería de Bienestar 
Social de la Junta de Comuni
dades ha destinado un millón y 
medio de pesetas para las obras. 
El Centro Social, ofrece diver
sas actividades a los vecinos del 
pueblo y además es la sede de la 
Asociación de Mayores de Pi
cón, que cuenta con unos dos
cientos cuarenta socios.

Concienciación
La celebración del Día Inter

nacional de los Mayores, que 
pretende concienciar a la socie
dad sobre las cuestiones relati
vas a la vejez y el envejecimien
to, sirve de prólogo a todas las 
iniciativas previstas para el año 
que viene, que ha sido declara
do Año Internacional de las 
Personas Mayores bajo el lema 
«Hacia una Sociedad para To
das las Edades».

Así, y ante el progresivo 
envejecimiento de la población 
mundial, que es ya una realidad 
palpable en los países occiden
tales, Naciones Unidas propug-

’ 
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Isabel Quintanilla posó con los responsables del Centro, tras la inauguración.

na que 1999 sea un año de re
flexión para adaptar políticas y 
programas que reflejen las as
piraciones y necesidades de las 
personas de más edad y que 
mejoren las relaciones 
intergeneracionales, teniendo en 
cuenta, además, la tendencia 
demográfica del mundo desarro
llado para ajustar las políticas 

de empleo, atención sanitaria, 
bienestar social, ahorro y con
sumo a la nueva estructura de la 
población.

Derechos
La petición de la ONU parte 

de un documento aprobado en 
1991, los «Principios de Nacio

nes Unidad en Favor de las Per
sonas Mayores», que establece 
su derecho a la independencia, 
dignidad, realización personal, 
participación y a recibir cuida
dos, derechos que también re
coge el Plan de Atención a las 
Personas Mayores vigente en 
Castilla La Mancha, recuerda la 
Junta en una nota de prensa.

CSI-CSIF critica 
la falta de medios 
con la que arranca 
el curso 98/99 en 
Tomelloso

La Tribuna

El Sindicato CSI-CSIF ce
lebró en Tomelloso una reunión 
de la ejecutiva territorial del 
Sector de Enseñanza de este 
sindicato en Castilla-La Man
cha, presidido por Angel Vela 
y contando con la asistencia del 
yicepresidente regional y pre
sidente provincial del sector, 
Eugenio Retamosa, en la que se 
repasaron los principales pro
blemas educativos en el comien
zo de curso 98/99.

El actual proceso de trans
ferencias a Castilla-La Mancha 
y la falta de diálogo que sobre 
este tema mantiene la junta de 
Comunidades, fueron uno de los 
puntos abordados, según indi
ca el citado sindicato en una nota 
de prensa. Asimismo, añade que 
solicitan una actitud firme del 
consejero de Educación, Justo 
Zambrana, para lograr que las 
transferencias vengan acompa
ñada de la partida presupuesta
ria adecuada y que asegure una 
educación de calidad. "Refor
ma del bachillerato, mejoras en 
la Formación Profesional, el 
espinoso tema de los interinos 
y los itinerantes, así como lo 
homologación económica de los 
profesores de Castilla-La Man
cha con los de las demás auto
nomías han sido los temas prin
cipales abordados en esta eje
cutiva de CSI-CSIF de 
Tomelloso.

Por último el delegado co
marcal de CSI-CSIF expuso los 
problemas que en este comien
zo del curso existen en la zona 
de Tomelloso, tanto de medios 
materiales como de profesores.

El autor o autores sustrajeron también 40.000pesetas

Roban quesos en Alcoba por 
valor de 5 millones de pesetas

Detenido tras intervenirle un 
rifle con silenciador y 2 ciervos 
sin cabezas en Piedrabuena

La Tribuna

A cinco millones de pesetas 
asciende el valor de los quesos 
sustraídos de una fábrica ubicada 
en Alcoba de los Montes.

Según la denuncia presenta
da en el Cuartel de la Guardia 
Civil, uno o varios autores des
conocidos accedieron al interior 
de la fábrica, tras saltar la tapia 
de un patio, forzar el candado 
que da acceso al interior y, 
posteriormente, arrancar la reja 
de una ventana, logrando apo
derarse de tres mil kilos de que
so de oveja, valorados en cinco 
millones.

El autor o autores se lleva
ron también cuarenta mil pese
tas en metálico, según informó 
ayer la Subdelegación del Go
bierno en Ciudad Real.

La Guardia Civil inició las

Ayuntamiento de Alcoba, localidad donde está ubicada la fábrica de quesos.

correspondientes diligencias de los quesos y la detención del 
encaminadas a la recuperación autor o autores.

La Tribuna

La Guardia Civil del 
SEPRONA detuvo en Piedra- 
buena a T.J.P., de 32 años, como 
presunto autor de un delito de 
tenencia ilícita de armas, infor
mó la Subdelegación del Gobier
no en Ciudad Real.

El hombre se encontraba en 
el paraje conocido como El 
Gargantón, poco antes de las 
doce de la noche del pasado 
jueves, y portaba un rifle con 
silenciador, del calibre 243, que 
le fue intervenido.

La Guardia Civil también le 
intervino dos ciervos sin cabe
za.

Robo en Daimiel por valor 
de dos millones

Por otra parte, un vecino de 
la localidad ciudadrealeña de 
Daimiel denunció el jueves ante 
la Guardia Civil que uno o va
rios autores desconocidos ha

bían sustraído en una empresa 
situada en la CM-4114, dentro 
del citado término municipal, 
dos lonas de camión, ocho bu
zos de trabajo y un camión, ma
trícula CR-70091-K, que esta
ba estacionado en el exterior de 
la nave.

El valor del material sustraí
do se calcula en dos millones, 
veinte mil pesetas, según las 
mismas fuentes.

La detención se 
llevó a cabo al 

filo de la 
madrugada en 

el paraje 
conocido como
El Gargantón
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Mañana celebrarán la función y procesión en honor a la Virgen del Rosario.

Almadenejos comenzó ayer las 
fiestas en honor a su patrona

César LUENGO

Como viene siendo habitual 
en el mes de octubre de cada año 
la localidad de Almadenejos se 
viste de fiesta para rendir hono
res a su patrona Nuestra Señora 
del Rosario.

Los actos de la festividad 
comenzaron ayer con la inau
guración oficial, que tuvo lugar 
por las principales calles de la 
localidad y fue animada por los 
Gigantes y Cabezudos y la Banda 
Municipal de Música de 
Almadén dirigida por D. José 
Carlos Losilla Rayo.

El final del acto coincidió con 
la degustación de la tipica limo
nada y la traca de fuegos artifi
ciales. Por la noche los vecinos 
de la localidad pudieron disfru
tar de un concierto de la Banda 
de Música Municipal. Posterior
mente, se procedió a la quema 
de fuegos artificiales y a la ya 
tradicional Verbena Popular, 
este año amenizada por la Or
questa Alpacinos.

Hoy sábado a las 10.00 de la 
mañana tendrá lugar una tirada 
al plato, a las 11.30 Concursos 
variados y a las 17.00 el espec
táculo de la suelta de vaquillas, 
que es el de más éxito en la lo
calidad. Ya por la noche se pro
cederá al popular encendido de 
las tradicionales luminarias en 
las puertas de la iglesia 
parroquial y del Hermano Ma
yor Abanderado, este año M“ Je-

La UP de Almadén comienza los
cursos 98-99 la próxima semana

La Tribuna

La Universidad Popular de 
Almadén ofertará un completo 
programas de cursos, talleres, 
seminarios y actividades durante 
el próximo curso 98-99 que se 
abre la semana que viene y que 
se dirige a todos los sectores de 
la población. Este servicio mu
nicipal, dependiente de la 
Concejalía de Educación y Cul
tura del Ayuntamiento 
almadenense cumplirá durante 
el próximo mes de diciembre su 
15° Aniversario, tres lustros en 
los que se ha dedicado a la for
mación de base, sin olvidar las 
necesidades sociales y labora
les de jóvenes y adultos.

Entre los cursos que ofrece 
para el nuevo curso destacan los 
de Alfabetización, Ampliación 
cultural y Preparación para las 
pruebas de acceso a ciclos

^■r<pi

Nuestra Señora del Rosario, patrona de Almadenejos.

sús Vigara de la Cruz. El día con
cluirá con la Verbena Popular y 
la actuación del grupo musical 
Dúo Nevada.

Mañana domingo será un día 
puramente religioso ya que por 
la mañana tendrá lugar El Ro
sario de la Aurora y a media ma
ñana solemne función religiosa 
seguida de la procesión con la

formativos.
En el área de formación para 

el empleo, campo en el que la 
Universidad Popular de 
Almadén presenta una amplia 
experiencia desde su constitu
ción como centro colaborador 
del INEM en el año 1987, des
tacan los cursos de Auxiliar de 
Clínica (en colaboración con el 
Centro de Adultos de la locali
dad) y los de Gestión Empresa
rial y Aplicaciones Informáticas 
de Oficinas, financiados por el 
Fondo Social Europeo y el 
INEM.

Otro grupo de cursos tienen 
como objetivo la mejor prepa
ración de los ciudadanos ante 
exigencias laborales o persona
les, entre ellos los de Mecano
grafía y Redacción Comercial, 
Acceso a la Universidad para per
sonas mayores de 25 años. In
glés e Informática. En el apar
tado de talleres abiertos desta- 

imagen de Nuestra Señora del 
Rosario, terminará la mañana 
con los tradicionales juegos de 
la bandera y la copa de vino es
pañol ofrecida por el Hermano 
Mayor Abanderado.

El lunes será un día dedica
do a los juegos populares con tiro 
al plato, concursos y petanca. 
Terminando las fiestas el mar

La Universidad Popular de Almadén cumple su 15° aniversario.

can los de Estudios de Almadén 
y Comarca así como el Taller de 
lectura y actividades infantiles. 
La U P ofrece además los ya 
tradicionales cursos de Corte y 
Confección y Trabajos Manua
les en diversas técnicas

La matrícula de los cursos del 

tes día 6 con la tradicional 
«Caldereta de La Vaca» .

El alcalde local quería hacer 
llegar a sus paisanos y visitan
tes su deseo de «que estas fies
tas constituyan una oportunidad 
para el divertimento y podamos 
olvidar los rencores surgidos 
durante el año en nuestra acti
vidad diaria».

área de Educación Básica es gra
tuita, así como la de los talleres 
abiertos, oscilando el precio del 
resto de matrículas entre 3.000 
y 8.000 pesetas por cada trimes
tre natural. El horario de aten
ción al público es de 11 a 14 y 
de 16.30 a 21 horas.

Discrepancias en 
la Mancomunidad 
del Bullaque en el 
tema del trasvase 
Abraham-Gasset

La Tríb-una

El Pleno de la Mancomuni
dad de Municipios Valle del 
Bullaque aprobó por mayoría, 
con dos votos en contra, opo
nerse al Trasvase entre Torre 
Abraham y Gasset.

Los representantes munici
pales de Piedrabuena, El Roble
do y Pueblo Nuevo se oponen 
al trasvase, mientras que los de 
Porzuna y Luciana están a fa
vor.

El alcalde de El Torno ex
cusó su asistencia, aunque cons
ta que se opone al trasvase, 
según indicó el presidente de la 
Mancomunidad y alcalde 
.piedrabuenero, José Luis Cabe
zas.

No hubo unanimidad entre 
los representantes municipales 
de la Mancomunidad del río 
Bullaque al que asistieron los 
de Piedrabuena, El Robledo, 
Pueblo Nuevo, Porzuna y 
Luciana.

Al final los tres primeros mu
nicipios apoyaron la propuesta 
presentada por el presidente de 
la Mancomunidad José Luis Ca
bezas, y que figuraba como 
único punto del orden del día, 
mientras que los dos últimos la 
rechazaron.

La propuesta era de análisis 
del proyecto de trasvase Torre 
Abraham-Gasset, así como de 
rechazo al mismo a fin de de
fender la supervivencia del río 
Bullaque.

Hubo unanimidad en apoyar 
los grandes proyectos de Ciu
dad Real como el Parque Temá
tico y el aeropuerto, que, según 
explicaron los servicios jurídi
cos contratados por la Platafor
ma Intermunicipal días atrás, te
nían relación con este trasva
se, tal y como dijeron les infor
mó el técnico de la Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana, 
Manuel de la Barreda.

Pero aunque hubo unanimi
dad en apoyar estos 
macroproyectos, los represen
tantes municipales discreparon 
a la hora de tratar la solución 
en tiempos de sequía sobre cómo 
abordar el tema del abasteci
miento de agua a poblaciones 
como Ciudad Real y otras lo
calidades grandes de la provin
cia.

Así, los Ayuntamientos de 
Piedrabuena, El Robledo y 
Pueblo Nuevo manifestaron que 
la solución definitiva está en el 
Travase Tajo-La Mancha por 
considerar que el río Bullaque 
en tiempos de sequía no tiene 
capacidad suficiente para com
patibilizar esos proyectos, que 
causarían y motivarían, a su vez, 
la desecación y muerte de éste. 
Según indicó el presidente José 
Luis Cabezas, le consta que el 
alcalde de El Torno comparte 
también esta idea.

Los alcaldes de Porzuna y 
Luciana discrepaban de estos 
argumentos y votaron en con
tra de la propuesta de oponerse 
al trasvase.
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Iniciará su actividad el 14 de octubre y finalizará en junio

La UP de Carrión oferta
Fúcares de Almagro abre la 
temporada con una muestra 
del artista Philippe Laleu

40 actividades y talleres
J^P. A.

La Universidad Popular de 
Carrión de Calatrava ha progra
mado para este eurso casi 40 
actividades y talleres, cuya 
matrícula oscila entre 2.500 y 
4.000 pesetas, y en los que se 
espera una participación que 
rondará las 500 personas.

Según explica su directora, 
Petra Sánchez, el centro, que des
empeña un importante papel so
cial y cultural en esta pequeña 
localidad de 2.600 habitantes, 
iniciará su actividad el próximo 
14 de octubre hasta el mes de 
junio con una variedad de cur
sos que van desde alfabetiza
ción, idiomas e informática hasta 
deportes, bailes, encaje, teatro 
c historia.

Indicó que el alto número de 
participantes respecto a la po
blación se debe a las escasas po
sibilidades formativas y lúdicas 
que ofrece el pueblo y sus esca
sos medios públicos de transpor-

Unos quinientos vecinos de Carrión participarán en los cursos de la UP.

te con Ciudad Real, lo míe con
vierte a la Universidad Popular 
en una institución muy deman
dada por los habitantes. La di
rectora añadió que, entre las 
novedades, se encuentran los 
cursos de francés, informática. 

pintura y restauración de mue
bles, así como que se espera una 
matrícula suficiente para poner 
en marcha un taller de encaje, 
artesanía muy extendida entre 
las personas mayores pero con 
poco interés en los jóvenes.

La Tribuna

La Galería Fúcares de 
Almagro inicia la temporada 98- 
99 con una exposición individual 
del artista francés Philippe Laleu.

Esta galería acogió parte del 
quehacer artístico de Laleu en 
1995, a través de la exposición 
"Formas del tiempo", cuya 
comisaria fue Gloria Collado. 
Desde entonces sus trabajos se 
han podido ver regularmente en 
diferentes exposiciones colec
tivas e individuales, así como en 
las últimas ediciones de Arco.

Durante este tiempo en su 
obra se ha ido acentuando el 
protagonismo de las imágenes 
fotográficas transferidas a la tela, 
mientras se mantenía la fascina
ción que siempre ha sentido por 
Asia. De hecho, la mayor parte 
de los trabajos presentados en 
esta exposición son fruto de su 
estancia en Bangkok, Singapur 
y Tokio a lo largo de 1997, se
gún una nota de prensa de la 
Galería Fúcares.

Las imágenes seleccionadas 
no contienen ningún tipo de 
referencias si se las contempla 
aisladas: personas y paisajes 
urbanos se yuxtaponen en los 
polípticos sin aparente conexión. 
"Es el espectador quien puede

Philippe Laleu e.vpone en Fúcares

elaborar pequeñas historias con 
su imaginación como única 
base, ya que el artista se man
tiene al margen de posibles in
terpretaciones".

Mapas, planos de ciudades, 
jardines o templosjaponeses se 
han hecho motivo fundamental 
de su trabajo, al tiempo que han 
empezado a combinarse a ma
nera de tatuaje, con represen
taciones del cuerpo o fragmen
tos del mismo.

Esta exposición permanece
rá abierta hasta el día 28 de 
octubre.

La Universidad 
Popular de 
Carrión acogerá 
a 500 alumnos en 
este curso

La Tribuna

La Orden del Sacer de 
Saceruela solicita la colabora
ción y ayuda de todos los 
ciudadrealeños para la República 
Dominicana, debido a la trági
ca situación que padece la po
blación tras el paso del huracán 
"Georges".

La citada Orden colabora 
anualmente aportando fondos a 
la misión que en la República 
Dominicana dirige el sacerdote 
de Fuencaliente Antonio Fernán
dez. La misión se encuentra en 
la provincia de Paraíso.

El sacerdote se ha puesto en 
contacto con miembros de la 
Orden del Sacer para solicitar 
ayuda urgente para paliar la trá
gica situación en la que se en
cuentra la población. Dado el 
gran número de muertos, que
dando en la calle muchos de los 
cadáveres, han empezado a apa
recer casos de cólera. El misio
nero ha tenido que acoger a más 
de trescientas personas que ca
recen de alimentos, ropa, medi
cinas y agua potable.

La Orden del Sacer tiene 
previsto enviar en los próximos 
días doscientas mil pesetas. Las 
personas que deseen ayudar a los 
dominicanos pueden hacerlo a 
través de la cuenta número 0479- 
0010000289 de Unicaja o en la 
cuenta número 3062- 
0100025503.

.^r EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 
O ALCOLEA DE CVA.

- T\;jij;jrjjü
Redactado por Técnico Superior, el Proyecto de 

Urbanización de la Unidad de Ejecución n° 1, se expone 
al público por un plazo de veinte días, contados desde el 
siguiente al de la publicación del presente, quedando a 
disposición de cualquier persona física o jurídica que 
quiera examinar el procedimiento en la Secretaría de 
este Ayuntamiento, para deducir alegaciones: a efectos 
de lo dispuesto en los art. 111 de la Ley 2/98 de 
Castilla-La Mancha, de 4 de Junio.

Alcolea de Cva., 12 de agosto de 1998.

El Alcalde
Fdo. Angel Caballero Serrano

LA DESPENSA

c/eDon G//

Algo más gue alimcntadóu 
en pleno centro de Ciudad Real

CIMmksa. 2 (s/e Pza. del Pilar) - Telf.lfax: (926) 22 4!) 45
13001 CIUDAD PEAL

''M
I EXCMO. AYUNTAMIENTO DE 

ALCOLEA DE CVA.

El Pleno en Sesión celebrada el día 13 de agosto de 1998, aprobó 
definitivamente el proyecto de reparcelación de la Unidad de Ejecución n° 1, la 
modificación de sus límites y la desestimación de las alegaciones presentadas, 
cuya parte dispositiva dice:

"1“.- Desestimar las alegaciones presentadas por D. G.RE, 
considerando que es obligada la cesión del 10% del aprovechamiento 
urbanístico, que la Unidad de Ejecución se encuentra definida en el Proyecto y 
los planos aportados sobre modificaciones y justificación de la misma, siendo 
beneficiosa para el ámbito ■ de desarrollo que se ejecuta, careciendo de 
fundamento las alegaciones sobre reducción del aprovechamiento de la parcela 
adjudicada de la que es propietario; según los fundamentos expresados en los 
informes de los técnicos municipales.

2°.- Desestimar las alegaciones presentadas por D. Z.A.R, D, J.RA., 
D®. J.A.R y D®. M.A.R, considerando que es obligada la cesión del 10% del 
aprovechamiento urbanístico, que su propuesta de adjudicación de las parcelas 
3.1 y 4.2 no es conforme a derecho habiéndose cumplido en términos 
proporcionales los criterios de adjudicación fijados por la legislación, que las 
posibles diferencias en mediciones habrán de solucionarse en el replanteo 
topográfico de la Aprobación Definitiva del Proyecto, si procede.

3°.- Aprobar definitivamente la modificación de la Unidad de 
Ejecución, ai estar justificada la misma por obras de urbanización ejecutadas con 
anterioridad a la delimitación de la unidad reparcelable y el planeamiento 
municipal e incluir terrenos que conforman un vial que beneficia y afecta 
directamente al conjunto de la unidad de ejecución.

4°.- Aprobar definitivamente el Proyecto de Reparcelación de la 
Unidad de Ejecución n° 1.

5°.- Declarar la subrogación total, con plena eficacia de las antiguas 
por las nuevas parcelas.

6°.- Notificar este acuedo a todos los interesados y publicarlos en los 
mismos medios del acuerdo inicial, remitiendo copia a la Comunidad Autónoma.

7°.- Una vez firme en vía administrativa, se notificará a todos los 
interesados, conforme a lo previsto en el art. 113 del Reglamento de Gestión 
Urbanística, facultando al Sr. Alcalde, para que en nombre y representación del 
Ayuntamiento suscriba los documentos precisos para la efectividad de este 
acuerdo."

La presente resolución pone fin a la vía administrativa. Contra este 
acuerdo se podrá interponer recurso contencioso administrativo, ante el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, en el plazo de dos meses, contados 
desde el día siguiente a aquel en que tenga lugar la toma en conocimiento, previa 
comunicación ai órgano que ha distado el acto, de la interposición de dicho 
recurso, así como cualquier otro que estime procedente.

Alcolea de Cva.. 14 de agosto de 1998. 
El Alcalde
Fdo. Angel Caballero Serrano
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Concierto

Un político o un candidato a ello con oído medio 
puede acabar siendo un buen concertista que aspira 
a dirigir la Orquesta Municipal y en el peor de los 
casos puede reciclarse a través de la propia Banda

de Ciudad Real

1

L
a decisión de Lorenzo Selas de concurrir a 
las primarias socialistas de Ciudad Real se 
fundamenta, a su juicio, en sus afectos (por 
amor a mi ciudad) y en su temple luchador (vuel

vo con ánimo renovado a luchar por la ciudad). 
Amor y lucha como bagaje metafísico de un 
moderno caballero andante; ahora que anualmente 
en esta ciudad se invisten como tal a un colecti
vo variado y variopinto y que, por tanto, conta
mos con una nutrida grey de tal 
hermandad andariega que tem
plan sus desvelos con amor y con 
acero.

A mi juicio, la decisión adop
tada no radica ni el corazón ni 
el cerebro -si es que en tal órga
no mora la facultad de decisión 
de la lucha y la voluntad de vic
toria sobre el oponente- sino en 
el oído. El candidato ha escu
chado la llamada de la ciudad 
«que le necesita» y ha optado, 
consecuentemente, por desvelar 
el enigma de la llamada implí
cita en tal mensaje. Estos men
sajes cifrados suelen ser com
plejos de entender y a veces re
sultan difícilmente 
interpretables. Tal ocurre con 
otros similares como la voz de 
la conciencia, la llamada de la 
selva, el mensaje de los genes o 
la música del terruño. Para los 
peatones de la historia, incluso 
para los meros transeúntes, es 
difícil separar los matices del 
ruido implacable que segrega y 
emite una ciudad, que a tales 
efectos se manifiesta como un 
ser vivo provisto de funciones 
respiratorias, digestivas y 
excretoras. En la turbamulta del 
tráfico, superpuesta al eco de la 
cantinela de la maquinaria bu
rocrática municipal y al estruen
do de alguna excavadora, es 
difícil extraer algún concepto 
nítido o alguna idea estructurada 
en partes identificables como sujeto y predicado. 
Esta facultad invisible, de escuchar lo que no oímos, 
es parte de la substancia que alimenta la muscu
latura de un político y que adorna el aura de un 
candidato.

Desde esta perspectiva auditiva -que no visual- 
un político o un candidato a ello con oído medio, 
puede acabar siendo un buen concertista que aspira 
a dirigir la Orquesta Municipal y en el peor de 
los casos puede reciclarse a través de la propia 
Banda Municipal. El currículo musical de Lorenzo 
Selas está cuajado al frente de varias formacio
nes que han ejecutado un repertorio diverso y plural. 
Desde música para películas, hasta arias 
operísticas, pasando por algunos cuadros de zar
zuela. Habiendo dirigido orquestas de cámara, or
questas sinfónicas y cuartetos de cuerda. Para 
algunos críticos exigentes, todo ello refleja una 
falta de especialización musical. Otros partida
rios fervientes de su música, avalan tal recorrido 
como prueba de su versatilidad ante cualquier 
partitura y aún ante cualquier auditorio. Por que 
¿quién osa dirigir un concierto de piano con el 

mismo aplomo que se le exige a unas marchas 
militares? Para algunos, un especialista de la di
versidad, para otros un aficionado a la generali
dad. Pero esto ocurre en todas las desavenencias 
musicales. La formación musical de Lorenzo Selas 
se gestó en 1979, de la mano del profesor ucedeo 
Pérez de Rueda que le orientó para que abando
nara la música de empresa por la música munici
pal. Advirtiéndose un temprano desplazamiento

desde la frialdad de las composiciones del sello 
COFRIMA hacia la música más templada de la 
Transición. Allí compitió con reputados solistas 
como Granados (PSOE), García Rubio (PCE) y 
Peral (Independientes), pero finalmente se hizo 
cargo de la batuta. El rodaje de la primera cam
paña de conciertos le granjeó la estima de Coa
lición Democrática Records que le incorporó a 
su sello, donde dirigió a diferentes colectivos (AP, 
PDP y ÜL). Más tarde organizó su propia Orquesta 
Independiente de Ciudad Real, con la que man
tuvo en programa algunas piezas de repertorio y 
algunas creaciones nuevas. Hacia 1991 los pro
blemas de la Orquesta Independiente eran paten
tes, por lo que al año siguiente firmó un progra
ma de conciertos con el sello PSOE que le lleva
ron a exhibir sus destrezas en el auditorio de la 
Plaza de la Marina Española. Con tales avales acús
ticos y musicales, resulta comprensible la habi
lidad estimada del oído para captar esa música 
que, a casi todos se nos escapa, pero que algunos 
privilegiados tienen la facultad de retener y asu
mir como música propia.
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Rajoy destacó que el Proyecto de 
Ley de Acompañamiento de los 
Presupuestos Generales del Estado 
es más corto que en años anteriores

1

La
 Tr
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un

a

Reduce la cotización de algunas pensiones de viudedad de 22 a 15 años

El Gobierno aprobó el Proyecto 
de Ley de Acompañamiento
El Consejo de Ministros aprobó ayer el proyecto de ley de 
acompañamiento a los presupuestos generales del Estado 
para 1999, que rebaja de 22 a 15 años el plazo de cotización 
exigido para tener derecho a pensión de viudedad cuando 
el causante no estaba en alta y exime del IVA al deporte, 
entre otras novedades.

Efe.- Madrid/Nueva York

En rueda de prensa después 
| de la reunión que mantuvieron 
F ayer los ministros, el titular para 
1 las Administraciones Públicas, 
p Mariano Rajoy, destacó que esta 

ley «no crea nuevas tasas ni 
; aumenta las existentes».
; Añadió que extiende además 

la posibilidad de abono de la 
' prestación por desempleo en su 
Í modalidad de pago único a los 

trabajadores autónomos minus
válidos, para fomentar su em- 

| pleo.
| El ministro aprovechó su in- 
| tervención para decir que el 
i proyecto de ley, que se presen- 
”■ tará la próxima semana en las 
i Cortes, es «más corto» que el de 
F ejercicios anteriores, con «me- 
' nos preceptos y disposiciones». 
L Rajoy agregó que, en el ámbi- 
f to del control presupuestario, re- 
P forma el contenido de la Cuen- 
| ta general del Estado, de modo 
| que, a partir de ahora, será una 
1 cuenta consolidada, en vez de 
g una suma de cuentas parciales, 
| lo que permitirá conocer mejor 
| la situación financiera real del 

sector público.

ÍA partir de ahora las cuentas 
de los ministerios, organismos 
autónomos, entes públicos, so
ciedades mercantiles y fundacio- 

1 nes de carácter público serán

auditadas por la Intervención 
General de la Administración del 
Estado, antes de enviarías al 
Tribunal de Cuentas.

El proyecto de ley establece 
además que los anticipos debe
rán quedar reembolsados en el 
ejercicio económico en que se 
satisfagan por el Estado, excep
tuado el anticipo a cuenta de la 
liquidación definitiva de la Parti
cipación en los Ingresos del Esta
do del Fondo de Garantía del sis
tema de la financiación. En este 
caso, se reembolsará el antici
po simultáneamente a la liqui
dación de estos mecanismos.

Sociedades de riego
La norma habilita al Gobier

no para que autorice la creación 
de sociedades estatales para la 
financiación, ejecución y explo
tación de obras de regadío, lo 
que abre la posibilidad al sec
tor privado para que participe 
en las mismas, con el consiguien
te ahorro para el erario público.

Modifica la Ley de Envases 
y Residuos para que los enva
sadores expresen en la factura 
que den al distribuidor la canti
dad a abonar a los sistemas inte
grales de Gestión, para vigilar 
posibles fraudes y permitir un 
mejor control de la recaudación 
de los sistemas integrados.

Rato durante su rueda de prensa en Nueva York. EFE

Rodrigo Rato apela a mantener 
la inversión en Bolsa

El vicepresidente segundo y ministro de Economía español, 
Rodrigo Rato, afirmó ayer que aquellos que han puesto parte 
de sus ahorros en las bolsa españolas no se han equivocado, 
por lo que envió un mensaje positivo sobre su futuro,

«Los inversores, españoles o extranjeros, son plenamente 
racionales y saben lo que pueden esperar. Claramente no se 
han equivocado y los datos lo demuestran», aseguró Rato.

Rato, que ayer se entrevistó con diversos accionistas en la' 
bolsa de Wall Street, resaltó que los inversionistas son 
conscientes de que la crisis se produce en Asia y no en España, 
un país que se espera crezca más que la media de Europa.

El ministro dijo que otro elemento importante de la bolsa, 
más que sus fluctuaciones, es un funcionamiento eficaz, lo que 
es reflejo de la amplitud y profundidad del mercado y de la 
economía española en general.

La volatilidad de 
la Bolsa de 
Madrid permite 
una leve subida 
del Ibex

Efe - Madrid

Las bolsas españolas prota
gonizaron ayer una de las sesio
nes más volátiles del año, que 
permitió una leve mejora de al
gunas cotizaciones, sobre todo 
entre las eléctricas, y una ligera 
subida en el índice del mercado 
continuo Ibex 35.

Este indicador, que el jueves 
se anotó el mayor descenso de 
los últimos siete años, subió un 
0,33 por ciento, hasta situarse en 
los 7.156,90 puntos y después 
de haber alternado caídas del 2 
por ciento con subidas que su
peraron esa cuantía.

El índice general de la Bolsa 
de Madrid prácticamente repi
tió la cotización anterior al per
der 0,06 puntos, un 0,01 por 
ciento, y quedarse en los 644,76 
puntos.

Tras el desplome de ayer, la 
presión vendedora se redujo en 
los mercados españoles, que, in
cluso, registraron una leve pre
sencia de órdenes de compra, 
concentrados, sobre todo, en el 
sector eléctrico.

Así, Endesa se anotó un avan
ce del 4,13 por ciento, Iberdrola 
del 4,6 por ciento y Unión Fenosa 
del 6,17 por ciento, animados por 
los bajos precios que alcanza
ron tras el batacazo del jueves.

Los inversores siguen afec
tados por las mismas incertidum
bres de días anteriores y vuel
can ahora sus esperanzas en la 
reunión del grupo de los Siete 
este fin de semana y en un inmi
nente descenso de los tipos de 
interés, algo que podría suceder 
en España el próximo martes.

También se recogió con espe
ranza la decisión del Consejo de 
Ministros de destinar 5.670 mi
llones de dólares para contrarres
tar los posibles efectos de la crisis 
financiera en América Latina.

Autorizada la venta del 9% 
de Enagas a Gas Natural

El Banco de España propone prolongar la 
desacelaración salarial para crear empleo

Efe - Madrid

El Consejo de Ministros auto
rizó ayer a la Sociedad Estatal 
de Participaciones Industriales 
(SEPI) a vender su 9 por ciento 
de participación en Enagas a Gas 
Natural, SDG, por un valor de 
14,000 millones de pesetas.

Este 9 por ciento de Enagas 
que aún quedaba en poder de 
SEPI representa 1.893.162 ac
ciones y supone la salida total 
del organismo público del accio
nariado de esta compañía gasista, 
informa el Ministerio de Indus
tria y Energía.

Con la adquisición de este 
nueve por ciento. Gas Natural 

toma el control del cien por cien
to de Enagas, ya que el 91 por 
ciento restante de capital de esta 
compañía se lo adquirió en ju
nio de 1994 al Instituto Nacio
nal de Hidrocarburos (INH) por 
51.233 millones de pesetas.

El Ministerio señala que esta 
operación es «corolario» de la 
de 1994, pero destaca que aho
ra se ha producido una mejora 
en relación a la operación ante
rior, no sólo en cuanto precio, 
sino también en cuanto a la elimi
nación de determinadas garan
tías asumidas en virtud del con
trato anterior y centradas en la 
cláusula «take or pay» en con
tratos de aprovisionamiento.

Lf^-Ahuldd
El Banco de España cree que 

los agentes sociales deben tomar 
como referencia en la negocia
ción colectiva la evolución de 
los costes laborales en los res
tantes países de la Unión Mone
taria Europea (UME) y prolon
gar la desaceleración salarial, 
que ha sido importante pero in
suficiente para el empleo.

En su último informe sobre 
inflación, publicado ayer, el 
Banco de España apuesta tam
bién por el rigor en la política 
presupuestaria y la adopción de 
reformas estructurales para es
trechar el diferencial de precios 

que aún mantiene España con la 
media interanual de los países 
que participarán en la UME a par
tir del próximo 1 de enero (ocho 
décimas, según los últimos da
tos, correspondientes a agosto).

IPC favorable
El Banco asegura que las ex

pectativas sobre la evolución de 
los precios en los próximos me
ses son favorables y calcula que 
a final de año la inflación se si
tuará en torno al 2 por ciento (la 
previsión oficial es del 2,1 por 
ciento).

No obstante, advierte, a par
tir de 1999 la conservación de 

esa estabilidad de precios, fa
vorecida por el anclaje de la 
políti-ca monetaria única, no 
será sufi-ciente, sino que será 
preciso tam-bién seguir cerrando 
los diferenciales de inflación y 
costes toda-vía existentes, y que 
incluso han tendido a ampliarse 
en los últimos meses.

El Banco de España advier
te en este sentido de que la persis
tencia de diferenciales de infla
ción y de costes unitarios entre 
cualquier país miembro y la me
dia de los países del euro se tra
ducirá inevitablemente en pérdi
das de competitividad y en re
ducciones de la actividad y del 
empleo.

D.2022



32 Sábado, 3 de octubre de 1998 ECONOMIA La Tribuna

Espectacular vuelco en la 
sesión, con variaciones
del 2 por ciento

La jomada de ayer fue una de las más volátiles del año que 
permitió la mejora de algunas cotizaciones, sobre todo las eléctri
cas, y una ligera subida en el indicador selectivo de los 35 mejores 
valores del mercado continuo Ibex-35, que anteayer se anotapa el 
descenso más abultado de los últimos siete años, subió en el día 
de ayer un 0’33 por ciento, hasta situarse en los 7.156’90 puntos 
obteniendo una ganancia de 23’6 puntos después de haber alter
nado caídas del 2por ciento con subidas que superaron esa cuantía. 
Por otra parte, el Indice General de la Bolsa de Madnd repitió 
prácticamente la cotización del día anterior al perder 0’06 puntos, 
un 0’01 por ciento, y quedarse al final de la jomada de ayer en los 
644’76 puntos.

Después de la fatal sesión del jueves, la presión vendedora 
se redujo en los mercados, que, incluso, registraron una leve

presencia de órdenes de compra, concentrados, sobre todo, en el 
sector eléctrico.

Los inversores siguen afectados por las mismas incerti
dumbres de días anteriores y vuelcan sus esperanzas en la reunión 
del G-7de este fin de semana y en un inminente descenso de los 
tipos de interés, algo que podiía suceder en España el próximo 
martes.

La Bolsa de Francfort estuvo a la cabeza de las pérdidas 
al cerrar con un descenso del 6’29 por ciento en su índice Dax, 
seguido de Londres que perdió un 5’3 por ciento y de París, con 
un 1’30 por ciento. En España, el mercado continuo negoció 
210.216 millones de pesetas, de los que 41.200 millones coires- 
pondieron a Telefónica, 26.400 millones a Endesa y 24.400 millo
nes, al BBV.
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MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. UETIM. niE% VOLUM.

■ BA NCOS__________________________________________________
Argeniaria 12.5 2.51.5 2.47.5 -1,59 2.666.320
Banco Andalucía 12.5 6.690 6.200 -7,32 1.548
Banco Atlántico 1.000 5.660 5.570 -1,59 210
Banco Bilbao-Vizcaya 90 1.36.5 1.350 -1,10 18.006.930
Banco Guipuzcoano 500 7.420 7.200 -2,96 3.306
Banco Herrero 500 13.490 13.490 70
Banco Pastor 500 7..500 7.490 -0,1.3 27.774
Banco Popular 12.5 7.900 7.900 997.769
Banco Santander 115 1.870 1.820 -2,67 12.837.521
Banco Simeón 1.000 6.590 — —
Banco Vasconia 50 1.945 1.65.5 -14,91 1.501
Banco Zaragozano 500 3.900 3.800 -2,56 11.167
Banco de Castilla 100 3.7.50 3.700 -1,33 2.242
Banco de Galicia 50 2.900 2.480 -14,48 881
Banco de Valencia 500 3.700 3.700 — 31.062
Banesto 400 1.700 1.745 2,65 27.617
Bankinter 250 3.695 3.800 2,84 280.270
B. Crédito Balear 125 2.610 2.800 7,28 335
B.Central Hispano 84 1.220 1.150 -5,74 7.814.387
Commerzbank 5 5.250 __

■ELECTRICAS
Aguas de Barcelona 500 6.400 6.460 0,94 93.480
Cantábrico 1.000 6.350 6.420 1,10 83.318
Eléc. R. Zaragoza 500 6.100 6.040 -0,98 7.478
Endesa 500 3.025 3.150 4,1,3 8.589.602
Enher 1.000 3.130 3.125 -0,16 5.810
E. de Viesgo 1.250 5.450 .5.550 1,83 4.735
Fecsa 1.000 1.375 1.400 1,82 160.796
Gas Natural SDG 500 9.790 9.890 1,02 249.281
Gas y Electricidad 1.000 10.310 10.690 3,69 2.184
Iberdrola 500 2.260 2.365 4,65 4.550.533
Saltos del Nansa 1.500 12.620 __
Sevillana 500 1.565 1.610 2,88 641.086
Unión Elec. Fenosa 500 2.025 2.150 6,17 2.112.140

■ ALIMENTACION
Azucarera Ebro Agrí. 100 3.640 3.490 -4,12 48.172
Baron de Ley 100 4.650 4.600 -1,08 1.882
Bodegas Riojanas 100 1.600 1.600 — 6.150
Bodegas y Bebidas 250 1.700 1.600 -5,88 4.013
Campofrío S.A. 167 1.750 1.640 -6,29 98.424
Cia.Vinícola N.Esp. 200 6.390 6.500 1,72 1.988
EI Aguila S.A. 500 1.180 1.175 -0,42 19.199
Federico Paternina 1.000 2.030 2.020 -0,49 6.043
Koipe 500 4.800 4.810 0,21 39.957
OMS A Alimentación 250 1.130 1.0.50 -7,08 35.521
Pescanova 1.000 1.900 1.950 2,63 5.110
Puleva-Uniasa 500 3.315 3.150 -4,98 158.872
SOS Arana 1.000 1.405 1.430 1,78 20.788
Tabacalera 100 2.905 2.900 -0,17 741.253
Viscofán 100 3.170 3.050 -3,79 343.763

■ comercio Y SEGUROS
AGF U. Fénix 100 1.85.5 1.815 -2,16 28.079
Adolfo Domínguez 100 3.750 3.560 -5,07 18.251
Aldeasa 200 4.630 4.500 -2,81 118.351
Azkoyen 1.000 17.400 16.200 -6,90 7.389
Catalana Occ. 500 3.500 3.330 -4,86 11.324
Continente 100 3.450 3.540 2,61 393.562
Corp. Mapfre 250 2.600 2.640 1,54 214.507
Cortefiel 50 2.910 2.900 -0,34 99.540

NOMINAL ANTER. ULTIM. niE% VOLUM.
Finanzauto 350 1.805 1.750 -3,05 6.468
Mapfre Vida 250 4.675 4.240 -9,30 139.470
Picking Pack 25 69 68 -1,45 2.012.127
Pryca 100 2.770 2.690 -2,89 590.050
Superdiplo, S.A. 100 3.500 3.500 61.545

■CONSTRUCCION
ACS 250 3.705 3.595 -2,97 326.181
Agromán 100 1.040 1.020 -1,92 62.390
Bami S.A. 310 615 605 -1,63 32.112
Cementos Portland 250 5.100 5.150 0,98 16.586
Construcciones Lain 100 273 265 -2,93 248.687
Cristaleria Españ. 1.000 7.240 7.100 -1,93 6.380
Dragados 500 3.545 3.535 -0,28 320.011
Filo 100 398 382 -4,02 17.921
Financiera y Minera 500 2.700 2.905 7,59 1.673
Fomen. Cons. Contr. 250 6.200 - 6.380 2,90 238.314
Grupo Acciona 1.000 35.590 32.300 -9,24 216.899
Hisalba 1.000 1.600 1.600 — 3.351
Inmob. Zabálburu 250 1.430 1.480 3,50 104.985
I.Urbis 500 1.525 1.585 3,93 79.042
Lafarge Coppee 25 12.500 — —
Metrovacesa 250 3.655 3.750 2,60 59.221
Obrascón-Huarte 100 1.205 1.130 -6,22 33.600
Porti. Valderrivas 160 4.550 4.500 -1,10 15.165
Prima Inmobiliaria 1.000 983 967 -1,63 206.375
Sotogrande S.A. 100 368 358 -2,72 39.457
Uniland 1.000 9.060 8.820 -2,65 2.008
Uralita S.A. 400 1.120 1.080 -3,57 451.986
Valenciana Cementos 200 2.905 2.905 __ 10.304
Vallehermoso 165 1.545 1.585 2,59 521.597
Vidrala 170 1.315 1.285 -2,28 33.268

■iNVERSION MOBILIARIA
Cía. Gener. Invers. 28 72 70 -2,78 155.190
Cofir 400 1.630 1.520 -6,75 352.097
Corpor. Banesto 500 1.155 1.175 1,73 1.058
Dinamia 500 1.605 1.530 -4,67 13.480
Faxtibex 1.000 6.730 6.720 -0,15 3.236

■papeleras Y TEXTILES
Empr. Nac.Celulosas 750 1.905 1.860 -2,36 44.052
European Paper 500 61 66 8,20 16.620
Iberpapel 100 1.500 1.395 -7.00 25.109
Sarrió 500 509 490 -3,73 53.250
Sniace 500 247 240 -2,83 207.497
Tableros de Fibra 500 1.780 1.735 -2,53 28.705
Tavex Algodonera 500 1.330 1.360 2,26 42.795
Unipapel 250 1.300 1.335 2,69 51.001

■ químicas Y ENERGIAS
Bayer 5 5.500 5.500 __ 5
Carburos Metálicos 2.000 6.920 __ __ -__
Cepsa 500 4.230 4.200 -0,71 20.512
Ercros 60 144 144 __ 788.857
E. I. Aragonesas 1.000 840 837 -0,36 181.526
Faes 50 2.010 1.960 -2,49 109.944
Grupo Fosforera 1.000 205 200 -2,44 27.365
Miquel y Costas 500 5.080 4.790 -5,71 2.147
Repsol S.A. 500 5.820 5.940 2,06 2.020.833
Seda Barcelona 500 738 737 -0,14 66.553

■ siderometalúrgicas
Aceralia 1.000 1.100 1.130 2,73 412.524

NOMINAL ANTER. ULTIM. niE% VOLUM.
Acerinox S.A. 160 2.540 2.625 3,35 365.896
Amper 300 1.830 1.815 -0,82 167.324
Asturiana del Zinc 525 975 975 187.682
Cía. Aux. Ferrocar. 500 4.400 4.180 -5,00 6.053
Española del Zinc 500 690 650 -5,80 47.771
Global Steel 400 305 300 -1,64 35.281
Indus. del Besós 200 550
Metal.Duro Felguera 500 1.090 1.095 0,46 45.870
Nicolás Correa 200 1.695 1.690 -0,29 22.174
Nueva Montaña 500 125 124 -0,80 122.834
Tubacex 85 274 275 0,36 748.910
Zardoya Otis 160 3.800 3.805 0,13 18.675

■ AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 19.340 —
Tudor 500 1.520 1.535 0,99 3.918
Volkswagen 50 9.720 9.180 -5,56 1.211

■ tRANSP. COMUNICACIONES
Autopistas 500 2.075 2.125 2,41 602.459
Autopistas Mare Nos. 970 3.005 3.030 0,83 218.630
Estación. Subter. 500 4.350 4.350 100
Europistas 874 1.080 1.080 — 104.679
Iberpistas 250 3.850 3.800 -1,30 2.120
Radiotrónica 500 8.220 7.880 -4,14 67.690
Telefónica 500 4.880 4.825 -1,13 8.544.204

■ otros SERVICIOS
Abengoa 167 2.770 2.660 -3,97 91.493
Corpor. Finan. Alba 1.000 16.500 16.340 -0,97 83.195
Dogi 100 1.840 1.890 2,72 20.575
Grupo Anaya 500 8.500 8.520 0,24 384.118
Indo Intem. 1.000 7.100 6,100 -14,08 1.862
Meliá Inv. 5 2.985 2.925 -2,01 19.582
Midesa 100 2.940 2.845 -3,23 13.858
Prosegur 100 1.760 1.655 -5,97 144.467
Sol Meliá 100 4.200 3.950 -5,95 104.022
Tele Pizza, S.A. 5 971 930 -4,22 2.141.829
V. Leonesa 510 1.340 1.310 -2,24 22.098

DIVISAS
Compra Venta

l Corona Danesa 22,323 22,367
1 Corona Noruega 18,565 18,603
1 Corona Sueca 17,529 17,565
1 Chelín Austriaco 12,065 12,089
1 Dólar Australiano 82,240 82,404
1 Dólar Canadiense 89,504 89,684
1 Dólar USA 138,848 139,126
1 Dracma Griego 0,488 0,489
1 Ecu 166,881 167,215
1 Escudo Portugal 0,828 0.830
1 Florín Holandés 75,293 75,443
1 Franco Belga 4,115 4,123
1 Franco Francés 25,317 25,367
1 Franco Suizo 103,080 103,286
1 Libra Esterlina 236,986 237,460
1 Libra Irlandesa 211,952 212,376
1 Marco Alemán 84,891 85,061
1 Marco Finlandés 27,883 27,939
1 Yen Japonés 1,035 1,037
100 Liras italianas 8,585 8,603

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
_____________________ __________________________ Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h.
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BOLSAS NACIONALES (CORROS)
MADRID

430

NOMINAL HOY niF.

■ ALIMENTACION
Naarden I. I.ÜÓÜ .V206.00
Pascual Hnos 250 100.00 -10,00
San Miguel 3.000 __
United Dutch 500
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B .500 ....

■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 —
Alcázar 500 ....
Asland Cata! 500 ___
Inmb. Valenc. 500 __
I. Del Sur 1.000 .... ——

Max.Cent.Leisa 250
Obras y S.P. 500
Vías y Const. 1.000
■ INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 7.50 8.020.00 20,00
Banzano 500 2.870,00 -46,00
Baseibar 1.000 .... ___

Bolshispania 1.000 __

Cariñosa 500 8.540.00 -190,00
Ceivasa 500 7.770,00 -10,00
Cevasa A 1.000 ....

Chafisa 1.000 1.150,00 -100,00
Fiponsa 500 6.200,00
Inverpastor 1.000 ___

Inv.Herrero 500 6.550,00 -240,00
Inv.Val.Americ. 1.000
l. Lealtad 500
Mobinversora 1.000
Norvasa 350 4.110,00 30,00
Renfíla 500 __ ....
Rentinver 1.000
Union Europ. 1.000 10.100,00 -700,00
■ NAVEGACION Y PESCA
Fletamentos-B I.ÜÜÜ .... .—

Pescanova 1.000 ....

Transmedit. 500
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra

■ químicas Y ENERGIAS
Esp-Oxijicno 1.060
Faes 500 __

Gassol 500 505,00 5,00
Nicas 155 __

U.Resinera 1.000

INPICE GENERAL (MADRID)
970--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

MADRID (Cont.)
Períodoz 3 años

610
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AMPLIACIONES DE CAPITAL

NOMINAL HOY DIF.

■ MINERAS
H.Coto Cone 200 ....
H.Vas.Leones. 500 __
M.Tormaleo 1.000 __
Ponferrada 25 11,00 -1,00
■ SIDEROMETALURGICAS
A torasa .500 —
Cobra 500 __
Iber. Frio 1.000 12,740,00
Metalogenia 500 __
Moulinex Esp 1.000 __ __
■ AUTOMOVIL
Fasa Renault 1.060 — ——
■ OTROS SERVICIOS
Inypsa 1.000 ....
Prim S.A 500 — —

P.COMIIíNZO I'.IINAL NVA,S. ANTCiA.S. ANT. ULT.

Zeltia 9-sep-98 9-oct-98 8 11.700,00 12.008,00 1 METALES
Visco Fan, l4-sep-98 14-oct-98 3.170,00 3.220,001 20 PliT-sViir. pir

DIVIDENDOS
CONCEinO

Oro Manufacturado 1.499,41 -7,80

VALOR BRUTO NETO PAGO Plata Manufacturada 32,55 -0,67

Iberpistas A cuenta 50,00 37,50 2/10/98 Platino 2.577,46 -16,53
Bankinter A cuenta 33.00 24,75 3/10/98 Pal adió 1.995.30 -26,48
B.Guipuzco,P. A cuenta 126,00 94,50 5/10/98

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA INTERBANCARIO
Periodo TAE (Bancos) TAE (Caías) Indie. CECA Rent. Deuda P. Míbor año | (MIBOR)
Septiembre 97 6,463 6,580 7,625 5,410 4,990
Octubre 97 6,384 6,662 7,500 5,282 4,98.5
Noviembre 97 6,252 6,537 7,37.5 5.230 4,807 PLAZO TIPO DIE
Diciembre 97 6,196 6,328 7,250 5,167 4,623
Enero 98 5,988 6,268 7,375 5,086 4,421 A un ___________
Febrero 98 5,879 6,099 7,12.5 4,947 4,32.5 4 25 -0 02Marzo 98 5,827 5,918 7,000 4,823 4,161 UIIU jdllcAIItl_________

Abril 98 5,659 5,906 6,750 4,707 4,21.5 nuin^c ^i’ns 4 23Mayo 98 5,603 5,817 7,000 4,61-3 4.220
Junio 98 5,54.5 5,744 6,7,50 4,547 4.191 A un mes 4 18 -0 02Julio 98 5,513 5,690 6,750 4,508 4,137

A tres meses 4.05 -0,05

FUTUROS IBEX-35 A seis meses 3,7.5 -0,0.5
PECHA ANTERIOR APERIVRA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

16 Oct. 1998 7.159,50 7.050,00 7.375,00 6.845,00 7.190,00 42.572 A un año__________ 3,6.5 -0,08

20 Nov. 1998 7.176,50 7.000,00 7.290,00 7.000,00 7.285,00 420
18 Dic. 1998 7.196,00 7.060,00 7.135,00 6.930.00 7.1,35,00 199 4.^

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
PECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

15 Dic. 98 116,60 — 116,74 116,21 116,29 77.092
1d 7d 15d Im 3m Sm 12m

FONDOS
ULTIMO DIE. nN/97 ULTIMO DIP. ITN/97 ULTIMO DIE. ITN/97 ULTIMO DIE. EIN/97

■ dinero
Madrid Divisa FIM 1.355.5,5 -56.-50 1.448,8-5 Foncaixa 2 2.909.40 4.34 2.822,94

Safei Europa 10,036,18 -52.14 11,794,31 ■ MIXTO RENTA VARIABLE
FoncHix3 fvlixto 25 1 077.99 -10.06

Altas F.I.A.M,M. 178.321,19 13.03 174.836.87 Safei Norteamirica 9,848,14 9,25 11.564,04 BBV Inversisn 94 1.488.56 -19,08 1.440,49
133.7,56,73 27,15 130.646,59Foncrecimiento

A.B. Dinerplus 206.684,94 15.42 202.117.23 Beta Crecimiento 17.177.97-1.488.67 16.914.75
■ FONDTESOROS Fondonorte 360,98 -1,91 345,48

BBV Dinero 277.357,53 65.11 270.068.63 Eurovalencia VCG 1.222.46 0,06 952.18

BBV Monetario A.C. Cuenta___________ 191.567,09 40,-52 186.599,61 503.17 -13,18 463.30
Fondpostal 2.847,77 -5.37 2.716,79

12.261,97 2.44 11.965.3,5 Eurovalor I

BEX-Diner 181.939,28 55,19 177.975,20 A.C. Deuda 1.998,94 2,48 1,926,01 Fonbolsa 30.797.72 Fondpostal Divisas 3.189.96 -10.04 2.995.10
jz.uyu./>i.u/ z.yj

Bandesco Monetario 105.901,88 11,10 104.166,42 BM Fondtesoro 2.026,84 7,64 1.911,15 Fonfomento FIM 14.809.73 -60,42 14.618.89 Fonpenedes RM 1.370,40 2.39 1.331,07

Bankpyme Fondval. 122.751,44 17.09 119.623,00 Beta Deuda Fond. 1.819,74 -1,49 1.761,25 Fonpatrimonio 21.141.01 -197,85 20.923.39 Fonrenta Fija F1M 17.609,8,5 17,86 16.835,98

Beta Dinero FIAMM 213.246,53 68.64 207.469,57
Dinermadrid-FIAMM 189.517,39 14,81 185.058,61

Fonpenedes Mixto 1.373.26 -28,65 1.392.98 Fontesoreria 11.134,58 1,01 10.805,1,5

Caixa Galicia Din. 135.627,22 18.80 132.515,78
Fondeuda Ahorro 21,349,10 9,08 20,695,31

Indosuez Bolsa FIM 267.805.38 Iberahorro 2,356,44 0,57 2.292,60z /4.y4 / .54U. /y:>,oó

Cavaldiner 223.872,22 18.90 219.254,37
Fondeuda Efectivo 206.431,55 23,0-3 201.380,67

Indosuez Universal 106.667.69 Iberlion Ahorro 228.086,90 604,06 216.266,48106.996.5 A4.83b.2ü

Cavaldiner Oro 140.449.64 1,5.36
Ibercaja Dinero II 171.750,80 13,56 167.757,85

Renta 4 Bolsa 1.904.64 -I31.48 1.899.38 Indosuez Patrimonio ■ 19.576,68 -352,01 18.519,91136.614,87

Cuentafondo FlAMM
Indosuez Fondtesoro 21.206,28 41,09 20.240,61

Sant.Ren 1999 1.519,89 0,76 1.465.26 Interes Diario BCH 1.197,01 0,15 1,17,5,55207.95.5,8.5 12.96 203.642,07

Diner BM FIAMM
Mapire Fondtesoro 1.884,27 0,13 1.843,37

209.061,42 14.51 204.280,23
182.260,60 ■ renta FIJA

Inversabadell 2.504,09 -36.37 2.419,68

13 470 63 20 87 209 083 65
Santander Dinero_______ 186.504,34 41,91

l 872

Dinemavarra ■ MIXTO RENTA FIJA BBV Ahorro 1.650,88 1,75 1.593.86
iviD rondo J

184.346,36 13,10 180.634,51 Renta 4 Ahorro 1.793.53 0.99 1.684,08
Eurovalor III 230,768,23 24.29 225.068,2-5 Ahorrofondo 6.243,6.3 -84,31 5.949,46

BBV Bono 2001 117,141,40 283,05 109.872.06
Rural Gijon deuda 14.413.98 -113.98 14.992,63

BBV Fondvalencia 19.123,7,5 3-5,84 18.053.66
Fondmadrid 30.39 222.272,73 Alhambra F.I.M. 2.023,97 -52,26 2.116,15227.213,97 Santander Ahorro 2.332,02 0.14 2.285,98

BBV Renta 2.428.86 0,50 2.362.68
Fondpostal Moneta. 86.17 2-55.959.11 BCH Mixto R.Fija 2.225,31 -41,77 2.141,49261.596,00 Sant.Ges.Ren 1.677.81 5.58 1.567,78BBV Renta 91 1.607.61 0,69 1.562.54
Fonpenedes FIAMM Bandesco Divisas 14,557,00 -412,90 15.005,841.247,01 0.09 1.220.11

Ibercaja Dinero 228.544,22 32.19 223.818.29 Beta Renta Plus________ 1.104,84 -17,83 BCH Mixto Acciones 2.459.97 -131,74 2.450.06
■ RENTA VARIABLE

Ibercuenta ,54.26 221.229.78 Beta Valor F1M_________ 2.458,39 -10-5,66 2.337,56 BM Dinerbolsa 1.392.39 1,68 1.341.53
226.360,92 RnnH«*v‘n Rpntn V 20 505,701.354.71 20.897,67

Indosuez Oro 1.599,917.26 1.558.518.76 Foncaixa Mixto 28______ 1.081,42 -6,92 Bandesco Ahorro 1.080.02 1,4,5 1.050.50
146.16 13c>C<l y^vLiOnCS 20 '^03 21 __ 17 836 34

Indosuez Tesorería 261 991 23 Foncenhis. F.I.M. 1.703,42 -11,64 1.625.27 Bandesco R. Fija 1.710.82 5.04 1.611.26
268 016 64 71 35 Cuentafondo Bolsa 1.486.56 -85,04 1.501,71

Beta Renta FIM 2.410.20 -7.10 2.312.17
Kutxarent OAR AAA AA Fondejecutivos 165.499,32-9.111.08 189.536.14

ZUo.^00,0*t Zvo.^D0,0^

Ibercaja Renta 2.189.26 -29,92 2.137.91 Credipas deuda 1.640.00 -12,51 1.686.0,5 Foncaixa Bolsa 5 3.3,58,78 -190,40 3.372.63
.5.1,a / ZZZ.J4Z, 14

Indosuez Global 124.261.55 -831,07 122.662.81 Cuentafondo Ahorro 2.131.74 -31.6,5 2.043,71 Iberlion Bolsa 1,782,59 -122.97 1.829.01
_S.li. Sant. FIAMM 232.107.47 27.13 227.822.26

1.,556,17 1,54 1.462,97Renta 4 Internacional 1.191.04 -22,51 1.172.30 Cuentafondo Renta 1.969.50 7.21 1.8,54,05 BM Garantizado

■ divisa extranjera Santander 80/20 2.187.13 -44,97 2.135.79 C.Catal.Prev 2.608.84 5,34 2.517.10 Beta Euro Accio. 1.000,74 -78,34 —

0M_pinerdivisa 1.519.34 3.78 1.497.97 Sant.Ges.Mix 1.611.2-5 -24,49 1.600.52 Foncaixa 11 2.217.22 3,69 2.139.43 Fonbolsa Euro 10.151,40 -279,11 —
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La liberación de la mayoría de los 
pasajeros se produjo cuando el aparato 
se encontraba inmovilizado en una de 
las pistas del aeropuerto de Marsella

Hallan muerta en 
Cádiz a una 
anciana de 80 
años con signos de 
violencia

Efe-Cádiz

Una anciana de 80 años fue 
hallada ayer muerta en su do
micilio con señales de haber re
cibido dos puñaladas, una de 
ellas cercana al corazón, sin que 
se conozcan aún las causas, aun
que se baraja la hipótesis de un 
robo, informaron a Efe fuentes 
policiales.

La mujer, que vivía sola en 
un pequeño piso del popular 
barrio de La Viña de Cádiz, tenía 
la costumbre de dejar la puerta 
de casa abierta y sus vecinos 
localizaron su cadáver alrede
dor de las once de la mañana de 
hoy.

Los equipos sanitarios 
alertados constataron el falle
cimiento de la mujer, y el caso 
pasó a manos de la Policía Ju
dicial y del juzgado de guardia, 
que lo investiga para intentar 
esclarecer los hechos.

Las fuentes consultadas in
dicaron que la anciana, de la que 
no facilitaron su identidad, te
nía señales de violencia en el 
cuello, aunque se descarta que 
haya sido estrangulada, pues al 
parecer fueron producidas por
que el agresor intentó que no 
gritara.

La autoridad judicial ha or
denado el levantamiento del 
cadáver y está a la espera de 
conocer el resultado de la au
topsia para determinar la causa 
de la muerte.

Una joven de 16 
años muere en 
Madrid arrollada 
por el tren cuando 
volvía de clase

Efe-Madrid

La joven argentina de 16 
años M.L.S. murió esta tarde 
junto a la estación de El Esco
rial (Madrid) al ser arrollada por 
el tren al que se dirigía atrave
sando las vías para volver a su 
domicilio, en Zarzalejo, una 
localidad próxima, tras salir del 
Instituto junto con dos amigas.

Fuentes de la Guardia Civil 
señalaron a Efe que el suceso 
tuvo lugar a las tres menos cuar
to de la tarde cuando M.L.S. se 
dirigía junto con dos amigas a 
coger el tren, procedentes del 
Instituto Juan de Herrera de El 
Escorial.Las jóvenes iban por 
las vías y al pasar el tren se 
apartaron, pero M.L.S. no lo 
hizo bastante de tal forma que 
la turbulencia la absorbió y fue 
golpeada por el lateral derecho 
del convoy.La joven falleció en 
el acto.

El secuestrador retuvo a los 15 pasajeros del aparato

Final feliz en Francia en 
el secuestro de un avión
El secuestro de un avión 

Falcon 20 del primer grupo 
constructor aeronáutico 
privado france's Dassault 
con quince personas a bor
do tuvo un desenlace pací
fico con la rendición del pi
rata aéreo. Un ex empleado 
francés de esa sociedad, de 
55 años, armado con un 
fusil y una granada secues
tro el aparato poco después 
de despegar del aeropuerto 
de Istres (sureste de Fran
cia) con destino a París y 
ordenó su desvío a Marse
lla (sureste).

Efe-París

El avión aterrizó a las 12.30 
hora local en el aeropuerto de 
Marsella-Provenza y una hora 
después el pirata puso en liber
tad a diez personas y se quedó 
con otros cuatro ocupantes den
tro.

La liberación de la mayoría 
de los pasajeros se produjo 
cuando el aparato se encontra
ba inmovilizado en una de las 
pistas del aeropuerto de Mar
sella cercado por una unidad de 
élite de la policía francesa.

Entonces, el secuestrador 
anunció su primera y única rei
vindicación; que el abogado

Detectan una fuga de gas en la 
zona de la explosión de Palma

EferEalma

La compañía suministrado
ra de gas propano en Palma, 
Gesa, informó ayer de que sus 
técnicos detectaron el jueves la 
existencia de una fuga en su red 
cerca del café Cappuccino, que 
el pasado domingo sufrió una 
explosión que causó la muerte 
a una persona y heridas de di
versa consideración a otras 39.

La empresa, que tras sus 
primeras mediciones negó que 
existiera en la zona ningún es
cape de gas atribuible a su red, 
emitió hoy un comunicado en 
el que indica que el pasado 
miércoles volvió a tomar mues
tras en las que «por primera vez

El avión fue desviado hacia el aeropuerto de Marsella. EFE

marsellés Gilbert Collard se 
presentara en el aeropuerto.

Supuestamente, el secuestra
dor quería exponer al abogado 
su contencioso con la compa
ñía Dassault, para la que traba
jó hasta 1992, informó la Pre
fectura (Gobierno civil).

Precisamente, entre los pa
sajeros del avión, se encontra
ba el propietario de Dassault - 
que fabrica el caza Rafale, com
petidor del «Eurocaza»-, Serge 
Dassault, así como otros cua

en estos análisis aparecen tra
zas de gas propano».

A partir de estos indicios, la 
compañía decidió aislar el tra
mo de red del área del Paseo 
Marítimo frente a la cafetería 
destruida y la desviación que 
pasa bajo una calle contigua al 
establecimiento, zona en la que 
realizó pruebas de estanqueidad 
que concluyeron con la detec
ción de una fuga de propano.

No obstante, en su nota, Gesa 
indica que «no se puede afirmar 
que haya una relación causa- 
efecto entre esta fuga y la ex
plosión del Café Cappuccino», 
señala la existencia de trazas de 
metano en la zona y apunta la 
posibilidad de que la tubería que 

tro trabajadores del grupo.
Hacia las 14.00 horas local 

el abogado llegó al aeropuerto 
de Marsella y entabló negocia
ciones con el secuestrador, 
junto al comisario de ese aeró
dromo.

Poco después, el pirata aé
reo descendió del avión y fue 
detenido por el destacamento 
de élite y las personas que aún 
se encontraban a bordo del 
avión pudieron abandonarlo sin 
problemas.

sufre pérdidas de gas propano 
resultara dañada o se agranda
se «una pequeña fuga» como 
consecuencia de la explosión.

La empresa expone algunos 
de los interrogantes que aún 
planean sobre las causas del 
siniestro y pide «paciencia» 
para conocer las conclusiones 
de las distintas investigaciones 
que están en curso.

En este sentido, en la tarde 
de ayer se presentó en el Juz
gado de instrucción número 10 
de Palma, que ha abierto las di
ligencias sobre el accidente, los 
informes de los Bomberos de 
la capital balear. Emaya, em
presa suministradora del agua, 
y un estudio biológico.

Detienen en el 
aeropuerto de 
Barajas a una 
mujer con más de 
un kilo de cocaína

Efe-Madrid

La Guardia Civil detuvo en 
el aeropuerto de Madrid-Bara- 
jas a la colombiana María del 
Rosario C.M., de 43 años, a la 
que sorprendió con un kilo y 160 
gramos de cocaína que llevaba 
en un paquete que depositó 
sobre la cinta del detector de 
metales, informaron a Efe en 
fuentes policiales.

La detenida, que llevaba el 
paquete adosado a su vientre, 
intentaba llevar la droga a Pal
ma de Mallorca.

Al llegar al detector de me
tales, la Guardia Civil le dijo 
que dejara todos sus objetos 
metálicos, momento en el que 
se sacó el paquete y lo soltó en 
la cinta.

Luego alegó que no era suyo 
y que alguien se lo habría deja
do allí en la cinta.

María del Rosario C.M. fue 
detenida por la Guardia Civill 
y puesta a disposición judicial.

Hachís
Por otro lado, la Guardia Ci

vil ha detenido a un joven de 
20 años, natural de Cartagena 
(Murcia), que pretendía pasar 
el control de pasajeros del puerto 
de Almería con, al menos, 31 
bolas de hachís en su estóma
go, informo la Sudelegación del 
Gobierno en nota de prensa.

La droga se pudo detectar al 
encontrar entre su equipaje una 
bolsa que contenía seis bolas de 
hachís, con un peso aproxima
do de 90 gramos.Ante la sos
pecha de que pudiera transpor
tar más droga en el interior de 
su cuerpo, se le practicó una 
radiografía en el Hospital Pro
vincial de Almería, donde se 
pudo apreciar que tenía en el 
estómago numerosas bolas del 
mismo tamaño que las interve
nidas en la bolsa.

Muere en La 
Coruña una 
anciana 
atropellada por 
un autobús

Efe- La Coruña

Balbina Bedoya Rey, de 89 
años, murió ayer al ser atrope
llada por un autobús en la ave
nida de Alfonso Molina (La Co
ruña), informó el servicio de 
urgencias médicas 061 .El acci
dente se produjo a las nueve de 
la mañana, cuando la mujer trató 
de cruzar la avenida para acce
der a un hipermercado y fue 
alcanzada por el autobús.

M.C.D.2022
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En Nápoles la explosión de un coche hirió a una veintena de personas

Una explosión de gas causa 40 
heridos en un mercado de Italia

Efe-Roma

Más de cuarenta personas 
resultaron heridas ayer , vier
nes, al estallar un bombona de 
gas en un mercado de la locali
dad italiana de Abbiategrasso, 
en la provincia de Milán (norte 
del país).

Entre los heridos, según las 
primeras estimaciones, hay tres 
de gravedad, que han sido tras
ladados en helicóptero al hos
pital milanés de Niguardia.

■ La explosión, ocurrida poco 
después de las 10.00 horas lo
cales , ha tenido lugar frente al 
hospital «Cantú» de Abbiate
grasso, donde los heridos han 
recibido los primeros auxilios.

Tras un primer reconoci
miento médico, en el que tam
bién han intervenido dos equi
pos del reanimación de Pavía, 
los heridos con pronóstico me
nos grave han sido trasladados 
a varios centros médicos próxi
mos al hospital local.

La explosión de la bombo
na, que se encontraba en el in

terior de una furgoneta de venta 
ambulante, también provocó el 
incendio de varios puestos del 
mercado, que está siendo sofo
cado por diez equipos de bom
beros.

Los tres heridos graves son 
un niño de ocho meses, la ma
dre del pequeño y una anciana 
que en el momento de la explo
sión se encontraban frente a un 
puesto ambulante en el que se 
venden pollos asados y otros 
alimentos cocinados.

Según los primeros testimo
nios, la onda expansiva lanzó 
hacia atrás varios metros a to
das las personas que pasaban por 
delante del lugar.

Nápoles
Una veintena de personas 

resultaron heridas ayer, viernes, 
en el centro de Nápoles al ex
plosionar un automóvil por cau
sas todavía desconocidas, aun
que los investigadores no des
cartan que fuese un coche-bom
ba, informaron fuentes policial-

...
^

Estado en el que quedó el mercado tras la explosión. EFE

les.Los heridos, ninguno de ca
rácter grave, fueron trasladados 
a varios centros sanitarios de 
Nápoles, informaron las fuentes.

El automóvil se encontraba 

estacionado en el céntrico barrio 
de Sanitá delante de una sala de 
juegos y la explosión fue atribui
da en un primer momento a una 
fuga de gas.

Una agencia 
británica estudiará 
las cajas del avión 
siniestrado en 
Melilla

Efe-Londres

La agencia oficial británica 
Aviation Accident Investigation 
Bureau (AAIB) analizará el con
tenido de las dos cajas negras del 
avión de la compañía española 
Pauknair que el viernes pasado 
se estrelló en Marruecos causan
do la muerte de sus 38 ocupan
tes, según se informó ayer.

Portavoces de AAIB, agen
cia dependiente del Ministerio 
británico de Transporte y 
Mediambiente, informaron de 
que el Gobierno marroquí diri
ge la investigación sobre el si
niestro, ocurrido cuando el apa
rato se dirigía al aeropuerto de 
la ciudad española de Melilla 
(norte de Africa).

La AAIB asiste a las autori
dades marroquíes en la investi
gación sobre las causas del ac
cidente, por lo que las cajas ne
gras que se encontraban a bor
do del avión fueron enviadas a 
Gran Bretaña para analizar su 
contenido, en especial las cin
tas que contienen las conversa
ciones en la cabina del piloto y 
otros datos importantes sobre el 
vuelo.

Los resultados de los análi
sis son confidenciales y serán 
enviados al Gobierno marroquí.

Todo a punto

COPE
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36 Sábado, 3 de octubre de 1998 Napolitanos y sicilianos ofrecieron 
numerosas muestras de afecto en las calles de 
sus ciudades, que don Juan Carlos y doña 
Sofía recorrieron a pie en algunas ocasiones

El viaje de los Reyes ha consolidado 
las relaciones entre España e Italia

Los Reyes de España con
cluyeron ayer un viaje de Es
tado a Italia que ha cumplido 
«a plena satisfacción» sus ob
jetivos de consolidar las «ex
celentes» relaciones políticas 
existentes, y dar apoyo al equi
librio en el Mediterráneo. Así 
lo manifestó a Efe el ministro 
español de Asuntos Exterio
res, Abel Matutes, quien acom
pañó al rey Juan Carlos y a la 
reina Sofía durante su viaje de 
cinco días a Italia.

Desde que comenzaron el 
lunes su visita, los Reyes pa
saron por Roma, Nápoles y 
Palermo, ciudades en las que, 
además de la excepcional aco
gida que les han dispensado las 
autoridades, han podido cons
tatar la popularidad de que 
gozan aquí.

En el aspecto oficial, tanto 
el presidente de la República, 
Oscar Luigi Scalfaro, como el 
Parlamento, otorgaron un trato 
de especial consideración a los 
soberanos españoles.

Scalfaro, en un gesto que 
solo emplea en contadas oca
siones, alojó a Don Juan Car
los y Doña Sofía en su residen
cia oficial, el Palacio del

Quirina!.
Con sus discursos en el Se

nado y en la Cámara de Dipu
tados, el Rey de España se con
virtió además en el primer jefe 
de Estado extranjero que es 
recibido en sesión solemne por 
ambos plenos.

Durante este periplo italia
no, Don Juan Carlos ha pronun
ciado nueve discursos ante 
políticos nacionales, regiona
les y municipales, y ante em
presarios de ambos países.

En todas las alocuciones del 
Rey ha sido factor común una 
cerrada defensa del apoyo de la 
Unión Europea a la cuenca del 
Mediterráneo, y la decidida 
ayuda a sus regiones más 
desfavorecidas.

La visita de Don Juan Car
los y Doña Sofía también ha ser
vido de toma de contacto con 
la historia de la Corona de 
Aragón y de los reyes de la 
dinastía borbónica en este país, 
así como de reencuentro per
sonal del monarca, que nació 
en Roma y pasó parte de su 
infancia en Italia Con su paso 
por Nápoles y Sicilia, los Re
yes marcaron la diferencia con 
respecto a las visitas de otros 

jefes de Estado, que sistemá
ticamente se orientan hacia las 
industrializadas regiones del 
norte.

Napolitanos y sicilianos su
pieron agradecer este gesto y 
ofrecieron numerosas muestras 
de afecto en las calles de sus 
ciudades, que Don Juan Carlos 
y Doña Sofía recorrieron a pie 
en algunas ocasiones.

El programa de este viaje 
incluyó además una audiencia 
privada que concedió el Papa a 
los Reyes, que se desarrolló en 
un «ambiente familiar» y que se 
sumó a los numerosos encuen
tros que los distintos integran
tes de la Familia Real han man
tenido con Juan Pablo II en sus 
veinte años de pontificado.

Catedral de Sicilia

Los Reyes de España, antes 
de finalizar su visita de Estado a 
Italia, visitaron ayer la catedral 
de Monreale, una joya arquitec
tónica de la Édad Media, a doce 
kilómetros de Palermo, donde 
fueron aclamados por numero
sos ciudadanos que los espera
ban con banderas españolas e 
italianas.

1.
^ 

<
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El hijo de los duques de Lugo será presentado ante 
la Virgen de Atocha, mañana, tras su bautizo

El hijo de los Duques de 
Lugo, Felipe Juan Froilán de 
Todos los Santos de 
Marichalar, será presentado 
mañana domingo, tras su bau
tizo y cumpliendo una antigua 
tradición entre los miembros 
de la Casa Real, ante la ima
gen de Nuestra Señora de Ato
cha, en esta basílica de Madrid.

El bautizo de Felipe Juan, 
el primer nieto de los Reyes, 
se celebrará mañana en la in
timidad en el Palacio de La 
Zarzuela, en un acto en el que 
será apadrinado por el Rey 
Juan Carlos y Concepción 
Saenz de Tejada, condesa viu
da de Ripalda, madre de Jai
me de Marichalar. En la ce
remonia, de carácter estricta
mente familiar, oficiará una 
Misa el Cardenal Arzobispo de 
Madrid, Antonio María Rouco 
Varela, asistido por el Arzo

bispo castrense, José Manuel 
Estepa.

Él primer nieto de los Re
yes será bautizado justo el día 
anterior a las fiestas de San 
Froilán, patrón de Lugo, en La 
Zarzuela, siguiendo la costum
bre iniciada por don Juan Car
los y Doña Sofía con sus tres 
hijos, aunque en esta ocasión 
el acto se desarrollará en una 
pequeña ermita que se constru
yó junto al Palacio y no en uno 
de los salones. En el oficio sé 
empleará la concha que regaló 
para este fín el alcalde de Lugo, 
Joaquín María García Díez, 
elaborada en oro, plata enve
jecida y esmalte por la Asocia
ción de Joyeros y Orfebres de 
Lugo. La concha tiene forma 
típica de la venera de vieira y 
en su diseño se han reproduci
do dos elementos simbólicos de 
esa ciudad: la muralla y el es-

cudo. En este acto religioso se 
utilizará la pila bautisrnal en la 
que fueron acristianados la 
mayor parte de los Infantes y 
Príncipes de Asturias de la Casa 
Real española desde mayo de 
1605, durante el reinado de Felipe 
III. En esta pila románica de 
piedra blanca, que procede del 
Castillo de los Guzmán en 
Caleruega (Burgos), recibió el 
bautismo Santo Domingo de 
Guzmán en el año 1170, y fue 
trasladada hasta el Palacio de La 
Zarzuela con motivo de los bau
tizos de los tres hijos de Don Juan 
Carlos y Doña Sofía. El nue
vo miembro de la Familia Real, 
que inicia la undécima genera
ción con derecho sucesorio en la 
Casa de Borbón, será bautizado 
cuando cuenta dos meses y me
dio. Felipe Juan Froilán na
ció, con un peso de 3,690 kilos y 
52 centímetros de estatura.

M.C.D.2022



La Tribuna MAGAZINE Sábado, 3 de octubre de 1998 37

Los duques de Palma presiden el 
inicio de la temporada de ópera

El ex-presidente de 
EEUU Jimmy Carter 
visita Cantabria

La Infanta Cristina y su 
esposo, Iñaki Urdangarin, 
Duques de Palma de Mallor
ca, presidieron anoche el ini
cio de la segunda temporada 
de ópera del Teatro Real, con 
una superproducción de 
«Aída» con dirección 
escénica de Hugo de Ana y 
musical de Luis Antonio 
García Navarro. A su llegada 
al Real, los Duques de Palma 
de Mallorca fueron recibidos 
por la ministra de Educación 
y Cultura, Esperanza Aguirre; 
el presidente de la Comuni
dad y el alcalde de Madrid, 
Alberto Ruiz Gallardón y José 
María Alvarez del Manzano; 
y por el gerente del Teatro, 
Juan Cambreleng, entre otras 
personas.

A esta función de gala con 
la que el Real ha querido co
menzar su segunda témpora-

da de ópera asistieron también 
la esposa del presidente del Go
bierno, Ana Botella, su hija, y va
rios ministros, entre ellos los ti
tulares de Defensa, Eduardo 
Serra, y de Fomento, Rafael Arias 
Salgado, junto a una amplia re

presentación de diferentes 
sectores sociales.

Más de 300 artistas coin
ciden en algunos momentos 
de la representación de esta 
producción espectacular de 
«Aída» sobre el escenario .

El Príncipe Felipe visitó ayer la 
feria ganadera de Zafra

El Príncipe de Asturias visitó ayer en Zafra la 581 Feria 
Internacional Ganadera de San Miguel, donde entre numero
sas muestras de afecto de los vecinos de la localidad y asis
tentes al certamen, se interesó por la realidad del mercado 
agroganadero nacional y extremeño.

Don Felipe fue recibido por el presidente de la Junta de 
Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, el presidente de 
la Asamblea regional, Manuel Veiga, el delegado del Gobier
no, Oscar Baselga y el alcalde de Zafra, Francisco Macías.Tras 
saludar a las autoridades, el heredero de la corona descubrió 
una placa conmemorativa de su visita al ferial .

Delibes vende 
en 3 días 90.000 
ejemplares de 
su última novela

En tan sólo tres días, se 
han vendido 90.000 ejem
plares de «El hereje», la 
última novela del escritor 
vallisoletano Miguel 
Delibes, ambientada en el 
Valladolid del siglo XVI 
y la más extensa de este 
autor que lleva cincuenta 
años entregado- a la lite
ratura. Según datos faci
litados ayer por Destino, 
este «éxito sin preceden
tes» ha obligado a la edi
torial a lanzar una segun
da edición, que llegará a 
las librerías la próxima 
semana. Considerada una 
de las novedades editoria
les más destacadas de este 
año, «El hereje» pone fín 
al silencio que se había 
impuesto desde que ter
minó su «Diario de un ju
bilado» hace tres años.

El ex presidente de EEUU Jimmy Carter, acompañado 
de su familia, llegó a mediodía de ayer a Santander, donde 
hoy pronunciará una conferencia sobre «Los valores de la 
familia y la virtud de ahorrar» y participará en varios actos 
con motivo de la conmemoración del centenario de Caja 
Cantabria. El ex presidente estadounidense llegó a Santander 
sobre las 13.30 horas, acompañado de su esposa, Rosalynn; 
su hija, Amy, y su yerno Jeff.

Carter y su familia se trasladaron a un hotel de la capital 
cántabra donde se alojan y donde descansarán hasta hoy, día 
en que, tras firmar en el libro de honor de Caja Cantabria, 
el ex presidente recibirá el título de Huésped de Honor de 
Santander de manos del alcalde, Gonzalo Piñeiro. Tras 
visitar la ciudad, el que fuera presidente de EEUU entre 1977 
y 1981 pronunciará en el Centro Cultural de Caja Cantabria, 
una conferencia sobre «Los valores de la familia y la virtud 
de ahorrar». El domingo, Jimmy Carter será recibido por 
el presidente de Cantabria, José Joaquín Martínez Sieso, y 
posteriormente se trasladará a Torrelavega para visitar la 
exposición «El siglo de los cambios», organizada por Caja 
Cantabria, y ser recibido por la Corporación Municipal. A 
continuacón, la familia Carter verá las Cuevas de Altamira, 
en Santillana del Mar, donde concluirá su visita a Cantabria.

Jimmy Carter visitó por la tarde el Museo Guggenheim 
de Bilbao. Según informaron fuentes del Museo, Carter, en 
compañía de su esposa y otros familiares, se desplazó a Bilbao 
procedente de Santander. Durante su estancia en el Museo, 
coincidió con el artista norteamericano Robert Rauschenberg, 
que se encuentra estos días en Bilbao supervisando la insta
lación de su obra, que será expuesta a partir del 20 de no
viembre en la pinacoteca bilbaína.Las mismas fuentes indi
caron que el ex presidente de los Estados Unidos disfrutó 
con la visita, al término de la cual firmó en el libro de honor 
del museo y felicitó por esta obra al arquitecto Frank Gerhy 
y a su equipo.

AYUDA URGENTE para los 
clamnifloados por el Huracan Georges 

RERUBL.ICA DOMINICANA

Zona sur de la Isla, Municipio Barahona.
Necesidades prioritarias de compra:

• Medicinas, alimentos básicos, agua potable.
» fíeconstrucción de ^Niendas.

Se solicita ayuda económica. Aportaciones cuentas:
UNICAJA; N” 0010000289 ■ CAJA RURAL DE C. REAL; N° 0100025503
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Retiran el lema "Engánchate al 
caballo de la Feria Equus"

Corea, Marsalis y Ana 
Belén, estrellas del Festival 
de Jazz de Barcelona

El Salón Equus Catalonia 
98 ha decidido modificar el 
eslogan de su campaña publi
citaria, «Engánchate al mun
do del caballo», ante las que
jas recibidas por su posible 
confusión con el ámbito de las 
drogas, y a partir de ayer su 
reclamo será «Vive el mun
do del Caballo».

La comisión de drogas del 
Colegio de Abogados de Bar
celona pidió el jueves la re
tirada inmediata del cartel del 
X Salón Internacional del Ca
ballo, que se celebra en la 
Feria de Barcelona, por em
plear el lema «Engánchate al 
mundo del caballo», término 
empleado en el mundo de la 
droga para referirse a la he
roína.

La citada comisión ha re
cibido numerosas quejas de 
abogados, familiares de dro

El informe Starr se vende en 
China como libro pornográfico

El informe Starr se vende en puestos callejeros en la ciu
dad sureña china de Guangzhou (Cantón) como un libro por
nográfico, con el título «El Informe Sexual de Clinton», en 
una edición que añade «fotos indecentes» sacadas de Internet, 
informó ayer, viernes, la prensa local.

El libro, de 230 páginas, contiene gran parte del documen
to sobre las relaciones entre Clinton y Monica Lewinsky, 
especialmente las partes más subidas de tono, a pesar de que 
la difusión del informe Starr fue prohibida por las autorida
des chinas en cuanto apareció en Internet.

El Gobierno aprueba los proyectos 
de ampliación del Museo del Prado

El Consejo de Ministros 
dio ayer el visto bueno a las 
obras de ampliación y reha
bilitación del Casón del Buen 
Retiro y a las actuaciones en 
el claustro y parte del atrio de 
la Iglesia de los Jerónimos, 
contempladas en el Plan 
Museográfico que aprobó el 
Real Patronato del Museo en 
abril de 1997.Con este acuerdo 
se acelera el plan para la mo
dernización del Prado que im
pulsa el Ministerio de Educa
ción y Cultura y que ha con

gadictos y ex toxicómanos y 
asociaciones de ayuda a drogode
pendientes por el citado eslogan.

El anuncio del Salón Equus 
Catalonia, publicado en diversos 
diarios, mostraba a un caballo en 

tado con el respaldo del presiden
te del Gobierno, José María 
Aznar.

La ampliación del museo, tie
ne por objeto lograr más espa
cios expositivos, reordenar las 
colecciones y facilitar nuevos 
servicios de atención al 
público.El 24 de julio el Minis
terio de Educación y Cultura y 
la Archidiócesis de Madrid fir
maron un convenio para la reha
bilitación de la iglesia de los 
Jerónimos y la reconstrucción de 
su claustro.La Iglesia cedió al mi

un segundo plano, mientras 
en un primer plano aparece 
el lema «Engánchate al mun
do del caballo», con los tér
minos «Engánchate al caba
llo» resaltados.

Homenajean a 
Salvador Allende 
con un sello y a 
Neruda con arte 
y cocina

La Administración 
Nacional de Correos de 
Uruguay puso ayer en cir
culación un sello en home- 
naje a Salvador Allende, 
presidente de Chile entre 
1970 y 1973, mientras que 
dos particulares tributarán 
este fin de semana un ho
menaje artístico-culinario 
a otro chileno, el Nobel 
Pablo Neruda,

El sello dedicado a 
Allende, del cual se han 
emitido 35.000 ejemplares 
con un valor nominal de 12 
pq§,os (poco más de un 
dólar), muestra un dibujo 
del rostro de Allende rea
lizado por María José 
Castagnola, dijeron a Efe 
fuentes de Correos. 

nisterio el solar de 1.747 me
tros cuadrados de superficie 
en el cual está ubicado el 
claustro y la parroquia. En él 
se construirá el salón de ac
tos del Museo, las salas de ex
posiciones temporales, los ta
lleres de restauración y los 
servicios al público.La admi
nistración se comprometió a 
invertir 270 millones de pe
setas en las obras de restau
ración de la iglesia y finan
ciar, con un máximo de 700 
millones.

El trompetista Wynton Marsalis, el pianista Chick Corea 
y la cantante Ana Belén serán las principales estrellas del 
XXX Festival Internacional de Jazz deBarcelona, que ofrecerá 
14 conciertos del 22 de octubre al 27 de noviembre próxi
mos, informó ayer su director. Tito Ramoneda.

El concierto inaugural irá a cargo de Wynton Marsalis, 
trompetista que abandonó la vanguardia jazzística para volver 
a la tradición hace diez años, cuando se hizo cargo, como 
director musical, de la Lincoln Center Jazz Orchestra, for
mación con la que visitará el Palau de la Música el 22 de 
octubre.Los días 28 y 29 de octubre, y en el mismo recinto, 
Ana Belén presentará «Lorquiana», espectáculo con el mismo 
título que el disco que la cantante y actriz editará en breve, 
y donde estará acompañada, entre otros, por el pianista Chano 
Domínguez.El guitarrista valenciano Ximo Tébar -31 de 
octubre, Luz de Gas-, el guitarrista neoyorquino Charlie 
Hunter -3 de noviembre. Luz de Gas-, o el montaje New 
York Flamenco Reunión -6 de noviembre. Luz de Gas- son 
otros alicientes de la programación.

Al Fayed 
declara en 

Z

Viena sobre la 
muerte de 
Diana y Dodi

El multimillonario egip
cio Muhamed Al Fayed, 
padre del amante de Diana, 
Dodi, dijo ayer viernes en 
la capital austriaca que está 
seguro de que la trágica 
muerte de su hijo (y la de 
Diana) no fue originada por 
un accidente.

Muhamed Al Fayed hizo 
esa declaración en el juicio
que se llevó a cabo ayer aquí contra el austriaco Oswald Le 
Winter, ex agente de la CIA acusado de estafa al haber 
intentado venderle a AI Fayed documentos que, según él, 
demostraban que Diana y su amante fueron víctimas de un 
compló británico-israelí.«Ese hombre merece un fuerte
castigo», dijo Al Fayed al juez, tras criticar que Le Winter 
haya intentado aprovecharse de su dolor de padre.

«Como padre que perdió a su hijo, es natural que quiera 
esclarecer lo que realmente ocurrió. Estoy seguro de que la 
muerte de mi hijo no fue un accidente», afirmó Al Fayed.

Le Winter, de 67 años, fue detenido el pasado 22 de abril 
en un hotel de la capital austriaca cuando intentaba vender 
al padre de Dodi por unos quince millones de dólares su
puestos documentos secretos de la CIA que atribuían a un 
compló el accidente de tráfico en el que los dos amantes 
perdieron la vida el pasado año en París. Acusado de intento 
de estafa al egipcio Al-Fayed y de amenaza a su jefe de 
seguridad. Le Winter ha reconocido que los citados docu
mentos eran falsos, pero niega la acusación de amenaza contra 
el segundo.

M.C.D.2022
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♦
Manojo 
Vocal 

Nota musical

Vocal 
Cincuenta 
Lustradas, 
brillantes

opiné 
Nombre de 

letra
Norma

Embarcación 
malaya 

Oxígeno

Adjetivo 
distfibulivo 

Capa corteza 
terrestre I

I Natural de 
cierto país del 

SE asiático

N-romano 
Azufre 

Refresco 
helado I I

Cincuenta 
Hijo de 

Agamenón

Artículo 
Letra griega

Artículo 
Consonante

Cuenco 
Artículo 
Emplea I

Consonyite 
Pronombre 
personal 

Vocal

Plural de 
vocal 

Deidad de 
Babilonia

Antílope 
africano 

Plano, liso

Derribo 
Bóvido salvaje 

Habitantes, 
individuos

Artículo 
Deja una 
cosa sola 
Ánades

i + Preposición 
Fluido que 

forma la atmós
fera de la Tierra i

Conjunto musi
cal de instru

mentos de 
cuerda (Pl) 

Gorro milrtar

I + Ciudad de 
Francia 

Plantígrado

I Reata 
Lienzo 

litúrgico 
Padre

t

I
Constelación 

Curares 
Uno

+

Inferiores 
Azufre 

Nola musical

1 Persona que 
padece apo
deramiento 

de un espíritu

1 23456789 10 11

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9. 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticaimente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

VR P S X =18
U Y R Q R = 19
Z P T R U = 23
P X S P R = 21
V Z U Z Y = 28
16 29 20 17 27 = 109

Letras clave Z = 7; S = 4
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SOPA DE LETRAS

Buscar 10 
palabras 

relacionadas 
con la 

MENTIRA

JAVOXLAOUHIDREC 
MIADADESLAFETOL 
ABANOCRANUTOPLA 
HEIILOYOWEMSZAR 
AUCEYWJNNGNI SCL 
OOADANVGVOCHSHL 
DILSACACLAREDIE 
OCALIÑONBTSYLSD 
BAFKOATAERRUBMR 
OOBOMRNINAAPTEA 
TIDORABLIPOTAXM 
IMAERUMMDAHIPER 
BATORMEGELWRTAX 
YOWAINMULACZEYW 
MAFALSEAMIENTOL

Escribir cada palabra en círculo, según 
las definiciones, partiendo de la casilla 
indicada con la flecha y de izquierda a 
derecha, es decir, en el sentido de las 
agujas del reloj.

1; Boca arriba, tendido.- 2: Relativo al 
combate.- 3; En esta época (PI).- 4: 
Donativos.- 5: Nocivo.- 6: Vislumbra, 
divisa.- 7: Evitar, soslayar.- 8: Montón.- 
9: Bordo, realzo.- 10; Silencie.- 11: 
Asolamiento.- 12: Tortilla de maiz rellena 
de queso 

1 

2 

3 

4

5

6

7

8

9

10

11

HORIZONTALES.-1: República independiente del Asia Menor. Alerce africano.- 2; Última 
de las cuatro partes iguales en que los romanos dividían el día (PI). Nombre de mujer.- 3: 
Preposición. Aureola. Artículo.- 4: Conjunción. Soga de esparto. Metal.- 5: Nombre de 
letra. Demostrativo.- 6: Demostrativo. Personaje de la Biblia.- 7; Se desprende una cosa 
del lugar u objeto a que estaba adherida. Al revés, preposición.- 8; Producir. Material de 
construcción. Adverbio.- 9: Al revés, símbolo químico. Que no pertenece al campo de los 
sentidos, por ser de la apreciación del entendimiento o de la conciencia. Sufijo de sus
tantivos.- 10: Vaso griego en forma de cuerno o de cabeza de animal. Partid.- 11: Cierta 
ave. Personaje de la Biblia.

VERTICALES.- 1; Río de Asia. Áspera.- 2: Mordisquearé. Aspecto de la atmósfera.- 3: 
Sufijo de sustantivos y adjetivos. Cobrar fuerzas el convaleciente. Matrícula de coche.- 4; 
Príncipe entre los tártaros. Nombre de letra. Aféresis.- 5: Río español. Preposición.- 6: 
Posesivo. Dícese del órgano que corresponde simétricamente a otro igual.- 7: Del verbo 
ir. Artículo (PI).- 8: Planta arácea. El tiempo, la eternidad. Artículo (PI).- 9: Nota musical. 
Puerto antiguo de Roma. Artículo.- 10: Dícese de ciertos batracios. Consumir el sacerdo
te en la misa.-11: Rumiante cérvido. Cero.

ARIES. Dolor de espalda. Su traba
jo resultará hoy de lo más tedioso y 
habrá de hacer un gran esfuerzo 
para terminarlo. Amor más bien 
pasable
TAURO. Salud mala. No se desíini- 
me aunque encuentre ese asunto 
más complicado de lo que a primera 
vista pensó. Día favorablepara el 
amor
GÉMINIS. Dolor de cabeza. Con un 
poco de mano izquierda vencerá la opo
sición de esa persona. Posibilidad de 
tener una aventura amorosa

CANCER. Salud en franca mejoría. 
Su preparación es excelente y hoy 
tendrá oportunidad de demostrarlo. 
Mostrará dudas respecto a su pare
ja
LEO. Salud buena. Reflexione antes 
de actuar para evitar cometer equi
vocaciones. La jornada se presenta 
magnífica en todo lo relacionado

VIRGO. Sea prudente y no abuse 
de sus fuerzas. Hoy entrará en una 
buena racha en lo relacionado con el 
trabajo y las finanzas. Estabilidad en 
el amor

SOLUCIONES 
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LIBRA. Salud buena. El ambiente 
no le resultará favorable para dar a 
conocer su proyecto laboral, así que 
ándese con cuidado

ESCORPIO. Salud excelente. Día 
muy en lo relacionado con el trabajo 
con buenos beneficios. Jornada 
satisfactoria en el capo de los senti
mientos
SAGITARIO. El insomnio y los 
nervios acabarán haciéndole enfer- 
metr. En lo laboral hoy verá las cosas 
de modo pesimista. Bastante bien 
en el amor
CAPRICORNIO. Salud muy 
buena. Sus asuntos laborales se pre
sentarán más difíciles que de 
costumbre. Poca suerte en el plano 
afectivo
ACUARIO. Su salud sigue en fran
ca mejoría. Es posible que establezca 
hoy contacto con alguien que le 
abrirá los ojos sobre su profesión

PISCIS. Salud excelente. Podrían 
hacerle una oferta laboral interesan
te que no deberá rechazar en absolu
to

•esndod 
:2l - oiansv 
41 - aiieov 

;0l - owBOsy 
;6 - ojaiuiy 
;8 - JipEAg 
■í - bisiav 
rg - OAisag 

:S - soióqQ 
y - soueBo 
;£ - iBuoSv 

:2- ou!dns :i

:OOI1VW9IN3 
gVNVd



40 Sábadof 3 de octubre de 1998

La
 Tr

ib
un

a

UEFA

Cop
Cup

B

La Real se enfrentará al Dinamo de 
Moscú; el Atlético al Slavia de 
Praga; el Betis al Willem II holandés, 
y el Mallorca al Genk belga

Liverpool y Aston Villa, rivales del Valencia y Celta, los mayores "huesos"

Cara y cruz para los equipos 
españoles en el sorteo europeo
Los equipos españoles que 
entraron en el bombo de la 
segunda eliminatoria de la 
Copa de la UEFA y de la 
Recopa tuvieron distinta 
suerte. Mientras el Falen
cia y el Celta tienen rivales 
difíciles, el Liverpool y el 
Aston Villa, respectivamen
te, los de los restantes con
juntos españoles son más 
asequibles.

Efe

La plantilla del Atlético de 
Madrid expresó ayer su satisfac
ción por su emparejamiento 
contra el CSKA de Sofía de 
Bulgaria en la ronda de 
dieciseisavos de final de la Copa 
de la UEFA, que se jugará el 20 
de octubre y el 3 de noviembre, 
y subrayó la ventaja que supo
ne jugar el encuentro de vuelta 
en el estadio Vicente Calderón.

Tanto el entrenador, Arrigo 
Sacchi, como los jugadores ca
lificaron de «accesible» la eli
minatoria, aunque admitieron su 
desconocimiento sobre el equi
po búlgaro.

«No lo conozco ni lo he vis
to jugar. Lo que sí es bueno es 
que el segundo partido se juga
rá en Madrid», se limitó a decir 
Sacchi nada más conocer el re
sultado del sorteo. El capitán de 
la plantilla, Antonio Muñoz 
«Toni», aseguró que el CSKA 
es «a priori» el rival «más fá
cil» de los que le podía tocar, 
aunque no ocultó su cautela.

Por su parte, Finidi George, 
centrocampista nigeriano del 
Real Betis, afirmó ayer que co
noce al próximo rival del con
junto sevillano en la Copa de la 
UEFA, el Willem II, de su paso 
por el fútbol holandés en el Ajax 
de Amsterdam y destacó que es 
un rival «fuerte» en sus parti
dos como local.

«Es un equipo que juega bien 
en casa, donde tiene aficionados 
que apoyan mucho a sus juga
dores, por lo que es complicado 
ganar allí», dijo el ex futbolista 
de Ajax.

Finidi, no obstante, precisó 
que lleva tres temporadas sin 
jugar en la Liga holandesa y que 
desconoce los futbolistas que 
siguen en su plantilla.

Por otro lado, el entrenador 
del Celta de Vigo, Víctor 
Fernández, señaló ayer que el en
frentamiento de este equipo con 
el Aston Villa inglés, en los 
dieciseisavos de final de la Copa

Copa de la UEFA
Partidos de ida: 20 de octubre

T

| Celta de Vigo | [~Aston Villa (ENG) |

IWOCKBA |

Partidos de vuelta: 3 de noviembre

[Liverpool (ENG)| | Valencia |

1 Willen IIT. (DIN)I | Real Betis |

Sorteo dieciseisavos de final

1

| Dinamo Moscú | | Real Sociedad |

Wisia Cracovia (POL)-Parma (ITA)
Estrella Roja (YUG)-01ympique Lyon (FRA)
Mónaco (FRA)-Grazer AK (AUT)
Stuttgart (GER>-Brujas (BEL)
Grasshoppers (SUI)-Fiorentina (ITA)

de la UEFA, «será una elimina
toria muy abierta».

«Ellos llegan en un buen 
momento, por algo están prime
ros en Liga, y nosotros también. 
No creo que el factor campo vaya 
a ser decisivo. Jugamos el pri
mer partido en nuestro campo, 
es cierto, pero no creo que esto 
vaya a ser determinante», seña
ló el técnico del equipo vigués.

Lo que sí le preocupa a 
Fernández es el ambiente que 
encontrará el equipo frente a los 
aficionados londinenses en el 
partido de vuelta.

«Su público es de los más 
feroces, que animan constante
mente y ejercen una gran pre
sión, y por eso tendremos que 
soportaría (a la afición), pero 
tenemos gente con experiencia 
y creo que va a ser muy iguala
da esta eliminatoria», dijo.

Cañizares
Santiago Cañizares, portero 

del Valencia y de la selección 
española, ha señalado tras co
nocer el emparejamiento con el 
Liverpool para los dieciseisavos 
de final de la Copa de la UEFA 
que se le puede considerar más 
como un rival de la Liga de 
Campeones que de la Copa de 
la UEFA.

«Si hay algo que decir bue
no del resultado del sorteo es que 
vamos a jugar en el campo más 
bonito. El Liverpool es un rival 
de primer nivel por todo: histo
ria, prestigio, afición y jugado-

[CSKASofia(BLIL)| 1 At.de Madrid |

Celti Glasgow (ESC)-Zurich (SUh_______________
Werder Bremen (GER)-0lympique Marsella (FRA)
Bolonia (ITA)-Slavia Praga (CZE)_______________
Vitesse (NED)-Girondins Burdeos (FRA)________  
Bayer Leverkusen (GER)-Glasgow Rangers (ESC) 
AS Rome (ITL)-Leeds (ENG)

Infografía EFE ©

w
B

^

Los representantes del Valencia y del Liverpool intercambian banderines.

res; pero nos ha tocado y tene
mos que disfrutar de la elimina
toria».

El entrenador de la Real So
ciedad, Bernd Krauss, aseguró 
ayer en San Sebastián no tener 
queja del sorteo que ha empare
jado a su equipo con el Dinamo 
de Moscú, ya que en el bombo 
había contrarios «en teoría más 
fuertes».

Krauss se mostró satisfecho 
con el rival al que la Real So
ciedad tendrá que enfrentarse en 
dieciseisavos de final de la Copa 
de la UEFA ya que, entre los 
posibles contrarios de los 
guipuzcoanos se encontraban, 
además de los rusos, el Parma, 
el Liverpool y el Olympique de 
Lyon.

Por último, el argentino 
Héctor Cúper, entrenador del 
Real Mallorca, aseguró ayer que 
el Racing Genk de Bélgica, ri
val mallorquinista en los octa
vos de final de la Recopa, «es 
un equipo que marca muchos 
goles, peligroso y complicado».

El técnico argentino recor
dó que el Genk había elimina
do al Duisburgo alemán empa
tando 1 -1 en el partido de ida y 
goléandolo 5-0 en la vuelta. 
«Pocos equipos son capaces de 
resolver una eliminatoria con 
seis goles», afirmó.

Cúper, no obstante, señaló 
que el Mallorca «no se va a 
achicar y defenderá todas sus 
opciones con toda la intensidad 
del mundo».

£1 Barcelona 
necesita ganar al 
Valencia para no 
descolgarse del 
Real Madrid

Efe - Barcelona

El Barcelona se enfrentará 
hoy en Mestalla al Valencia, con 
el objetivo casi ineludible de ga
nar para evitar descolgarse 
peligrosamente del Real Madrid, 
que lidera la clasificación de la 
Liga con cuatro puntos de dife
rencia sobre los azulgrana y re
cibirá en esta jornada al Betis.

Pese a que los jugadores del 
Barcelona han repetido en los 
últimos días que la Liga es muy 
larga y que no les preocupa ver 
al Madrid cuatro puntos por 
delante, un empate o una derro
ta en Valencia podría situar al 
equipo catalán a siete o seis 
puntos de los blancos.

Los Valencia-Barcelona son 
además sinónimo de espectáculo 
en los últimos años. En esas seis 
temporadas, en los partidos dis
putados en Mestalla se han mar
cado un total de 24 goles, lo que 
supone una media de cuatro por 
partido, con un saldo favorable 
a los azulgrana, que han conse
guido cuatro victorias, un em
pate y una derrota.

El técnico del Barcelona, 
Louis van Gaal, volverá a cam
biar por enésima vez la alinea
ción del equipo, al volver a con
tar para esta jornada con el cen
tral Maurizio Pellegrino y el 
delantero Patrick Kluivert, que 
no juegan la Liga de Campeo
nes de Europa por no estar ins
critos.

Baja y dudas
Además, Van Gaal no podrá 

utilizar a otro jugador que dis
putó el último partido de la Liga 
de Campeones contra el Brondby 
danés, el lateral Samuel 
Okunowo, convocado por la 
selección de Nigeria para un 
partido contra Burkina Faso, y 
es duda la presencia de otros dos 
titulares en ese encuentro, el 
centrocampista Roger García y 
el delantero «Sonny» Anderson, 
aquejados de problemas fisicos.

Ante las bajas de que dispo
ne, el entrenador azulgrana ha 
convocado para el partido con
tra el Valencia al joven canterano 
Xavi Hernández, que podría de
butar en el campeonato español 
con el primer equipo, tras haber 
jugado ya dos partidos de la Liga 
de Campeones de Europa y uno 
de la Supercopa de España.

También es previsible el re
greso a la titularidad del holan
dés Michael Reiziger, probable
mente como lateral derecho, la 
posición que prefiere ocupar, en 
sustitución de Okunowo.

La alineación probable del 
Barcelona está integrada por 
Hesp, Reiziger, Abelardo, 
Pellegrino, Sergi, Xavi o 
Giovanni, Cocu, Luis Enrique, 
Rivaldo, Kluivert y Figo.

M.C.D.
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El seleccionador convocó también a Ferrer y no lo hizo con Morientes o Aguilera

Urzaiz y Marcos Vales, novedades 
en la lista de Camacho para Israel

Efe-Madrid

Ismael Urzaiz, jugador del 
Athlétic de Bilbao, y Marcos 
Vales, del Zaragoza, son las 
principales novedades en la lis
ta de convocados de José Anto
nio Camacho, seleccionador 
español de fútbol, para el parti
do de clasificación para el cam
peonato de Europa del año 2000 
que España disputará en Tel Aviv 
contra Israel el próximo 14 de 
octubre.

Además, Camacho ha recu
perado a Albert Ferrer, defensa 
del Chelsea inglés, a quien no 
llamó para el partido amistoso 
contra Rusia, que se jugó en 
Granada el pasado 23 de septiem
bre.

Urzaiz, Marcos Vales y Ferrer 
sustituyen en la convocatoria a 
Morientes, Lardín y Aguilera, 
que estuvieron en Granada, aun
que Jordi Lardín no podía acu
dir a la cita, ya que se lesionó en 
el encuentro de Copa de la UEFA 
que el Atlético de Madrid dis
putó al Obilic yugoslavo.

Los jugadores convocados 
por Camacho para su primer 
compromiso oficial se 
concentraraán el martes día 6 en 
el hotel Alameda de Madrid y 
ese mismo día partirán hacia 
Vigo, donde se entrenarán has
ta el día 11, fecha en la que via
jarán hasta Tel Aviv.

El seleccionador español 
recalcó la importancia del par
tido que España jugará contra

La UEFA propone una Liga de Campeones 
con 24 ó 32 equipos y ampliación de premios

Efe - Ginebra

La UEFA presentó ayer vier
nes dos propuestas de reforma 
de la Liga de Campeones, una 
en la que participarían 24 equi
pos y otra de 32, así como una 
aumento de los premios para los 
clubes -que podrían incluso 
triplicarse-, que pasaría por 
ampliar la emisión televisiva de 
partidos de pago.

El secretario general de la 
UEFA, Gerhard Aigner, expli
có tras acabar una reunión de casi 
cuatro horas de la «Task Force» 
-comisión que se encarga de 
estudiar la reforma de las com
peticiones europeas- que tam
bién se planteó la fusión de la 
Copa de la UEFA y de la Recopa 
en una única competición.

Aigner indicó que con la re
forma, los ingresos pasarían de 
los actuales 600 millones de 
francos suizos (428 millones de 
dólares) a al menos 800 (570), 
con lo que la cantidad para el
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José Antonio Camacho lee la lista de convocados. EFE

Israel y por ello justificó las 
presencias de Fernando Hierro 
y Vicente Engonga, a pesar de 
que los dos sufren secuelas de 
lesiones.

«Hasta el partido quedan doce 
días y hay tiempo para recupe
rarles. Los dos tienen problemas 
musculares, pero sonhombres 
importantes en el esquema de la 
selección y por eso les he lla
mado», explicó Camacho.

El técnico también aclaró que 
Ferrer «no va en lugar de 
Aguilera», sino porque cree que 
es el más adecuado en su puesto 
para afrontar el encuentro.

Sobre Marcos Vales comen

ganador de la Liga podría ser de 
entre 60 y 80 millones de fran
cos suizos (42-57 millones de 
dólares).

En la reunión de ayer parti
ciparon los presidentes del Real 
Madrid, Lorenzo Sanz, y Bar
celona, José Luis Núñez, que no 
se mostraron muy explícitos 
sobre su resultado.

Sanz señaló que no había 
habido nada concreto durante la 
reunión y que sólo habían veni
do a escuchar. «Tenemos una 
opinión y la haremos saber más 
adelante pero aún no lo tienen 
claro. No nos han sabido decir 
los conceptos de porcentaje en 
el reparto de dinero hasta que no 
sepan exactamente cuánto van 
a recaudar», afirmó. Por su par
te, Núñez indicó que había sido 
una reunión muy complicada 
porque la situación del fútbol es 
muy difícil pero en la que no se 
había concretado nada.

Por otro lado, la empresa 
promotora de la Superliga Eu- 

tó que «está jugando bien y puede 
aportar muchas cosas a la selec
ción tanto en la banda como en 
el medio campo».

Camacho no quiso extenderse 
en responder a las declaraciones 
del directivo del Barcelona 
Jaume Sobrequés, quien afirmó, 
entre otras cosas, que la selec
ción española no interesa ahora 
en Cataluña y pidió que el se
leccionador no convoque a ju
gadores de su equipo.

«No quiero entrar en esas his
torias. No entro en políticas ni 
en contestaciones, pero solo 
quiero decir que soy español y 
murciano y que llevaré siempre
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Juan Onieva y Lorenzo Sanz, ayer en Ginebra. EFE

ropea de fútbol. Media Partners 
International (MPI), informó en 
un comunicado remitido ayer a 
Efe de que ha presentado «una 
denuncia formal ante el Comi
sario Europeo de la Competen
cia, Karel Van Miert, contra la 
UEFA y las federaciones y li
gas que forman parte de ella». 

a la selección a los jugadores que 
crea convenientes. Lo que ha 
dicho el directivo del Barcelo
na se entiende bien, pero no voy 
a entrar en contestaciones», de
claró.

Por último, el seleccionador 
se refirió a los rivales de los 
equipos españoles en la Copa de 
la UEFA y advirtió que «aunque 
la mayoría son dificiles, el fút
bol español es muy fuerte y está 
en condiciones de salir adelan
te una eliminatoria más».

Por su parte, el jugador del 
Real Zaragoza Marcos Vales, 
que ayer fue convocado para la 
selección absoluta por el selec
cionador español de fútbol, José 
Antonio Camacho, mostró su 
sorpresa por la convocatoria y 
declaró que no sabía que hoy era 
el día en que el técnico del equi
po nacional facilitaba la lista para 
el partido contra Israel.

A la primera reacción de 
sorpresa por parte del media 
punta del Real Zaragoza se ha 
añadido posteriormente la habi
tual satisfacción, de la que dijo 
estar disfrutando.

«Es una grandísima alegría 
representar a tu país jugando al 
fútbol porque es lo que más me 
gusta hacer», indicó el jugador 
gallego, que creía que tenía más 
posibilidades de haber alcanza
do la internacionalidad absolu
ta con Javier Clemente, que le 
convocó en numerosas ocasio
nes para la sub-21, que con José 
Antonio Camacho.

MPI considera que «las au
toridades futbolísticas han infrin
gido las reglas de la libre com
petencia de la Unión Europea por 
abuso de su posición dominan
te y por tratar de impedir a otras 
entidades que organicen y co
mercialicen competiciones fut
bolísticas en Europa».

Roberto Carlos, 
Hierro, Raúl y 
Mijatovic, entre 
algodones para 
recibir al Betis

Efe_:JMadrid

La acumulación de partidos, 
viajes y especialmente el últi
mo encuentro en Moscú ha pa
sado factura al Real Madrid, que 
cuenta con Roberto Carlos, 
Hierro, Mijatovic y Raúl con 
diversos problemas que les 
hacen ser duda de cara al próxi
mo compromiso de Liga del 
domingo ante el Betis.

Según el parte de incidencias 
firmado por el jefe de los ser
vicios médicos del Real Madrid, 
Alfonso Del Corral, Roberto 
Carlos tiene «un uñero en el 
primer dedo del pie derecho» y 
esta mañana se le ha extirpado 
la uña, según confirmó el pro
pio jugador.

Femando Hierro sufre una 
«contractura de la musculatu
ra aductora en el muslo dere
cho»; Predrag Mijatovic «un es
guince intercostal en el lado iz
quierdo» y Raúl González, una 
«contractura a nivel de la cintilla 
iliotibial derecha».

Según el mismo parte, «to
dos estos jugadores son duda, 
en principio, ante el próximo 
encuentro» y la única nota po
sitiva es el alta médica de Davor 
Suker.

En todos los casos habrá que 
esperar como mínimo a hoy sá
bado, cuando no al mismo do
mingo por la mañana, para co
nocer si podrán ser incluidos en 
el equipo por Guus Hiddink.

Pedja Mijatovic declaró que 
en Moscú quizá se equivocaron 
al bajar un poco tras conseguir 
marcar primero y lo justificó por 
«el mal estado del terreno de 
juego y por la necesidad de 
ahorrar energías».

«Nos equivocamos, pero no 
pasa nada porque ahora ya to
dos lo hemos asimilado y sabe
mos que hemos perdido un par
tido, pero que la guerra sigue 
ahí y la tenemos que ganar no
sotros», dijo.

El delantero montenegrino 
es seria duda para el partido ante 
el Betis. «Estoy algo mejor, pero 
tengo un gran dolor en la espal
da. Ahora mismo no sé si po
dré jugar el domingo y quizá 
haya que esperar a la misma 
mañana del partido para ver 
cómo evoluciona».

La mejor terapia es el des
canso, algo que no puede per
mitirse un jugador como 
Mijatovic. «He tenido diez días 
muy fuertes y quizá el cansan
cio y el frío de Moscú han sido 
el detonante de mi lesión, pero 
no es posible descansar. Tras el 
partido con el Betis, me mar
cho el lunes a Belgrado con mi 
selección», manifestó.

El Betis será un rival com
plicado ajuicio del delantero. 
«Su situación es mejor tras el 
gran resultado que han hecho en 
la UEFA, pero la Liga y la com- 
petic ión europea nada tienen que 
ver. Nosotros somos los líde
res y haremos todo lo posible 
por seguir en esa posición, aun
que el Betis sabe sorprender», 
declaró.
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El corredor del Kelme batió en la misma línea de meta a su compañero Heras

Rubiera ganó en el Naranco a una 
semana del inicio de los Mundiales

Efe - Oviedo

El corredor gijonés José Luis 
Rubiera (Kelme-Costa Blanca) 
se adjudicó la XXXII Subida al 
Naranco, con un tiempo de 4 
horas 22 minutos y 10 segundos, 
a falta de una semana para que 
dispute la prueba de fondo de los 
Mundiales de Holanda.

Rubiera batió en la misma 
linea de meta a su compañero 
Roberto Heras y aventajó en tres 
segundos a Aitor Osa (Banesto), 
y en seis a Iñaki Ayarzaguena 
(Euskatel-Euskadi) y a Mikel 
Zarrabeitia (ONCE).

José Maria Jiménez 
(Banesto), tercero en la pasada 
edición de la Vuelta a España, 
acabó vigésimo segundo, a 2 
minutos y 17 segundos, mien
tras que Fernando Escartín se 
retiró en Villaviciosa, el kilóme
tro 43, por sufrir gripe.

Cuarteto escapado
Un cuarteto formado por 

Rubiera, Osa, Ayarzaguena y 
Zarrabeitia llegó con 30 segun
dos de ventaja a los pies del Na
ranco sobre un grupo liderado 
por Jiménez y Santi Blanco (Vi
talicio), aunque en esos cinco 
kilómetros fínales fueron Heras 
y Blanco los que recortaron 
paulatinamente su desventaja 
ante un Jiménez que no demos
tró su condición de escalador.

Poco antes de que Heras y 
Blanco alcanzaran al grupo de

^—

Los asturianos Uría y Rubiera se saludan al término de la prueba. EFE

cuatro, Rubiera y Osa 
incrementaron el ritmo y deja
ron a Zarrabeitia y Ayarzaguena, 
lo que hacía prever que se repar
tirían el triunfo entre ellos dos.

Heras realizó una gran subi
da y pasó a los dos descolgados 
hasta llegar a la cabeza de ca
rrera en el kilómetro final, aun
que en el momento decisivo 
Rubiera impuso su excelente 

momento de forma para rubri
car una gran temporada con una 
victoria en Asturias, a pocos ki
lómetros de su ciudad natal; 
Gijón.

Clasificación fínal: 1. José 
Luis Rubiera (Kelme-Costa 
Blanca) 4h.22:10; 2. Roberto 
Heras (Kelme) m.t. 3. Aitor Osa 
(Banesto) a 0:03 .4. Iñaki 
Ayarzagueña (Euskatel-Euska

di) 0:06 .5. Mikel Zarrabeitia 
(ONCE-DeutscheBank) m.t. .6. 
Jon Odriozola (Banesto) 00:17 
.7. Santiago Blanco (Vitalicio) 
00:34 .8. David Etxebarria 
(ONCE-Deutsche Bank) 00:40 
.9. Félix García Casas (Festina) 
00:41; 10. José Vicente García 
Acosta (Banesto) 00:55 ... 22. 
José María Jiménez (Banesto) 
02:17.

Indurain: "El 
ciclismo arrastra 
una mala imagen 
desde hace años"

Efe - Valencia

El ex ciclista Miguel 
Indurain, pentacampeón del 
Tour de Francia y dos veces 
vencedor del Giro de Italia, ha 
manifestado ayer en Valencia 
que el ciclismo arrastra una mala 
imagen desde hace años, debi
do a los escándalos de dopaje.

El ex corredor navarro hizo 
estas declaraciones en el acto 
de entrega de un millón de pe
setas por parte del Ayuntamien
to de Valencia a la Pro Funda
ción Eurouniv de ciclismo, de 
la que Indurain es presidente.

«El ciclismo arrastra una 
mala imagen desde hace años, 
debido a los casos de dopaje, 
aunque no obstante es el deporte 
en el que más se trabaja y más 
controles se realizan», dijo.

Respecto a la donación por 
parte del consistorio valencia
no, comentó: «Es muy impor
tante, ya que existen muchos 
corredores anónimos que no 
tienen asegurado su futuro y que 
afrontan toda una vida por de
lante, sin una base académica».

Autoridades
En este acto, estuvieron pre

sentes la alcaldesa de Valencia, 
Rita Barberá; el presidente de 
la Asociación Internacional de 
Ciclistas, Johan Bruynel, y José 
Luis Laguía, presidente de la 
asociación de ciclistas profesio
nales españoles.

La agenda de Indurain en 
Valencia se completa con su 
asistencia a la junta directiva de 
la Fundación que preside y con 
su visita a la Exposición «Gran
des Ciclistas de la Historia», que 
se inauguró ayer por la tarde.

El Real Madrid-TDK, partido más interesante de la jomada

Dos fichajes, el pabellón de Alava 
y las valles, novedades en la ACB

Vicente y Muster también pasaron

Kuerten ganó a Bruguera en 
Mallorca y está en semifinales

Efe - Barcelona

Los dos fichajes de jugado
res extranjeros realizados duran
te la semana por el Covirán - 
Mergin Sima- y el Girona Gavis 
-Tim Kemp ton-, la reapertura del 
Pabellón Alava y las proteccio
nes en las vallas, tras el accidente 
que sufrió el estudiantil Carlos 
Jiménez, son las principales 
novedades que presenta la sex
ta jornada de la ACB.

Quizá los jugadores agrade
cerán más lo último para, como 
la misma ACB pretende, desa
rrollar su trabajo sin preocupa
ciones ajenas a los límites de la 
pista, aunque los del Tau tam
bién estarán impacientes por 
recibir nuevamente el aliento de 
la afición en su verdadera casa, 
que cobra vigencia este domin
go con un aforo provisional de 

4.600 espectadores.
El equipo vasco recibe al 

Adecco Estudiantes con la inten
ción de recuperarse del serio 
revés que sufrió en la Liga Eu
ropea ante el Fenerbahce turco 
(95-75).

Otro estreno de la jornada es 
la presencia de nuevas incorpo
raciones en dos de los tres equi
pos que hasta el momento cuen
tan sus partidos en la Liga por 
derrotas.

El Girona Gavis hará debu
tar ante el Murcia al estadouni
dense Tim Kempton, que susti
tuye a Steve Goodrich, a quien 
se le ha rescindido el contrato 
por bajo rendimiento, aunque 
desde el club catalán se apela a 
la juventud del jugador como 
causa de la falta de su falta de 
adaptación a la ACB.

En la misma situación que el 

conjunto gerundense se encuen
tra el Covirán, que ha adquirido 
los servicios del comunitario 
Mergin Sima, que salvo proble
mas de última hora se medirá hoy 
al Caja San Fernando.

Además, el Caja San Fernan
do podría convertirse en líder en 
solitario si combina un triunfo 
con una derrota de los 
madridistas, que reciben en su 
pista al vigente campeón liguero, 
el TDK Manresa.

De todos modos, el conjunto 
madrileño se presenta como 
favorito a la victoria, aunque los 
resultados de ambos equipos esta 
semana en la Liga Europea re
ducen la desventaja en el pro
nóstico de la plantilla catalana.

El yugoslavo Sasha Djord- 
jevic vuelve a causar baja en las 
filas del Barcelona, que se en
frenta en el Palau al Cáceres.

EíLJ^alma

El austriaco Thomas Muster 
y el brasileño Gustavo Kuerten, 
ambos ex campeones de Roland 
Garros, se abrieron paso ayer a 
las semifinales del Mallorca 
Open, tras vencer al alemán 
Tommy Haas y al español Sergio 
Bruguera.

Muster, que ayer cumplió 31 
años, tuvo trabajo extra para 
doblegar a Haas, 39 del mundo, 
por 3-6, 6-3 y 6-4. Kuerten, en 
cambio, no permitió que 
Bruguera se vengase de la de
rrota en la final de los Interna
cionales de Francia del pasado 
año y liquidó al barcelonés por 
6-4 y 6-4.

El jugador de Florianopolis, 
que este fin de semana defendió 
con éxito los colores de su país 
en Copa Davis contra Rumanía, 
no dio demasiadas opciones al 
ex número uno español. La fa

cilidad de su tenis, su imagina
ción y, sobre todo, su mayor 
ambición, marcaron este repe
tición de la pasada final del 
París. Y, como en aquella oca
sión, Bruguera salió sin poder 
arañar un solo set.

El próximo rival del brasi
leño será el anterior rey en tie
rra batida, Muster, quien dio de 
nuevo una buena prueba de 
constancia y poder físico para 
vencer a Haas, once años más 
joven que el austriaco, y uno de 
los mejores valores del tenis 
germano, con semifiales esta 
temporada en Filadelfia y 
Scottsdale.

El tercer semifinalista es 
Fernando Vicente, uno de los 
once españoles que figura esta 
semana entre los cien primeros 
del mundo, que venció a su 
compatriota Tomás Carbonell 
en dos horas y 36 minutos, por 
5-7, 7-6 (8-6) y 6-4.
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El equipo ciudadrealeño jugará mañana por primera vez competición europea

El CB Ciudad Real, cargado 
de ilusión, ya está en Turquía

Diecisiete personas compo
nen la expedición del Club 
Balonmano Ciudad Real 
que partió ayer, a las diez de 
la mañana, rumbo a la ciu
dad turca de Trabzon, don
de mañana domingo se en
frentará al Trabzon 24 en el 
partido de ida de la primera 
ronda de la City Cup, en lo 
que será el estreno europeo 
en la historia del equipo 
manchego.

Jesús FUENTES CABAÑAS

El CB Ciudad Real partió 
ayer con doce jugadores, Jordi 
Núñez, Paco Romero, Angel 
Hermida, César Manrique, Juan 
Pedro Jiménez, Israel Pérez, 
Sergei Bebeshko, Jorge 
Fernández, Oleg Grebnev, Pepe 
Lubián, Gustavo Alonso y 
Samuel Trives; el técnico Rafa 
López León; el delegado Julio 
Lozano; el utillero José Manuel 
Charabia; el vicepresidente del 
club Javier Calatayud, y el 
fisioterapeuta Carlos García 
Alcázar.

El grupo tomó el avión con 
dirección a Estambul a las dos 
y veinte de la tarde, llegando al 
aeropuerto turco a las siete y 
media de la tarde donde se vio 
obligado a pernoctar. Hoy par
tirá a Trabzon donde entrenará 
en doble sesión de mañana y 
tarde y mañana domingo juga
rá el partido a las seis y media 
de la tarde (cinco y media hora 
española). Los ciudadrealeños 
madrugarán el lunes para retor
nar a España y preparar ya el 
partido de vuelta frente a los 
turcos, el sábado 10 de octubre 
a partir de las seis y media de la 
tarde.

El ambiente entre los juga-

Los ciudadrealeños, a vengar las 
derrotas del Athletic y el Tau

El Club Balonmano Ciudad Real busca mañana vengar al de
porte español que esta semana ha caído derrotado en fútbol y 
baloncesto ante rivales del país otomano. Así, el pasado miérco
les, el Athlétic de Bilbao perdió por 2-1 frente al Galatasary, en la 
segunda jornada de la Liga de Campeones de fútbol, con un gol de 
Hagi en el último minuto, mientras que el jueves, el Tau Vitoria 
no pudo hacer nada frente al Fenerbahce (96-75), en la Euroliga 
de baloncesto. El tercer enfrentamiento entre turcos y españoles 
será mañana domingo, en la pista del Trabzon 24, frente al CB 
Ciudad Real, en la ida de la City Cup de balonmano y en el estreno 
europeo del equipo manchego.

Plantilla y técnico del CB Ciudad Real, ayer antes de partir hacia tierras turcas. RUEDA

dores era de optimismo e ilusión 
ante la primera cita europea del 
club. Se es consciente de la su
perioridad manchega, ya que el 
nivel del balonmano español es 
superior al turco, y además, 
varios de los componentes de la 
plantilla del CB Ciudad Real 
tienen una dilatada experiencia 
internacional, tanto a nivel de 
clubes como de selección, caso 
de Bebeshko, Grebnev, Jordi 
Núñez o Angel Hermida por citar 
algunos.

Poca información
Rafa López León reconoció 

no tener demasiada información 
sobre el rival, aunque explicó que 
"es un balonmano parecido al 

egipcio o el argelino. Practican 
un 3-3 en defensa muy profun
do, prácticamente sobre los 
atacantes, que intentan impedir 
el lanzamiento exterior". Pese a 
todo, el técnico señaló que la 
tranquilidad reinaba en los ju
gadores "con la confianza de 
poder manifestar nuestro poder 
y nuestro juego, aunque sabemos 
que cualquier eliminatoria eu
ropea es difícil".

López León se marca la vic
toria como principal objetivo, 
"aunque si no es así, al menos 
que el marcador sea lo más ajus
tado posible, y en este sentido, 
una desventaja de dos o tres goles 
no sería mala para poder levan
taría en nuestra pista".

Respecto a la forma de plan

i4 Felipe Caballero le preocupa 
el ambiente y el arbitraje

El presidente del CB Ciudad Real, Felipe Caballero, se mostró 
optimista respecto a las posibilidades del equipo en el primer partido 
de la City Cup que jugará mañana. "Los jugadores van motivados 
e ilusionados y sólo quiero que brinden el balonmano que saben 
y se traigan un buen resultado de tierras turcas que nos permitan 
superar en Ciudad Real la eliminatoria".

Para el máximo dirigente ciudadrealeño, que no ha podido 
acompañar al equipo por motivos laborales y personales, los prin
cipales obstáculos que se pueden encontrar los manchegos es el 
ambiente, "ya que es un público difícil", y el arbitraje, "que espe
remos no influya en el resultado".

tear el partido, el entrenador del 
CB Ciudad Real dijo que "des
de el principio plantearemos una 
defensa 6-0, a no ser que nos 
sorprendan con su lanzamien
to exterior, aunque más lanza
miento que el de Paraschenko 
y Rajic no creo que tengan, y 
nuestra defensa fue superior al 
ataque del Gáldar. Por su par
te, en ataque tenemos que estar 
muy espabilados porque su 
defensa es muy fácil de romper 
con nuestros movimientos, pero 
hay que saber moverse sin ba
lón, fíjar a su oponente, buscar 
los espacios entre líneas y no 
dejando que nos cometan fal
tas, aunque luego en la prácti
ca, los jugadores tienen que 
interpretar la teoría".

El presidente del 
Pilotes arremete 
contra responsables 
del balonmano por 
el "caso Jiménez"

Efe - Vigo

El presidente del Octavio 
Pilotes Posada, Javier Rodríguez, 
desmintió ayer la posible impli
cación del vicepresidente de la 
Federación Española, Augusto 
del Castillo, en la resolución del 
Comité del Comité de Apelación 
favorable al equipo vigués en el 
caso del jugador Juan Pedro 
Jiménez, actualmente en la plan
tilla del Ciudad Real.

«Me parece de una bajeza 
increíble que se intente mezclar 
la amistad que tengo con Augusto 
en el asunto de Jiménez. Augusto 
es muy amigo mío porque es la 
persona más honrada que jamás 
ha habido en el baloncesto na
cional. Yo me basto para defen
der a mi club y para presentar 
un recurso de dos hojas, que ya 
ni me acuerdo de cuándo lo pre
senté», comentó.

«Me trae sin cuidado dónde 
juegue Jiménez esta temporada 
porque ya sé que en el Octavio 
no lo va a hacer porque el juga
dor no quiere estar en la Divi
sión de Honor B». Rodríguez 
afirmó que no podía permitir que 
se «humille» a su club sin haberlo 
oído, «derecho que hasta el ma
yor criminal tiene en este país».

Arremetió también contra los 
dirigentes de la Liga ASOBAL 
y dijo que lo que no entiende es 
«que se intente mezclar a Augus
to, por parte de los caciques del 
balonmano nacional, que man
gonean todo. Ya sabemos», su
brayó, «que Ciudad Real tiene 
mucho peso en la liga ASOBAL 
y que incluso han llegado a co
mentar que cómo se le iba a dar 
la razón a un equipo de Vigo».

"Chorizos "
Javier Rodríguez afirmó que 

no puede aguantar «ese despre
cio hacia el club y hacia la ciu
dad». «Me parece vergonzoso 
que con la cantidad de chorizos 
que hay en el balonmano, vayan 
a calumniar a la única persona 
que hace algo por este deporte».

Rodríguez dijo: «Es lógico 
que el equipo manchego vele por 
sus intereses, pero mezclar a 
Augusto sería un acto de autén
ticos fascistas contra una persona 
que trabaja y pone incluso de su 
patrimonio para el balonmano. 
Repito que a mí el caso de Juan 
Pedro Jiménez me da igual, no 
voy a reclamar más, sólo lo hice 
en su día para que esos caciques 
al mando tuvieran un poco de 
respeto por este club».

Finalmente se preguntó el 
presidente del Octavio «qué se 
estuvo cocinando en los dieci
nueve días que tardó en serle 
comunicado al club la resolución 
del Comité, que falló el día 9 y 
la comunicación oficial le llegó 
al club el 28».
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1P
Primera División (5a. Jornada)

4 . Ci Valencia-Barcelona (Pérez Lasa) 21,00 (hoy)
■ Oviedo-At. Madrid (López Nieto) 17,00 

Real Sociedad-Deportivo (Esquinas Torres) 17,00 
Espanyol-Villarreal (Bueno GRimal) 17,00 
Salamanca-Valladolid (Prados García) 17,00 
Celta-Ath. Bilbao (Megía Dávila) 17,00 
Extremadura-Zaragoza (Díaz Vega) 17,00 
Alavés-Racing (Ansuátegui Roca) 17,00 
Tenerife-Mallorca (Andradas Asurmendi) (h.p.) 18,00 
Real Madrid-Betis (Pérez Burrull) 19,30

Segunda División (6a. Jornada)
Leganés-Recreativo(Roinán González) 18,00 (hoy) 
Hércules-Compostela (Eleicegui Uranga) 18,00 (hoy) 
Barcelona B-Numancia (Navas Lasa) 18,00 (hoy) 
Eibar-Rayo Vallecano (López de la Fuente) 18,00 (hoy) 

. Las Palmas-Mallorca B (Llonch Andreu) 20,30 (hoy) 
Toledo-Logroñés (Tristante Oliva) 12,00
Mérida-Málaga (Rubio Iniesta) 17,00
Badajoz-Orense ( Campos Andreu) 17,00
Osasuna-Sevilla (Valle Gil) 17,00
Albacete-Lleida ( Pérez Pérez) 17,00

• y/ Sporting-At. Madrid B (Ramírez Domínguez) 17,00

;. 7 Segunda División B (6a. Jornada)- IV
^■^L Granada-Betis B (Marmolejo Martínez) 16,00 (hoy) 
’á^^i Sevilla B-Ecija (Campano Oliver) 11,30
|4W^ Córdoba-Almería (Paradas Romero) 17,00
•^'^i Algeciras-Xerez (Ariza Villanueva) 17,00 
íí^/ Melilla-Motril (Lizondo Cortés) 17,00 

'Jerez-Manchego (García Delgado) 17,30
> ; '5^ Cacereño-Jaén (Rubiños Pérez) 17,30

: Cádiz-Ceuta (Pérez Riverol) 17,30 
V. Isla Cristina-Moralo (Alfonso Suárez) 17,30 

Pvo. Almería-Plasencia (Arcas Piqueres) 18,00

:,.Tercera División/Grupo XVII (6a. Jornada)
Hellín-Albacete B (De la Cruz Delgado) 12,00 
Valdepeñas-At. Teresiano (García García) 17,30 
Puertollano-Bolañego (Ramos Manzaneque) 11,45 
Piedrabuena-Cuenca (Palomo Gómez) 17,00 
G. de Alcázar-Toledo B (Cuchillo Castillo) 17,00 
Torrijos-Tomelloso (Gamo Núñez) 17,00 
Villarrobledo-Belmonte (Panduro Hidalgo) 18,30 
Guadalajara-Almansa (López López) 12,00 
La Solana-Torpedo 66 (Alvarez Iniesta) 17,30 
Socuéllamos-UD Talavera (Zafrilla Jiménez) 20,00

' Primera Autonómica-Grupo I (5a. Jornada)
San Clemente-Atlético Jareño (Sánchez Picazo) 17,30 
Pedroñeras-Puertollano (Alarcón Fresno) 17,00 
Manchego B-Madridejos (Ródenas Fernández) 17,00 
Campillo-Atlético Tarazona (Jiménez de la Coca) 16,30 
Quintanar Rey-Minglanillá (MartínezMirabel) 17,30 
Criptanense-EF Albacete (Moratilla Dionisio) 17,30 
Daimiel-Miguelturreño (Arinero Arinero) 17,30 
Almagro-Mota Cuervo (De Miguel Rubio) 17,30 
Los Molinos-Manzanares (Palomares García) 12,00

Segunda División Autonómica
Grupo 11 (2“ jornada):
Campillo B-Cinco Casas (Culebras Gómez)T 1,00 
Casas F. Alonso-At. Júcar (García López) 16,30 
M. Provencio-At, Pedro Muñoz (Almarcha Minaya) 

17^,30
Villafranca-La Roda (Calderón Pérez) 18,30 (hoy) 
La Santa Cruz-Santa M“ C. Rus (Izquierda Hontecillas) 

' 16,30
; Sp. La Gineta-Herencia (Cantero Galiano) 16,30 

•^ií^ Villaescusa-Las Mesas (Cobo España) 16,30 

Cervantes-Casas de Haro (Moreno Comendador) 16,30 
Casasimarro-Motillana (Perál Sáiz) 16,30
Grupo IV (1“ jornada):
At. Almadén-Agudo (Mora Velasco) 17,00 
Alcolea B.-Cabezarrubias (Barroso Rodríguez) 16,30 
Chillón-Mestanza (Cano Trenado) 17,00 
Luciana-Corraleño (Torres Morales) 17,00 
Calatrava-Guadalmez (Moreno Montañez) 16,30 
Picón-Saceruela (Torres Espinosa) 16,30 
Almodóvar-At. Abenójar (García Baeza) 17,00 
Villamayor-Los Pozuelos (G“ Mozos) 16,30
Grupo V (3“ jornada):
Sp. Valdepeñas-La Fuente (Calvo Calderón) 18,30 (hoy) 
La Estrella-Valenzuela (Muñoz Mena) 17,30
At. Teresiano B-Moraleño (Ontanaya López) 17,00 
Viso Balompié-Aldea del Rey (Molina Sánchez) 17,00 
Carrión-Santa Cruz (Horrillo Carmona) 17,00 
Villahermosa-Dep. San Agustín (Moreno Naranjo) 12,00 
Salvatierra-Poblete (Sánchez Fernández) 17,00 
Villarrubia-Pozuelo (Condés Sánchez) 17,00 
Descansa el Urda.

Liga Nacional/Grupo XV (2a. Jornada)
EF Soliss-AlbaceteB (Antúnez Ballesteros) 18,00 (hoy) 
Yuncos-Guadalajara (Ortega Carrizo) 17,00 (hoy) 
Conquense-G. Alcázar (Cañas Gómez) 16,30 (hoy) 
Esc. Mpal. Guadalajara-CR Alarcos (Gómez López) 

18,00 (hoy)
Almansa-Torrijos (Cuevas Núñez) 17,30 (hoy) 
Manchego-Puertollano (Ontanaya López) 17,00 (hoy) 
At. Teresiano-Cuenca (Verbo García) 12,00
EF Albacete-Toledo Imperial (Pinar Martínez) 16,00 (hoy) 
Sp. Alcarreño-Talavera (López López) 16,00 (hoy)

Liga provincial Juvenil-Grupo III (1*"Jornada)
Cristo de la Vega-Villarrubia (aplazado) 
Infantes-Valdepeñas (Moreno Comendador) 17,30 (hoy) 
At. Pedro Muñoz-Daimiel "A" (aplazado) 
Tomelloso-Criptanense (Comino Alvarez) 17,00 (hoy) 
Manzanares-La Solana (Barroso Rodríguez) 16,30 (hoy) 
SB Valdepeñas-Herencia (Calderón Pérez) 11,30 
Cervantes-Membrilla (aplazado)
G. de Alcázar "B"-Socuéllamos (Octavio Sánchez) 19,00 

(hoy)

Partidos amistosos Juveniles
Piedrabuena-Calatrava (G“ Mozos) 12,00 
Daimiel-Los Angeles (Calvo Calderón) 11,30
Pozuelo-Almagro (Cano Trenado) 17,00 (hoy)

Bíiíww
Copa de las Ciudades (primera ronda-Ida)
Trabzov 24 Subat (TUR)-CB Ciudad Real (Shai/ 

Konoplyatlj, UKR) 18,30

Campeonato Liga AS OBAL (7a. Jornada)
Bidasoa-Barcelona (Femández-Permuy) 19,00 (hoy) 
Redcom Airtel-Prosesa Ademar (Rodriguez-G Mosquera) 

18,30 (hoy)
Altea-Cangas Morrazo (Feliz Pereira-Martorell) 19,00 

(hoy)

Primera División masculina/Grupo D (2a. 
Jornada)

Torrevieja-Cátedra 70 (Donado-Gardón) 18,30 (hoy) 
EBIDEM-Alcasser (González Aceituno-R. Fernández) 

20,00 (hoy)
Maristas Alicante-Abaranera (Casals-Silva) 19,00 (hoy) 
Ciudad Ceuta-Palma del Rio (Serrano-GómezDíaz) 12,30 
Pedro A. Niño-La Cañada (Ortega-Pozuelo) 18,30 (hoy) 
Cajasur Córdoba-Agust. Alicante (Bernabeu-F. Pérez) 

18,30 (hoy)
Elche Kaytex-Gades Asisa (Pérez Salort-Valero) 18,30 

(hoy)

Campeonato Liga ACB (6a. Jornada)
Gran Canaria-Caja Cantabria 18,00 (hoy)
Pamesa Valencia-Bruguer Joventut 18,00 (hoy) 
Fuenlabrada-Fórum Valladolid 18,45 (hoy)
Caja San Fernando-Covirán 19,00 (hoy)
León Caja España-Unicaja 20,30 (hoy)
Real Madrid-TDK Manresa 13,00
Tau Vitoria-Estudiantes 18,00
Barcelona-Cáceres 19,00
Girona-Murcia 19,00

Superliga femenina (la. Jornada)
Caj a Avila-Ribeira Sacra (Andrés-Guij arro) 18,00 (hoy)
Univ. Granada-C. Cantabria (Fraile-Bazán) 18,00 (hoy)
Murcia 2001-Albacete (Giménez-Rodríguez) 18,30 

(hoy)
Playas Benidorm-Const. Damesa (Rodríguez-Riveiros) 

18,30 (hoy)
C. Marichal-Socuéllamos (Santana-Santiago) 19,00 

(hoy)
Sabadell-Hotel Cantur (Navarro-Carreño) 20,00 (hoy)

FiiOSA
División de Plata-Grupo A (2a. Jornada)
Leganés-Melilla (Rodríguez-Cubero) 18,00 (hoy)
Nazareno-Ceuta (Peña-Molina) 16,30 (hoy)
Auto/Coslada-C. Villalba (Manso-Gutiérrez) 12,30
Extremadura-Levitt Las Rozas (Contreras-De Frutos) 

18,00 (hoy)
Bargas-Viproman Puertollano (Pacheco-Cabrera) 

18,30 (hoy)
Sobrado-Parla (Ibáñez-Martín García) 18,30 (hoy)
Playas Maspalomas-Projarsa (Ramos-Castro) 19,30 

(hoy)
Virgili Cádiz-Móstoles (Mora-García) 12,30

f

Campeonato de España de 1“ categoría de 
frontón corto (3“Jornada)

Club Quijote-AISA-P. leonés 12,00
Bamar Vallelado-Natación Helios
Valencia F.-T. Cabezarrubia
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Julián opina que el equipo no tiene que conformarse sólo con el empate en Jerez

EI ”pichichi’’ del grupo IV y la mejor 
defensa se enfrentan mañana en Jerez
Jesús FUE: ES CABAÑASK

El partido que jugarán maña
na domingo el Jerez de los Ca
balleros y el Manchego, en tie
rras extremeñas, enfrentará al 
máximo goleador del grupo, el 
local Israel, que lleva cuatro 
tantos anotados, y la mejor de
fensa, la ciudadrealeña, que no 
ha encajado un solo gol en los 
cinco partidos disputados.

El duelo será interesante para 
comprobar si el Jerez es capaz 
de romper la imbatibilidad del 
contrario, y el Manchego de 
evitarlo.

El equipo extremeño tendrá 
las bajas por lesión de Alfonso 
y Mara, y la duda de Paco Orte
ga, mientras que esta semana ha 
solucionado el problema de los 
porteros. Tras la lesión del titu
lar Pinillo, con luxación de cla
vícula, y la intervención esta 
misma semana de Moisés, con 
el pómulo hundido, el club fir
mó el jueves por la noche a 
Cordero, que se une a José Luis, 
procedente del Ejido, que ya 
actuara la pasada jomada.

Por su parte, en el Manche
go hay ambiente optimista, aim- 
que cauto, ya que se es consciente 
de la dificultad que entraña el 
encuentro que fue calificado por 
José Manuel Arévalo como el 
"más difícil que hemos jugado 
hasta ahora".

Y es que el Jerez, tras el as
censo, se ha reforzado bastante 
para estar en los puestos altos 

de la tabla, y cuando han trans
currido cinco jomadas, ocupa la 
tercera plaza del grupo a un punto 
del Manchego, con tres victorias 
fuera de casa y un empate y una 
derrota en su campo. Además, 
los extremeños ya han apeado 
al Rayo Vallecano de la Copa del 
I^ey y quieren hacer lo propio 
con el Recreativo de Huelva, al 
que vencieron en la ida por 2-1.

Julián
Uno de los jugadores man- 

cheguistas que tiene un puesto 
asegurado en el once del próxi
mo domingo es el madrileño 
Julián que está convenciendo por 
su gran calidad técnica. El ex 
jugador de la Cultural Leonesa 
señaló que "estoy encontrando 
la forma adecuada para ayudar 
a la buena marcha del equipo".

Julián reconoció que el ex
celente inicio liguero había sor
prendido a todos, "ya que éra
mos todos nuevos y teníamos que 
acoplamos pronto".

Para el jugador manche- 
guista, la trayectoria del equipo 
es "el triunfo del modesto, del 
trabajo constante y de la humil
dad, frente a equipos con mu
cho mayor presupuesto que no
sotros. De todos modos, tenemos 
que ir poco a poco y aprovechar 
al máximo esta buena racha para 
cuando lleguen los malos mo
mentos".

Respecto al partido de maña
na domingo, en Jerez de los

Julián estará en el once inicial de mañana en Jerez de los Caballeros.

Caballeros, Julián señaló que "no 
nos tenemos que conformar con 
el empate. Ellos tienen jugado
res con experiencia arriba y muy 
rápidos, y además, en un campo 
con mucha presión para el equipo 
rival, pero tenemos que inten

tar salir un poco más que en 
anteriores partidos fuera y arries
gar más en ataque porque si 
mantenemos la seguridad atrás, 
creo que les podemos sorpren
der a la contra y traemos los tres 
puntos".

Solicitan que la 
región sea sede 
del Nacional de 
Selecciones de 
Fútbol

J. F. C.

La Federación Castellano- 
Manchega de Fútbol ha solici
tado ser sede de la primera fase 
del Campeonato de España de 
selecciones territoriales que se 
celebrará del 27 al 30 de diciem
bre y en las que participarán los 
combinados autonómicos en las 
categorías cadete y juvenil.

Nuestra región ya albergó 
esta competición hace tres años, 
en Ciudad Real, aunque el tre
mendo aguacero que cayó du
rante esos días deslució los 
partidos e impidió que se cele
brara la última jornada.

Castilla-La Mancha intenta
rá mejorar los resultados cose
chados la temporada anterior 
que no estuvieron a la altura de 
otros años. Esta campaña, el 
alcazareño Toni Fuentes seguirá 
dirigiendo al combinado sub-17, 
mientras que el daimieleño Paco 
Madrid se hará cargo de la sub- 
15.

Las convocatorias para per
filar estas selecciones comen
zarán a finales del mes de octu
bre, al igual que las de otras 
selecciones castellano-manche
gas como la femenina, la de 
fútbol-7 y las de fútbol-sala.

Fútbol-sala
En este sentido, la Junta de 

Comunidades ha dado el visto 
bueno para la celebración del I 
Campeonato de selecciones 
provinciales de fútbol-sala, en 
ia categoríajuvenil, que será del 
4 al 8 de diciembre, con el lu
gar por determinar, aunque 
suena el nombre de Toledo.

Clausurado con un partido el 
campo del Dep. San Agustín

Cinco partidos de sanción 
al miguelturreño Lázaro

Efe - Cuenca

El Comité de Competición de 
la Federación Territorial de 
Fútbol ha decidido suspender con 
seis meses y un partido a José 
A. García Córcoles 
(Casasimarro), por insultar a un 
contrario y agredir al árbitro, 
quien precisó de asistencia mé
dica.

El resto de acuerdos en los 
equipos ciudadrealeños que 
militan en Segunda Autonómi
ca son los siguientes:

Suspender dos partidos por 
especial violencia a Javier Gar
cía Estornell (Viso Balompié). 
Suspender dos partidos por in
sultar al árbitro a José A. Ruiz 
Merino (San Agustín). Suspen
der dos partidos por ofender al 
árbitro a Rafael Donaire Carre
tero (San Agustín).

Suspender un partido por 
doble amonestación y consi
guiente expulsión a Angel 
González Márquez (Cinco Ca

sas), Teófilo Palacios Galindo 
(Valenzuela), Cesáreo Sabater 
Muela (Carrión), José C. 
Cañizares Ortiz (Deportivo San 
Agustín).

Suspender un partido por 
insultar a un contrario a Miguel 
A. Aguilar Villar (Cinco Casas).

Apartado de clubes
En el apartado de clubes los 

acuerdos fueron los siguientes: 
Del partido Urda-Poblete, jugado 
el pasado día 20, el Comité ha 
clausurado el campo urdeño por 
un partido por incidentes graves 
de público, que significaron 
agresiones entre espectadores y 
jugadores, y en particular el 
portero visitante que fue apalea
do por varias personas.

Él choque, que se interrum
pió en el minuto 75, se da por 
finalizado con el resultado que 
campeaba en el momento de la 
suspensión (1 -1) y se multa a los 
dos clubes con 5.000 pesetas por 

riña tumultuaria de sus jugado
res, que obligó a la suspensión 
del partido, y otra multa de 8.000 
pesetas al Urda.

Respecto a la retirada de la 
competición del Sport. Albacete, 
una vez iniciada la competición 
y no comunicarlo ni en tiempo 
ni en forma ni al club local ni a 
la Federación Territorial, se le 
obliga a indemnizar al Sport. 
Abengibre con 20.000 pesetas 
y se multa al infractor con 40.000 
pesetas, además de perder todos 
los derechos derivados de la ads
cripción y considerársele como 
no participante en la competi
ción.

Por último, del partido De
portivo San Agustín-Salvatierra, 
se clausura igualmente por un 
partido el campo del San 
Agustín, y multa dé 8.000 pe
setas, por agresión al árbitro, 
quien una vez concluido el par
tido y cuando se dirigía a los 
vestuarios un desconocido le 
propinó dos bofetadas en la cara.

Efe - Cuenca

El Comité de Competición de 
la Federación Territorial de 
Fútbol ha decidido, en su últi
ma reunión, suspender con cin
co partidos a Lázaro Fernández 
Rodrigo (Miguelturreño), por 
juego violento y acción violen
ta contra el árbitro.

El resto de acuerdos corres
pondientes a la última jomada 
disputada en el grupo I de Pri
mera Autonómica son los si
guientes:

Suspender dos partidos por 
especial violencia a Alfonso Or
tega Simarro (Los Molinos). 
Suspender un partido por doble 
amonestación y consiguiente 
expulsión a: Ramón Sánchez 
Fernández (Almagro), Juan A. 
Ortiz Ramírez (Los Molinos), 
David Moreno Rubio (Puer
tollano), P. José Moreno Cano 
(Madridejos) y Gerardo A. Ruiz 
Moreno (Miguelturreño). Sus
pender un partido por insultar a 
un contrario a Lorenzo Merino 
Sánchez (Manchego). Suspen

der un partido por infracción a 
las reglas de juego, determinan
te de expulsión, a Angel Mohí
no Laguna (Miguelturreño).

En el apartado de auxiliares, 
se suspende con dos meses a 
Francisco Corral Jurado, dele
gado de campo del Miguel
turreño, por incumplir con sus 
obligaciones y por acción vio
lenta contra el árbitro.

Por su parte, el Comité de 
Competición de la Federación 
Territorial de Fútbol ha decidido 
sancionar con seis partidos a 
Gerardo Lacarcel Coloma 
(Almansa). El resto de acuer
dos correspondientes a la últi
ma jornada celebrada en el 
grupo XV de la Liga Nacional 
dejuvenilessonlos siguientes: 
Suspender un partido a Juan 
Izquierdo Rey (Caja Rural 
Alarcos), Pedro Sáiz López 
(Conquense), Daniel Sánchez 
Ruano (Almansa), Miguel Sáiz 
Soria (Conquense), Juan P. 
Evangelio Martínez (Cuenca) y 
Fernando Cogollo Sanz (Sp. 
Alcarreño).
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La orientación 
arranca con fuerza 
en Manzanares

La Tribuna

Acabó en Manzanares el 
curso de iniciación a la orien
tación que durante dos semanas 
ha impartido el Club Deporti
vo Básico Orientación Ciudad 
Real en colaboración con el 
Patronato Municipal de Depor
tes de esta localidad.

Durante estas dos semanas 
los alumnos han aprendido a leer 
el mapa como parte esencial de 
la orientación, así como el 
manejo combinado con brúju
la y las técnicas básicas de uti
lización. Como colofón de es
tas clases teóricas, los alumnos 
más aventajados participaron en 
Almorox (Toledo) en una prue
ba de carácter nacional.

El curso fue dirigido por José 
Ramón Molina, del Club de 
Ciudad Real, corriendo la cla
se de clausura a cargo de José 
Angel Nieto.

Gavrilova, importante baja en el equipo socuellamino

El Roycan debuta hoy en 
la pista de las campeonas

El Opel Futurcar 
se mide con el CB 
Cervantes

D. MANZANARES

Hoy sábado, a partir de las 
seis de la tarde, el Club Balon
cesto Manzanares-Opel Fu
turcar recibe al CB Guipuzcoana 
Cervantes, de Ciudad Real, en 
el que debutará el recientemente 
fichado pivot alcazareño Quique 
Saludador, y se espera que lle
gue a tiempo el alero Santi 
Amores, que se encontraba en 
tierras catalanas. Tras la última 
incorporación, el presidente del 
club, Cristóbal Martín Lara, se 
encontraba satisfecho.

Efe - Socuéllamos

El Roycan Socuéllamos 
debuta en la Liga ACEVOL hoy 
sábado frente al Construcciones 
Marichal, actual campeón de 
liga y de la Copa de la Reina, 
en su estreno en la categoría, 
con la intención dar una buena 
imagen.

Francisco del Amo, entrena
dor del cuadro socuellamino, es 
consciente de las mínimas po
sibilidades de lograr el triunfo, 
pero reconoció que viajan has
ta las Islas Canarias con la ilu
sión de realizarun buen encuen
tro y conjuntar a su equipo para 
el siguiente partido, el de su es
treno en casa, frente al Sabadell.

El técnico del cuadro man
chego variará su esquema ha
bitual a causa de la lesión su
frida por la rusa Elena 
Gavrilova, que se fracturó el 
dedo de una mano frente al Caj a 
Avila el pasado fin de semana, 
en partido del Tomeo Aristos, 
de Getafe (Madrid), y que la 
tendrá apartada de las canchas 
más de un mes.

Gavrilova, importante 
ausencia

Con la importante ausencia 
de Gavrilova, la expedición 
socuellamina que viajó ayer has
ta tierras canarias está forma
da por León, Valentina 
Pavlenka, Carmen, Crisbo,

El Roycan puede acusar la baja de la ruda Gavrilova.

Diana, Mati -presumible sexteto 
titular-, Maisa, Cuchi, María, 
Esther y Teresa.

Paco del Amo afirmó que «es 
una empresa difícil la que te
nemos en nuestro debut, pues 
nos enfrentamos a uno de los 
máximos favoritos al título al 
contar con una sensacional plan
tilla, de gran experiencia y que 
juega, encima, en su ambiente».

Del Amo destacó del

Marichal a su colocadora vene
zolana Araujo, a la rematadora 
Duvinina y a la opuesta Angé
lica. «Mis jugadoras viajan 
dispuestas a ponerle ^difícil la 
victoria y si es posible hacerle 
algún set, pues es un partido en 
el que no tenemos nada que 
perder y sí mucho que ganar, 
aparte que tenemos que ir ad
quiriendo experiencia con par
tidos», subrayó.

El Manzanares 
juvenil de fútbol 
recibe a La Solana

P. MANZANARES

Este fin de semana comienza 
el campeonato en la liga pro- 
vincialjuvenil de fútbol. En esta 
primera jornada quedaron 
emparejados dos el Manza
nares y La Solana. El partido 
se jugará hoy, en el «José Ca
macho», a las 16,30 h.

El míster manzanareño 
Emilio Sánchez Esteban está 
satisfecho con la plantilla que 
ha logrado conjuntar. «Creo que 
hay un buen equipo, con cali
dad, mezcla de veteranía y ju
ventud y pienso que vamos a 
dar buenas tardes de fútbol».

Respecto al técnico 
solanero, Andrés Gómez 
«Roso», se refería al partido en 
los siguientes términos; «Es
tos partidos siempre son inte
resantes de cara al espectador. 
Nosotros tenemos un equipo 
muy renovado y será en la se
gunda vuelta cuando demos 
nuestra verdadera medida".

Bailén, rival de los ,
tres equipos d BM 
Manzanares .

P. MANZANARES

Comenzó la pretemporada 
para el Balonmano Manzanares 
en sus tres categorías; es de
cir, el equipo sénior, el juvenil 
y el femenino. Los tres conjun
tos juegan hoy frente al Bailén, 
en las tres categorías. Los par- *
tidos se disputarán de cuatro de 
la tarde a nueve de la noche en 
el Pabellón de Membrilla, ya 
que el manzanareño está ocu
pado por el Opel Futurcar . ^

Más de 50 entrenadores de fútbol 
actualizan sus conocimientos

Del Burgo, premiado por la 
Federación de Taekwondo

LaJriihuna

esjcabaSasC
A

Más de cincuenta entrenado
res de fútbol se dieron cita en los 
salones de la CCM en Ciudad 
Real para participar en la I Jor
nada de Reciclaje donde recibie
ron asignaturas sobre técnica, 
táctica y estrategia de juego, 
preparación física, sociología e 
historia del deporte, psicología 
y organización y legislación del 
deporte, entre otras asignaturas 
impartidas por profesores de la 
Escuela Territorial de Entrena
dores.

Entre los alumnos que asis
tieron ayer a este Jomada, y que 
acabará hoy en sesión de maña
na y tarde, se encontraban téc
nicos de equipos de Tercera 
División como Manolo Chico 
(Valdepeñas) y José M® Palacios 
(La Solana), además de Esteban 
Castellanos, Rafa Dina, Jesús 
Burgos y Pedro Bachiller, entre 
otros.

Las Jomadas irán acompaña-

Un momento de las Jornadas que comenzaron ayer. RUEDA

das, a su finalización, de un 
certificado de las horas lectivas 
realizadas, válido para la con
validación de titulaciones de la 
nueva Ley del Deporte.

Hasta el momento se han 
celebrado estas Jornadas en 

Albacete y Guadalajara, mien
tras que las próximas tendrán 
lugar en las restantes delegacio
nes de fútbol en Castilla-La 
Mancha. Alcázar de San Juan las 
acogerá los próximos 6 y 7 de 
noviembre.

La Federación Española de 
Taekwondo hizo entrega recien
temente en Orense de los VII 
Premios Nacionales 1997 a las 
instituciones, personas y empre
sas que más han colaborado con 
esta especialidad deportiva. Ja
vier Martín del Burgo, director 
regional de Deportes de Castilla 
La Mancha, recogió el premio a 
la Dirección General de Depor
tes de nuestro país que más ayuda 
prestó durante el pasado año.

Manuel Marco Saila, presi
dente nacional de la Federación 
Española de Taekwondo, fue el 
encargado de entregar a Javier 
Martín del Burgo el premio a la 
Dirección General de Deportes 
que más ayuda ha prestado du
rante el pasado año a este deporte 
en todo el país.

Tras recibir la placa, el di
rector regional de Deportes de 
Castilla La Mancha agradeció 
que se haya tenido en cuenta el 
apoyo que presta nuestra comu
nidad autónoma a esta modali-

Manuel Marco y Martín del Burgo.

dad. Castilla La Mancha cuen
ta con varios deportistas de nivel 
nacional e internacional como 
Dolores Arenas Sánchez, 
albaceteña que es la actual cam
peona junior de Europa desde 
que obtuviera este premio el 
pasado año 97 en peso gallo.

M.C.p.2022
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GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa de la ^ 
Propiedad A

Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

SE TRASPASA BAR 
CENTRICO.lnteresados 
llamar en horario de ofi
cina al teléf.: 926-22 65 
04 o al 989-12 40 95.

SE ALQUILA PISO 
AMUEBLADO. Junto a 
Universidad, 3 dormito
rios, 60.000 ptas. GAS
TOS INCLUIDOS. Te
léf.: 989 42 64 61.

SE ALQUILA 
UNIFAMILIAR, C/Es- 
cultor García Coronado, 
4 habitaciones, 2 baños, 
y cocina amueblada. Te
léf.: 926-25 23 30 y 926- 
21 48 97.

La Tribuna
de Ciudad Real

DONDE HAY UN PROBLEMA HUMANO 
HAY UN MISIONERO DANDO SU VIDA

HAZLE VEHÍCULO DE TU 
GENEROSIDAD. 

TE NECESITA

MISIONES CLARETIANAS
Juan Alvarez Mendizábal, 65 bis. 2800X sjF 

MADRID
Caja de Madrid, C/ Quintana 1.5 cu. etc. ' a V

6000 37 64 63

ANUNCIOS POR 
PALABRAS EN

La Tribuna

Ciudad Real
de Ciudad Real

TFNO: 21.53.01 
FAX: 21.53.06

Bolsa del 
Trabajo 2

Bolsa del Automóvil
L- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas

3 4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

dad. Próxima convocato
ria. Infórmate: 
926.21.34.21

CELADORES, pinches, 
auxiliares administrati
vos. Convocadas 4.899 
plazas Insalud. Infórma- 
te: 926.21.34*21

MINUSVALIDOS físi
cos (mínimo 33%). Pre
párate para trabajar en: In- 
salud. Ayuntamientos, 
Junta... Infórmate: 
926.21.34.21

SE PRECISAN jóvenes 
(18-25) como mecánicos, 
electricistas, informáti
cos... Más 100 profesio

Bolsa de los Servicios
1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

nes-oficios. Ingreso Ejér
cito Profesional. Infórma- 
te: 926.21.34.21______

HAZTE profesor/a au
toescuela. Sueldo aproxi
mado 150.000. Infórma- 
te: 926.21.34.21

INSTALADOR electri
cista, Transportista. Con
sigue tu carnet. (Bolsa 
trabajo). Infórmate: 
926.21.34.21

GRADUADO, FPl, o 
acceso a la Universidad 
(Mayores 25). ¿Quieres 
conseguirlos? Infórmate: 
926.21.34.21

EMPFIESA DEL 
SECTOR DE LA 

ALIMENTACION DE 
AMBITO NACIONAL.

NECESITA 
VENDEDOR

CON EXPERIENCIA 
EN LA RAMA (A SER 

POSIBLE DE CIU
DAD REAL, 

VALDEPEÑAS 0 
PUERTOLLANO) 

PARA CUBRIR LA 
ZONA SUR DE LA 

PROVINCIA DE 
CIUDAD REAL.

Interesados llamar a 
los telefones: 
926-86 55 70 
926-86 56 68

EN HORARIO DE 
OFICINA

BOMBEROS, Policía 
Local, Auxiliar, Admi
nistrativo, Asistente So
cial, Conserje... Prepara
ción personalizada. In
greso Ayuntamientos, 
Junta... Infórmate: 
926.21.34.21_________ 

HAZTE Agente Forestal, 
Policía Nacional, Guar
dia Civil, Sargento Ejér

cito, Politécnico Ejército 
(16-18). Infórmate: 
926.21.34.21

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Bancos, Cajas Aho
rros precisan Auxiliares. 
Constantes convocatorias. 
Infórmate: 926.21.34.21

TRABAJA en Juzgados, 
Correos. Requisito míni
mo: certificado escolan-

de personas conio tú.

^ III
5 lis

1 Si queres ayudar,infórmate.

Envía d Cisión o tema: 
Tel: (91) 369 W 70

Para 27 millones de refugiados, 
esto es lo más parecido a un hogor,
Tuvieron que huír de su país para salvar la vida. Hasta t^e puedan volver a sus casas 

sin peligro vivirán en campamentos de refugiados.

ACNUR protege y asiste a los refiados,y lo hace.«i gran medida,gracias ai interés

FABRICA 
DE 

QUESO 
NECESITA 
PERSONA 

RESPONSA- 
BLE CON 

VEHÍCULO 
PROPIO.

TELEFONO: 
926-33 01 40

NECESITAMOS PRO
FESORES DE IN
GLES, guitarra, fútbol y 
takwondo para centros 
educativos de Ciudad 
Real y provincial. Inte
resados enviar currícu
lum y fotografía a 
prodocente: Avda. Amé
rica, 27. 28002 MA
DRID.

!AH0RAi 
anúnciese en: 

LaTríbuna
de Ciudad Real

con;

lik-fKlS 6693
Camorfn, 5, bajo E

13001 CIUDAD REAL

CENTRO DE ESTUDIOS
PUERTOLLANO

C/ Goya, 29. Teis: 41 13 32 - 989 154 154 

Cursos de:
* Vigilantes Seguridad * Escolta privado
* Vig. Explosivos * InSorniática
* Guardas de campo *lnglés

Oposiciones de:
* Policía Nacional
* Policia local
* Guardia Civil
* Tropa Profesional
* Adm. Justicia
* Inst. Penitenciarias
* Aux. Administrativas
* l.P.E.'S

COMIENZO: OCTUBRE ’98- 
PLAZAS LIMITADAS

EMPRESA AGROALIMENTARIA, 
necesita titulado superior para 

desarrollar diversas áreas de 
su actividad Empresarial. 

SE REQUIERE:
Formación: Titulado superior, preferente
mente en Administración y Dirección de 
Empresas, Empresariales, Económicas e 
Ingenieros Agrónomos especialidad Econo
mía Agraria.
Preferible: Edad comprendida 25-35 años. 
Experiencia: En administración de empre
sas.
Conocimiento de Informática. 

SE OFRECE:
- Inclusión en nómina.
- Incorporación inmediata.
- Condiciones económicas a convenir. 

Interesados dirigir el escrito a: 
JOSE LUIS AMORES 

GONZALEZ-GALLEGO 
Avda. Fundadores de la Cooperativa 

núm. 69
13420 MALAGON (Ciudad Real)

4.6.- Varios

SE OFRECE CHICA 
para cuidar niños con ti
tulación en TECNICO 
AUXILIAR en JARDIN 
DE INFANCIA. Teléf: 
926-87 27 24.

ANUNCIOS EN LA 
TRIBUNA DE CIU
DAD REAL. Tfno: 
926.21.53.01.

GRACIAS 
AL 

ESPIRITU 
SANTO 

POR 
LOS 

FAVORES 
RECIBIDOS

EA.J.

C/PASAJESAN ISIDRO. 5-1° 

CIUDAD REAL

SERVICIO PERMANENTE

Tlf. (926) 21 63 08

ORACION A SAN 
IimASJEADED 

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres de
seos, uno de negocios 
y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.

1. F. M.Í
CONTRA EL

RE* c/ Barceló 13 1’ izq. 28004 Madrid. TLF. (91) 593 90 00

Banco Central Hispano suc. 1 c/c. 9000-0

.2022
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a El fallo con el rejón de muerte y el 
descabello privó a Leonardo 
Hernández de cortar orejas, ayer 
en Las Ventas

Costó destacar en la corrida de rejones por la mansedumbre de los toros

El triunfo de Fermín Bohórquez ayer en Las Ventas, con 
corte de una oreja, fue el mejor homenaje a los dos mejores 
caballos de su cuadra, «Macarena» y «Triunfador», re
cientemente fallecidos, en una corrida en la que costó 
sobremanera destacar por la mansedumbre de los toros.

Bohórquez triunfó en Madrid, 
donde se recordó a sus caballos

Juan Miguel NÚÑEZ

Toros de Ortigao Costa, bien 
presentados, mansos y apagados, 
buscando pronto el refugio de 
las tablas.

Joao Moura: pinchazo, rejón 
bajo y trasero, y descabello (pal
mas); y rejón (vuelta tras peti
ción).

Leonardo Hernández: rejón 
trasero y caído y cinco 
descabellos (ovación); y medio 
rejón atravesado y seis 
descabellos (ovación tras dos 
avisos).

Fermín Bohórquez: rejón 
(vuelta tras petición de oreja); 
y rejón (una oreja).

La mansedumbre de los to
ros portugueses de Ortigao Costa 
estuvo a punto de echar por tie
rra las ilusiones de triunfo de los 
tres jinetes. Al final pudo más 
la técnica y los recursos, las 
ganas y la profesionalidad de los 
tres, para salvar la tarde. Una co
rrida que se defendió mucho, 
prácticamete aquerenciada en 
tablas, medio «rajados» los to
ros, pensándoselo antes de arran
carse y doliéndose mucho del 
castigo.

Moura cumplió una actuación 
correcta en el que abrió plaza.

Clásico y suficiente, aunque 
frío en la interpretación. Siem
pre y con galopadas en corto, en 
rejones de castigo y banderillas.

El empresario de la plaza de toros de 
Zaragoza anuncia la baja de "Joselito”

Efe - Zaragoza

El empresario de la plaza de 
Zaragoza, Justo Ojeda, ha con
firmado ayer la ausencia de 
«Joselito» en las dos tardes que 
tenía contratadas para la Feria 
del Pilar de este año, al tiempo 
que ha señalado que el torero ha 
despedido a su cuadrilla.

En rueda de prensa, Ojeda ha 
calificado de «poco profesional, 
por parte del apoderado y del 
torero» esta ausencia, a la vez 

con las mínimas concesiones 
como el apunte de una pirueta a 
final de faena. El fallo con el 
rejón fue lo peor que tuvo.

El cuarto, el más manso del 
encierro, aquerenciado en tablas 
y reculándose constantemente, 
dejó pocos desahogos. Moura, 
no obstante, estuvo con él muy 
seguro, muy encima y haciendo 
las suertes muy despacio. Mu
cho más de lo que cabía.

Importante labor la de 
Leonardo Hernández en el pri
mero de su lote, vibrante por los 
terrenos que pisó y el temple que 
imprimió a las galopadas, aun
que en ocasiones tuvo que recu
rrir al amparo de las tablas, de
bido a la mansedumbre del ani
mal.

Muy tranquilo, muy centra
do y certero, lo más sobresaliente 
de Leonardo fue una vuelta com
pleta al ruedo, con el caballo a 
dos pistas, a milímetros del toro, 
y cambios por la cara al pitón 
contrario, secuencia que repitió 
también en el quinto. Pero el fallo 
con el rejón de muerte y el des
cabello le privó tanto en uno 
como en otro de cortar orejas. 
En el quinto, en faena a más, 
sobresalieron también los quie
bros, muy espectaculares.

Especialmente emotiva la 
tarde de Fermín Bohórquez, que 
compareció con la importante 
baja de dos de sus caballos es

que ha estimado «una falta de 
respeto» hacia la afición de 
Zaragoza «no venir a torear y 
comunicarlo por fax, ayer día 1 
de octubre a las 20:30 horas».

En opinión del empresario, 
«es poco ético» que una figura 
del toreo «sea incapaz de termi
nar una temporada sin cumplir 
sus contratos firmados» y ha 
apostillado que si continúa como 
torero el año próximo «tendrá 
que ser con otra cuadrilla por
que la que tenía la ha despedi

Joao Moura quiso, pero no tuvo el premio deseado. EFE

trellas, «Macarena» y «Triunfa
dor», fallecidos recientemente, 
los dos en menos de un mes. 
Fermín dedicó su actuación a sus 
caballos, en brindis al mozo de 
cuadra. Y ahí estuvieron jinete 
y equinos, haciendo un esfuer
zo para superar la tensión de tanta 
emoción.

«Cariñoso», «Café» y «Ca
nario», en el primero de su lote.

do».
Ojeda ha explicado que in

tentó contratar a «El Juli» para 
las dos tardes y se puso en co
municación con su apoderado, 
Victoriano Valencia, quien le ha 
anunciado hoy que no vendría a 
la feria porque «no entra en sus 
planes de esta temporada actuar 
en ningún coso de primera».

Para el festejo del día 7, pri
mera fecha en la que actuaba 
«Joselito», junto a Rivera y 
Ponce, el empresario ha señala

cumplieron una desigual pero 
muy digna actuación, siempre 
buscando al toro de frente y 
pasándoselo muy cerca. En el 
último, sobresaliente para «Da
masco» y «Canario», colosales 
en los pares a dos manos. Al final 
el premio de la oreja, el mejor 
homenaje para todos. Fermín 
Bohórquez, pese a la desgracia, 
sigue en la cumbre.

do que está contratado «El 
Cordobés», que de esta forma 
hace doblete en la fiestas del 
Pilar, pero ha agregado que no 
tiene decidido quién será el 
sustituto del madrileño para el 
día 10, fecha en la que estaba 
anunciado con «El Tato» y Ri
vera Ordóñez.

Ojeda ha afirmado que «el 
sustituto se lo tendrá que ganar 
en la plaza, bien en Zaragoza o 
en Madrid en la Feria de Oto
ño".

El novillero Marc 
Serrano cortó dos 
orejas en Arnedo

Efe - Arnedo (La Rioja)

El novillero francés Marc 
Serrano cortó dos orejas y resultó 
el triunfador de la.novillada 
celebrada ayer en Amedo, sép
timo y último festejo de su fe
ria, en el que Alvaro de la Ca
lle, que sustituía al lesionado 
Angel Gómez Escorial, también 
cortó una oreja.

Se lidiaron seis novillos de 
Adolfo Martín, muy serios, 
astifinos, encastados y con fi
jeza.

Antonio Barrera, ovación tras 
un aviso y ovación.

Alvaro de la Calle, una oreja 
y vuelta al ruedo.

Marc Serrano, dos orejas y 
vuelta al ruedo tras un aviso.

"El Cid" y Curro 
Gandullo salieron a 
hombros en Ubeda

Efe-UhedaGJaén)

Los novilleros Manuel Jesús 
«El Cid» y Curro Gandullo, que 
debutaba con picadores, salie
ron a hombros tras cortar dos y 
tres orejas, respectivamente, en 
la novillada celebrada en Ubeda, 
tercer festejo de su feria.

Se lidiaron novillos de 
Jiménez Pasquau, el quinto como 
sobrero, bravos y que dieron 
buen juego, al cuarto y sexto se 
les dio la vuelta al ruedo,

Manuel Jesús «El Cid», una 
oreja y una oreja,

José García «El Doctor», 
palmas tras un aviso y ovación 
tras un aviso.

Curro Gandullo, una oreja 
tras un aviso y dos orejas.

Triunfos de Padilla 
y Ruiz Manuel en 
Las Rozas

Ef^-LaíLKozaíL(Madrid)

Los diestros Juan José 
Padilla, que cortó dos orejas, y 
Ruiz Manuel, que obtuvo tres, 
resultaron los triunfadores de la 
corrida mixta celebrada ayer en 
Las Rozas. Se lidiaron un toro 
para rejones de Germán Gervás, 
manejable; y seis de Julio de 
Puerta, que dieron buen juego, 
al sexto se le dio la vuelta al 
ruedo.

El rejoneador Paco Ojeda, 
ovación.

Manuel Díaz «El Cordobés», 
ovación y palmas.

Juan José Padilla, dos orejas 
y ovación.

Ruiz Manuel, una oreja y dos 
orejas.
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TELEVISION
Tendrá como madrina en su tercer aniversario a Lina Morgan

"Cine de barrio"
cumple años

José PRIETO

El 21 de octubre de 1995 co
menzaba sus emisiones en la pri
mera cadena de TVE el progra
ma «Cine de barrio», dirigido y 
presentado por José Manuel Pa
rada con la película «Nobleza 
baturra», aunque meses antes, el 
10 de julio de ese año el progra
ma comenzaba en la segunda 
cadena.

José Manuel Parada recuer- 
1 da que TVE tenía un lote de pe

lículas «españolas y mal con
sideradas» y me llamaron de la 
dirección de TVE para que las 

L presentara. Yo estaba seguro de 
que esas películas tendrían pú
blico y no me equivoqué». En 

i cuanto a audiencias, «Cine de 
barrio», que se emite en horario 
de tarde, ha conseguido concitar 

1 más espectadores que muchos 
' programas de la franja reina, el 

denominado «prime time» u ho- 
J rario de máxima audiencia.

José Manuel Parada conside
ra que su programa no es nostál- 

f gico «porque aquí vienen perso
nas como José Sacristán, Isabel 

, Pantoja, Concha Velasco o Lina 
’ Morgan, que están ahora de ple

na actualidad. Jugamos a la nos- 
, talgia cuando la ocasión lo requie

re, como cuando murió Espartaco 
Santoni o Vicente Parra».

f Para José Manuel Parada, su 
gran éxito fue conseguir entrevis
tar a Pepa Flores, en otro tiempo 
Marisol. «Fue un sueño porque 
ella no había concedido entrevistas

Lina Morgan y José Manuel Parada, 

desde que se retiró», aunque tam
bién recuerda como momentos im
portantes la presencia de Sonia 
Bruno o Rocío Durcal.

Para el programa de hoy, «Cine 
de barrio» se viste de gala y ten
drá como madrina de este tercer 
aniversario a Lina Morgan, en un 
decorado de rosas amarillas que 
son las preferidas de la popular 
actriz. Se ofrecerá la película «La 
tonta del bote», protagonizada por 
la protagonista de «Hostal Royal 
Manzanares» y en el decorado 
habrá una enorme tarta con la 

imagen de Lina en chocolate, que 
servirá de soporte para la vela en 
forma de tres que soplarán Lina 
Morgan, José Manuel Parada, 
Josita Hernán, Pablo Sebastián 
y Eva León.

La celebración de este tercer 
aniversario de «Cine de barrio» 
ha hecho posible el sueño de Josita 
Hernán, actriz que protagonizó 
la primera versión en blanco y 
negro de «La tonta del bote»: 
conocer a Lina Morgan, que in
terpretó la versión en color de esta 
película.

Gustavo Kuerten.

Tenis
La segunda cadena de TVE 

ofrecerá este fin de semana la fase 
final del Open de Tenis de Ma
llorca, donde los tenistas españo
les están teniendo una gran ac
tuación.

Hoy sábado, a partir de las 
14,30, La 2 transmitirá una de las 
dos semifinales de este torneo, 
cuya final tendrá lugar el domin
go a partir de las 15.00 horas.

Los tenistas españoles están, 
hasta el momento, realizando una 
gran actuación, como Alex 
Corretja y Tomás Carbonell, que 
protagonizó una de las mayores 
sorpresas del torneo, hasta el mo
mento, al derrotar a Magnus 
Gustafsson. Carbonell pasó a la 
segunda ronda, junto con Oscar 
Serrano, algo que ya habían he
cho Alberto Berasategui y Sergi 
Bruguera.

Canal+
Hoy sábado, Canal+ estrena 

un programa cultural, de nombre 
«Te +», que se ofrecerá en la pro
gramación no codificada de este 

canal de pago, que estará dividi
do en dos partes diferenciadas y 
presentado por Montse Iglesias 
y Angel S. Harguindey, uno cada 
semana.

La primera parte se iniciará 
con una conversación que man
tendrán dos invitados con el pre
sentador de tumo alrededor de 
temas elegidos y, a modo de ilus
tración del diálogo, aparecerán 
en pantalla imágenes alusivas al 
tema en cuestión.

La segunda parte estará dedi
cada más a actualidad y reporta
jes estructurados en diversas sec
ciones como «Agenda», donde se 
darán noticias relativas al teatro, 
la danza, música o exposiciones; 
«Actualidad», con entrevistas y 
vídeos de temas candentes; «Re
portajes» de carácter cultural, así 
como «Crítica literaria» y «Crí
tica de arte».

Este mismo canal ofrece hoy 
sábado el programa «El día an
tes» que tendrá como invitado de 
honor al ministro de Administra
ciones Públicas Mariano Rajoy, 
quien hablará de sus aficiones, y 
el domingo asistirá al estadio 
Santiago Bernabeu.

"Detective con medias de 
seda"

Telecinco. 15,25 s.c.
Dir: JeffKanew. Int: Kathleen 

Turner, Jay O. Sanders, Charles 
Durning. USA, 1991.

Victoria accede a hacer de can
guro para la hija de su nuevo 
novio. Esa noche el novio muere 
asesinado. Victoria, que es detec
tive, se hace cargo del caso por 
su cuenta. Hace amistad con la 
hija del fallecido y juntas se dis
ponen a resolver el caso.

"Las vacaciones europeas de 
una chiflada familia americana"

TVE-T 15,35 S.C.
Dir: Amy Heckerling. Int:

Chevy Chase, Beverly D’Angelo, 
Jason Lively, Dana Hill, Victor 
Lanoux. USA, 1985.

Gracias a un concurso de te
levisión, los Griswalds, una típi
ca familia americana, tiene la 
oportunidad de realizar un viaje 
por Europa. Irán de sorpresa en 
sorpresa.

"Star Trek VI: aquel país 
desconocido"

Telecinco. 17,20 s.c.
Dir: Nicholas Meyer. Int: 

William Shatner, LeonardNimoy, 
DeForest Kelley, Kim Catrall, 
Christopher Plummer, James 
Doohan, Iman. USA, 1991.

La nave Enterprise se dispo

ne a realizar su último viaje, pero 
los planes se vienen abajo y debe 
intervenir en una peligrosa misión 
de ayuda.

Los habitantes de la colonia 
Klingon están expuestos a una in
toxicación provocada por una ex- 
plosión no controlada por las 
escasas medidas de seguridad. Los 
Klingon son una raza salvaje y 
problemática, por lo que nadie 
quiere tenerlos de vecinos.

La tripulación del Enterprise 
debe trasladarse a Klington y ne
gociar con su cabecilla para que 
la integración de los Klingon sea 
lo más pacífica posible. Para el 
capitán Kirk el viaje supondrá un 
duro golpe, ya que siempre ha 

tenido la certeza de que los 
Klingon tuvieron algo que ver en 
la muerte de su hijo.

"La tonta del bote"
TVE-1. 17,35 s.c.
Dir: Juan de Orduña. Int: Lina 

Morgan, Arturo Fernández, 
María Asquerino, José Sacristán, 
Mary Francis. ESP, 1970.

Susana, una huérfana poco 
agraciada, vive acogida por doña 
Engracia, que la maltrata y ago
ta cargándole todos los quehace
res domésticos.

Un suceso viene a mejorar la 
existencia de la muchacha cuan
do Engracia alquila una habita
ción a Felipe «El Postinero», 

dueño de una academia de baile 
que acaba de heredar una sanea- , 
da fortuna.

"La noche de los tornados"
Antena 3. 17,35 s.c.
DirTimothy Bond. Int: Dewon 

Sawa, Amos Crawley, Lori 
Hallier. USA 1996.

Una pequeña localidad de 
Nebraska será testigo de una de 
las catástrofes naturales más 
destructivas: el tornado. Este 
huracán puede llegar a causar 
graves daños.

La familia Davidson vivirá una 
odisea al ser sorprendida por el 
huracán y varios de sus miembros 
quedan atrapados.

.2022
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"Versión Española" ofrecerá en
TVE el cine español reciente

Todos los martes a partir del próximo 6 de 
octubre y a las 22.30 horas, Televisión Espa
ñola (TVE) ofrecerá un 
programa nuevo bajo el 
título de «Versión Espa
ñola» que presentado por 
la actriz Cayetana Guillén 
Cuervo y dirigido por 
Santiago Tabernero ofre
cerá una sesión de cine 
español doble con una 
película de nuevo cine es
pañol y otra de los últi
mos años.

En una rueda de pren
sa celebrada en el Estu
dio 2 de TVE en Madrid, 
Tabernero aseguró que 
«cada semana junto a la 
películas daremos a co
nocer al director de la 
misma y daremos posi
bilidad a un coloquio junto 
a él y gente que le cono
ce de cerca como por 
ejemplo los actores». Por 
su parte. Cayetana Guillén Cuervo aseguró que 
«presentar un programa de cine era una de las 
pocas cosas que podría presentar en televisión», 
añadió que «‘Versión Española’ enriquece mi. 
profesión de actriz» y explicó que «necesitá
bamos dedicar una noche entera al cine espa
ñol».

«Versión Española» propondrá en cada emi
sión un programa doble de películas, produci
das en su mayoría a lo largo de esta década, y 
una tertulia con sus autores, bien directores, 
actores o guionistas. El nexo entre ambos títu

los será casi siempre, aunque no necesaria
mente, su director, con lo que cada emisión 

del programa tendrá 
carácter de «la noche 
de... «. En torno a los 
directores elegidos y a 
sus obras girará la ter
tulia que.tendrá lugar 
entre película y pelícu
la, con una duración de 
treinta minutos. A la 
cita acudirá el director 
a quién se dedica la emi
sión, arropado de sus 
más estrechos colabo
radores, entre ellos los 
actores y actrices pro
tagonistas.

Tabernero se declaró 
consciente de que el 
programa competirá las 
noches de los martes 
con las series de éxito 
«Tío Willy» (TVE) y 
«Médico de Familia» 
(Telecinco) pero aña

dió que «tenemos vocación de llegar a un 
público amplio.

Nuestro programa promocionará el cine 
de actualidad español», subrayó. Respecto a 
la elección de Cayetana Guillén Cuervo como 
presentadora Tabernero, quien proviene del 
equipo del programa de TVE «Días de Cine», 
aseguró que la elección «fue mía yo tenía muy 
claro que no sólo quería una actriz joven sino 
que el grueso del programa, la tertulia, debía 
ser profunda y ella cumplía todos los requi
sitos».

Antena 3 presenta desde hoy ”Furor”, 
presentado por Alonso Caparrós

Todos los sábados a partir de hoy Antena 3 Televisión ofrecerá «Furor», un programa 
dirigido por Femando Navarrete y presentado por Alonso Caparrós que tendrá como columna 
vertebral un juego en el que un equipo compuesto por famosos y otro de famosas compiten 
a través de pruebas musicales.

En una rueda de prensa celebrada en la central de Antena 3 de Madrid, Navarrete aseguró 
que el programa «es un espectáculo que fundamentalmente entretiene « y reconoció que cuando 
Videomedia, junto a Grundy, productoras de «Furor», le propuso el proyecto, «dije que sí, pese 
a que había dicho que me alejaría de programas espectáculo». Añadió que el programa «es 
difícil de dirigir porque hasta el público entra con facilidad en el enfrentamiento entre ambos 
equipos». «Furor» se desarrollará en un gran plató circular que invita a la participación del 
numeroso público asistente que dividido en dos por sexos respaldará a cada uno de los equipos 
de famosos/as.

Todo ello ayudado por la participación de un ballet y una orquesta creará en el estudio, en 
el teatro de Antena 3 Televisión, un ambiente muy animado. A través de diversas pruebas, un 
equipo compuesto por famosas y otro de famosos tendrán que demostrar su simpatía y su 
soltura ante las cámaras. Cada uno de los dos grupos deberá superar un serie de pruebas. Así, 
los personajes populares tendrán que mantener la interpretación de una canción mientras la 
orquesta interrumpe su acompañamiento, poniendo a prueba sus conocimientos acerca de las 
melodías de temas populares. Por su parte, Caparrós manifestó que «si hay alguien contento 
de esta nueva oportunidad soy-yo, el hecho de que hayan contado conmigo es más que alen
tador, es prometedor y esperanzador. Tengo la sensación de que este es un programa muy bien 
pensado».

Pamela Anderson prepara 
un libro sobre su vida

Pamela Anderson tiene casi terminado un libro 
autobiográfico en el que cuenta cómo llegó a la fama. El 
título del libro es "Pamdemonium", y en él la explosiva rubia 
no escatima detalles sobre sus primeros años en el mundo 
del espectáculo.

Incluso dedica un capítulo entero a la operación de 
automento de pecho.

Pero las malas lenguas de Hollywood aseguran que en 
el libro faltan algunos episodios muy interesantes sobre 
cómo consiguió los primeros papeles de su carrera.

Museo de Ciudad Real: rni 
Z 
S 

o 
C

- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología. í.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Na- 
turales. "
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel López
Villaseñor.
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la 
mañana a 13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Pintura de Pilar Serrano. Hasta el 4 de octubre.

c' 
S Museo Municipal:

- Planta baja: Sala permanente de Minería.
- Segunda planta; Sala permanente de Etnología.
Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de obras premidas y seleccionadas en J 
el IX Certamen Fotográfico "Puertollano Vive". 1 
Hasta el 9 de octubre. ;

1

Galería Gregorio Prieto: |
- Exposición de pintura de José María Rosales. | 
Centro Cultural Cecilio Muñoz Fillol: 5- 
- LIX Exposición Nacional de Artes Plásticas. Hasta 5 
el 5 de octubre.
Café local: j
- Exposición de las fotos del I Concurso Vino D.O. [ 
Valdepeñás (hasta el 31 de octubre).
Auditorio Francisco Nieva:
- Exposición fotográfica "Sahara en el corazón". ^ 
Hasta el 5 de octubre.

Gran Teatro:
- Exposición de Pinturas y Dibujos de Teo Sema.
Hasta el 17 de octubre. {
-Venta anticipada de localidades para teatro y ballet | 
de 18,30 a 20, 30 horas. J

Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondos 
del Museo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la novena 
de los actores españoles.
- Exposición; Adquisiciones al Museo del Teatro, 
Galería Fúcares:
- Exposición de pintura de Philippe Laleu, hasta 
finales de octubre.

fMil
V»S°^^lc

Museo de Ciencias Naturales:
- Planta baja: Exposición permanente de Minera
les.
- Planta Alta: Exposición permanente de Fósiles.
- Sala de Micología.
- Exposiciones de Fauna y Flora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9al3yl6al8 ho
ras. Lunes descanso.
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07,15 GUILLERMO 06,40 EURONEWS. 0635 LOS
TELL. 08,00 ESPEDICION SUPERFIGHTERS

08,00 SABADO URU. DE BEVERLY
FIESTA. 09,00 U.N.E.D. HILS (Serie)

08,30 LA BANDA DE 09,30 AGROSFERA. 07,15 SUNSET BEACH
MOZART. 10,30 EN OTRAS (Serie)

09,00 EL PATITO FEO. PALABRAS. 07,35 CLUB
09,30 EL LOCO 11,00 PARLAMENTO. MEGATRIX

MUNDO DE TEX ACTUALIDAD Transformers
A VERY. PARLAMENTARIA Power Ranger

10,00 ESQUIMALES NACIONAL La bola del
EN EL CARIBE. AUTONOMICA Y Dragón

10,25 XENA, LA EUROPEA Punky Brewster
PRINCESA 12,00 LOS Los Simpsons
GUERRERA. CONCIERTOS DE Salvados por la

11,15 HERCULES LA 2. campana
12,10 MUSICA SI. 13,00 DEPORTES. La princesa Sissi
13,45 CARTELERA. FUTBOL SALA 1235 EL COCHE
14,30 CORAZON 14,30 TENIS FANTASTICO

CORAZON. OPEN 14,00 IMPRESIONANTE
15,00 TELEDIARIO 1 MALLORCA 15,(» NOTICIAS 1 FIN
J5,3O EL TIEMPO. SEMIFINALES. DE SEMANA

15,35 SESION DE 16,30 BALONMANO 15,30 CINE:
TARDE. COPA EUROPA «Tombstone, la
«Las vacaciones CUARTOS DE leyenda de Wyatt
Europeas de una FINAL. Earp»
chiflada familia MOTOS DE AGUA 1: Kurt Rassell, Val
américana». CAMPEONATO Kilmer.
D: Amy DE ESPAÑA 17,35 CINE: «La noche
Heckerling. 18,00 MUSICA SI de los tornados»
1: Chevy Chase, Repetición del D: Timothy Bond
Victor Lanoux. programa. 1: Devon Sawa,

17,35 CINE DE BARRIO. 19,30 EN CANOA DEL Amos Crawley
«La tonta del AMAZONAS AL Una pequeña
bote». 1970. 102'. CARIBE. localidad de
D:Juan de 20,00 INFORMATIVO Nebraska va a ser
Orduña. TERRITORIAL. testigo de una de
I: Lina Morgan Espacio las catástrofes
Arturo Fernandez informativo naturales más
y José Sacristán. que ofrece las destructivas.

21,00 TELEDIARIO 2. noticias más 19,50 DAVID
Espacio importantes de COPERFIELD
informativo. toda la jornada. 21,00 NOTICIAS FIN DE

21,25 EL TIEMPO. 20,30 GRADA CERO. SEMANA

21,30 INFORME 20,55 FUTBOL 21,45 LA CARA
SEMANAL. CAMPEONATO DIVERTIDA CON

23,00 RISAS Y NACIONAL DE ALEX
ESTRELLAS. LIGA. CASANOVAS

02,15 NOTICIAS. VALENCIA-FC. 22,15 FUROR CON
Espacio BARCELONA ALONSO
informativo 22,50 EL CINE DE LA CAPARROS
que ofrece las DOS. (Gran estreno)
noticias más «Con el agua al 00,45 CINE: «Las
importantes de cuello». aventuras de
toda la jornada. 01,00 DIAS Priscilla reina del

02,20 NAVARRO. DE CINE. desierto»
LA POBRE 02,00 CINE D: Stephan Elliot
GENTE CLUB 1: Terence

04,15 MOTOCICLISMO SESION DE Stamp, Hugo
CAMPEONATO REPERTORIO I. Weaving Felicia,
DEL MUNDO «Acción ejecutiva». Miami y
GRAN. 03,30 CINE CLUB Bernadette, son
PREMIO SESION DE tres conocidos
AUSTRALIA REPERTORIO II. transexuales que
125.CC. «1984». trabajan en un club

05,30 250 cc. 05,15 DESPEDIDA Y de Sidney.
07,00 500 cc. CIERRE. 02,00 TELEVENTA

06,30 INFORMATIVOS
07,00 MEGAMAN
07,50 EL ANGEL 

MAGICO
08,15 RATONCITOS DE 

LA PRADERA
08,40 AMIGOS DEL 

BOSQUE
09,00 BARNEY
09,15 LA BANDA DEL 

QUINTO 
(Programa infantil)

10,00 CLUB DISNEY
12,15 EL ZORRO
13,00 TARZAN
14,00 LA RULETA DE LA 

FORTUNA 
JUNIOR

14,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO

15,00 DEPORTES 
TELECINCO

07,30 GOLF BIRDIE
08,00 PROGRAMA MAS

O MENOS
MULTIPLICADO 
O DIVIDIDO (P+Ó-
Xó:)

09,30 SERIE INFANTIL 
EL 
LABORATORIO 
DE DEXTER

10,00 CINE 
«Corazón de 
León».

11,39 ESPECIAL 
CANAL +

12,00 DEL 40 AL 1
13,00 MAGACINE 

TOMA 1
14,00 FUTBOL, 

MUNDIAL
14,30 AVANCE

REDACCION

06,45 CARTA DE 
PRESENTACION

07,00 CLASICA
07,30 LA BANDA DEL 

SUR
10,35 EL SHOW DE LA 

PANTERA ROSA
10,50 PLAZA ALTA
13,15 CAMPEONATO DE 

ESPAÑA 
DE RAIDS DE 
MOTOS 
ACUATICAS

13,25 EL TOREO
13,55 PARLAMENTO
14,30 CANAL SUR 

NOTICIAS 
Informativo general 
con especial 
atención a las 
noticias de 
Andalucía.

PROGRAMADEGARANTIASOCIALPARAELALUMNADO
, CONNECESIDADESJDyCATIVASESPEqALES

= OPERARIO DE VIVEROS Y JARDINES
Henuisifos:

* Tener entre 16-21 años.
* Presentar una discapacidad que le permita alcanzar 

los objetivos del programa.
ABtmn CÍ PLAZO DE SOLICITUDES

Interesados llamar:
AFAD 

Teléfono: 926 31 02 28 
Dirección: Trov. Botoneros, n- 2 • VALDEPEÑAS

15,25 CINE FIN DE 
SEMANA 1 
«Detective con 
medias de sedas» 
D: Jeff Kanew 
I: Kathleen Turner, 
Jay 0. Sanders.

17,20 CINE FIN DE
; SEMANA 11 

«Star Trek, aquel 
país desconocido» 
D: Nicholas Meyer 
1: William Shatner, 
Leonard Nimoy

19,30 BRICOMANIA
20,30 INFORMATIVOS 

TELECINCO 
Espacio 
informativo que 
ofrece las noticias 
más importantes 
de toda la jornada.

14,35ÍEL DIA ANTES 
15,30;CINE

■:«Jerry Maguirre».
D: Cameron 
¡Crowe.

Cruise, 
^SKelly Preston.

17,43OINE.
’«La disparatada 
'parada de los 
mosntruos». 1993 

Tom Sterm.
Tim Burns,

• ''Keanu Rives.
19,05SERIE DE LA

c TIERRA A LA
-LUNA

20,00 T + TEMAS
20,30 ABIERTO EN 

.CANAL
21,30 REDACCION 

íNOTICIAS

15,00 HARRY Y LOS 
HENDERSON

15,35:CINE PARA 
TODOS: "Mano a 
'mano con papa" 
Dir.: Hward Deutch. 
jnt.: Ted Danson, 
¿Macaulay Culkin, 
Glenne Headley.

17,45iCLUB DEPORTIVO 
FUTBOL
Leganés- 
Recreativo de 
Huelva

20,00OANAL SUR 
g^NOTIClAS 
^•^‘Espacio informativo 

"^'^" '■'que ofrece las 
noticias más

, .^importantes de toda 
''t-íla jornada. Incluye 

informe deportivo.

21,00 CINE 22,00 TELESERIE 20,30 CLUB DEPORTIVO
«Milagro en Santa FRASIER 21,00 FUTBOL
Fe» 1997 22,25 ESTRENO CANAL Valencia C. F.- F.
D: Karen Arthur + C. Barcelona
1: Barbara Hershey, «Belle al bar». 23,00 CANCIONES
William Petersen. I: Alexandro PARA EL

23,00 CINE Benvenutti. RECUERDO
«El expreso de la Leo es un 01,25 CINE EROTICO:
muerte» restaurado de arte "Impúdica"
D: Robert Lee que lleva diez Dir.: Pasquele
1: Judge Reinhold, años casado, y Fanetti.
Carol Alt. cuya relación hace Int.: Malo, Branki

01,00 MAS QUE ya tiempo que no Djuric, Slobodan
COCHES marcha bien. Negic.

01,25 MADRUGADA DE 00,05 CINE 02,50 CINE: "Sherlock
CINE «Jack» Holmes y el arma
«La historia de 01,54 CINE secreta"
Patricia Neal» «En el nombre del Dir.: Roy William

02,55 INFOCOMERCIALES hijo». Neill.
03,25 MADRUGADA DE 03,41 CINE Int.: Basil

CINE «Aracnofobia». Rathbone.
«Fantomas» 05,26 CINE 04,00 DESPEDIDA Y

05,10 HUNTER «Luna sin miel». CIERRE

' INFORMACION LABORAL

Y SERVICIOS A EMPRESAS 

PARA IMPORTANTE INMOBILIARIA DE 
LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL

2 COMERCIALES INMOBILIARIOS
- Aportamos importante cartera de clientes.
- 100 % comercial.
- Conocimientos de informática.
- Sueldo fijo + comisión (en función de su valía).
- Absoluta confidencialidad durante todo el proceso.
- No se rechazarán candidatos por pretensiones económicas.

ENVIAR CURRICULUM VITAE HASTA EL 7 DE OCTUBRE A: 
GfíUPO IO. FiEP.: INMO.

C/ Bafbaena, 22 - 13300 VALDEPEÑAS 
Te/éfono: 926 32 27 1^



¡Ía mejor melta al colé! 

SMESA 
PAPELERIAS

Calatrava, 27 Tell.: 22 06 42 - Lanza, 1 Tell.: 22 87 52 
Pza. Agustín Salido, 7 Tell.: 23 03 20/21 Fax: 25 56 98 CIUDAD REAL

10% IX D€SCU€NT0en

* LIBROS DE TEXTO DE TODOS LOS COLEGIOS E INSTITUTOS
* PRIMERAS MARCAS A LOS MEJORES PRECIOS
* ADEMAS PUEDE PAGAR EN 3 MESES SIN INTERESES

Plaza del Pilar

contra el tejao
Las piedras

De viaje a Milán

Nadie se queje ¡no! 
y no sea bruto 
sino sabe hacer la o 
con un canuto.

Resulta que alguna gente 
con gran arbitrariedad 
trata de forma indecente 
a nuestra universidad.

¡Cielo santo!
¡Aun sin ser Oxford ni Yale 
causa espanto 
ver que a alguno no le vale!.

¿Quién osa poner pegas 
a este empeño?.
¿Quién llevado de la envidia 
más feroz 
anda presto a pegar 
siempre la coz 
a lo que hace pocos años 
era un sueño?.

A quienes el día de hoy 
solamente ven errores 
y andan igual que censores 
una cita yo les doy. 
Como lo mismo me da 
afino y elijo esta: 
«Lo que natura no da 
Salamanca no lo presta».

Muere al salirse 
su coche de la 
vía en el término 
de Pedro Muñoz

La Tribuna

Una persona perdió la vida 
ayer en un accidente de tráfi
co ocurrido dentro del térmi
no municipal de Pedro Muñoz.

El siniestro se produjo poco 
después de la siete y media de 
la tarde, en el kilómetro 19 de 
la CM-3103, al salirse de la vía 
un vehículo, según fuentes del 
Subsector de Tráfico. La víc
tima, de la localidad toledana 
de El Toboso, responde a las 
iniciales G.I.C., de 43 años.

> 1OOMESTO ARRÍVALS

La expedición a Milán organizada por la Diputación de Ciudad Real con la 
finalidad de participar en la feria de la moda llegó ayer a la localidad italiana. En 
el viaje participan el presidente de la Diputación, Jesús Garrido, varios diputados 
provinciales y un gran número de periodistas (entre los que se encuentra la 
redactora Jefe de LA TRIBUNA, Conchi Sánchez), así como ténicos de la Cámara 
de Comercio y varios empresarios ciudadrealeños de este sector que participan 
hoy en la feria italiana.

La caza y la pesca generan 
45.000 millones en la región

Efe-Albacete

Los sectores de la caza y la 
pesca generan anualmente en 
Castilla-La Mancha 45.000 
millones de pesetas y más de 
dos millones de jornales, se
gún dijo ayer el delegado de 
la Junta en Albacete, Siro To
rres, durante el acto de inau
guración del I Salón de Caza, 
Pesca y Turismo Rural.

El Salón, que organiza el 
Instituto Agronómico Provin
cial de Albacete (ITAP), pre
tende potenciar y apoyar la ac
tividad cinegética de la provin

cia y promocionar la ocupa
ción hotelera de esta zona.

El delegado de la Junta ma
nifestó que más allá del ocio 
y el deporte, estos dos secto
res generan riqueza y son un 
señuelo más para completar los 
ingresos y los asentamientos 
de la población en los núcleos 
rurales.

Impulsar el turismo rural
Por su parte el presidente 

del ITAP y del comité organi
zador, Alonso Cutanda, señaló 
que el objetivo es impulsar el 

turismo rural y unirse con es
tas actuaciones al esfuerzo que 
realizan en la provincia los 
programas Leader y Proder.

El I Salón de Caza, Pescay 
Turismo Rural se celebrará 
hasta el próximo domingo y 
durante estos días se podrá 
asistir a exhibiciones de vue
lo de aves de cetrería, de pe
rros dé muestra y de rehalas.

De forma paralela se cele
brará el I Campeonato de Tiro 
con Arco «Ciudad de Albace
te» y se entregará el I Trofeo 
Nacional de Carreras de Gal
gos.

Tazos
* El Ayuntamiento de Ciu

dad Real está reparando los 
paseos del Parque del Pilar.

* Ya era hora.

* Numerosos vecinos se que
jaban de que casi "daba vergüen
za" pasear por la zona, y que lo 
que iba a ser un parque "super
moderno" tenía poco de "súper".

* La subdelegada del Gobier
no, Mercedes Cuéllar, mostró 
ayer orgullosa el lazo rosa que 
lucía en la solapa en solidaridad 
con la familia y los amigos de 
Rosana Maroto.

* En la mente de las autori
dades de la provincia sigue pre
sente esta joven y se está hacien
do lo posible por encontraría.

* Las víctimas de ETA fue
ron recordadas ayer en el Día de 
la Policía. El delegado del Go
bierno en las región, Carlos 
Moro, dijo que «la sangre de las 
víctimas de ETA no se ha verti
do en vano y su recuerdo esta 
vivo en nosotros, desde el pri
mero hasta el último asesinado 
en los más de 20 años de activi
dad de la banda terrorista».

* Bono parece que quiere 
dejar de ser presidente de 
Castilla-La Mancha. Ayer fue 
ya "tanteando el terreno" y dice 
que los buenos resultados del 
PSOE le animan a dejar el tes-, 
figo. Por lo pronto, "lo dejó caer" 
y a ver qué pasa.

Nota de la redacción
Agradecemos a nuestros co

legas del diario Lanza de Ciudad 
Real el favor de prestamos su 
rotativa en la noche del jueves 
para poder hacer llegar ayer el 
periódico a nuestros lectores. LA 
TRIBUNA no pudo imprimir el 
periódico de ayer viernes a cau
sa de la avería de un componen
te electrónico en la rotativa -que 
ya ha sido subsanada-, pero fi
nalmente el diario pudo salir a la 
calle gracias a la colaboración de 
Lanza.

Mecanización y Cálculo, S.A.

M.C.D.2022


